**Кут Хуми**

**Ольга Сердюк**

**Аватар, Ипостась**

*Высшая Школа Тренинг-Синтеза ИВО*

*Седьмой Тренинг-Синтез Служащих подразделения ИВДИВО 1984И*

6–7 мая 2017 года

ИВДИВО 1984 Изначальности, Москва

**СОДЕРЖАНИЕ**

Первый день, первая часть. Аватар................................................................... 3

Тренинг на первом вышестоящем Метагалактическом присутствии восьмой Изначальности ................................................................................................... 15

Практикум наработки опыта сложения индивидуального условия в развитии внутреннего и внешнего Аватарского Начала опытом условий восьмой Изначальности ....................................................................................27

Итоги работы с условиями в восьмой Изначальности (по группам)...........28

Первый день, вторая часть. Девятая Изначальность..................................... 37

Итоги работы с условиями в девятой Изначальности (по парам)............... 44

Второй день, первая часть. Домашнее задание. Два тематических условия в 8й и 9й Изначальностях..................................................................................... 52

Тренинг в десятой Изначальности................................................................... 65

Второй день. Вторая часть................................................................................. 85

Объявление по набору текста ............................................................................85

Тренинг в одиннадцатой Изначальности........................................................86

Практика Явление словом Аватара (командная)............................................91

# 

# **Первый день, первая часть. Аватар**

Глава ИВДИВО О.С.: Итак, добрый день!

У нас с вами…хотела сказать 2-я Школа *(смех)…* Седьмая Высшая Школа Тренинг Синтеза, тематикой которой является принцип Аватара. И мы добавляем в вами сюда в разработку состояние Ипостасности. Что мы хотим этим добиться?

Мы хотим добиться Ипостасности в должностной компетенции Синтеза и Огня. Потому что Аватар… Сейчас такой небольшой лозунг скажу, который хотелось бы, чтобы на протяжении 12 часов был нашим с вами руководящим атрибутом действия.

Аватар – это стратег. Просто вдумайтесь! **Аватар – это стратег, который управляет и реализует** разные **виды Синтеза**.Можно слово «разные» убрать, но оставить **управление стратегическое видами Синтеза.**

Мы с вами на протяжении шести Школ упорным трудом, вот, именно правильное слово упорным трудом, добивались насыщения и преображения Физического Тела в компактификации Синтеза и Огня, в накоплениях. И, когда мы с вами подошли к решающей точке, которой является седьмой Семинар, перед нами с вами стоит задача: помимо имения, или наимения внутри – суметь сложить это вовне.

К чему мы должны ещё с вами подойти, как одна из задач? Это к такой вещи… Сейчас небольшое предисловие об этом состоянии. Когда мы выходим к Аватару Синтеза Кут Хуми, или какому другому Аватару, мы просим условия на те или иные действия. Ну мы, как бы, с вами это всё знаем. А, когда мы будем копить и разрабатывать в себе внутри Принцип Аватара, мы должны войти в Принцип Равностности, и сегодня или завтра пообучаться самим складывать условия из того Синтеза и Огня, который мы накопили.

Поэтому, Аватар – это стратег, который управляет видами Синтеза.

Мы сейчас будем с вами именно прогоняться Тренингом по четырём видам Изначальности. Я сейчас просто оговорю: это с восьмой до 11-й. И наша задача, то есть ваша конкретно задача, не наша. Чтобы вы именно этим прогоном не просто, как «ветер пролетели и суховей после себя оставили» – ничего. А, чтобы у вас было состояние компактификации, насыщения и всего что с этим связано - Синтеза и Огня внутри.

Потому, что потом, когда мы выходим к Изначально Вышестоящему Отцу, накопленные четыре вида Изначальности, в активации Аватара в каждом из нас, должны привести к тому, что вы, как Единица в Явлении Изначально Вышестоящего Отца, включаетесь в условия с Аватарессой Синтеза: обучения, формирования и сложения для вас собственных условий.

То есть, поэтому вы должны подумать: сейчас, или может быть в процессе Тренинга, и работы, на что будут направлены эти условия? То есть, люблю повторять это слово (не умаляя вашей тенденции развития и роста за последние шесть Семинаров): мы больше концентрировались на то, чтобы вести вас.

А, вот, сейчас попробуйте поменять позицию, даже подхода, когда ведение остаётся внутренним, а внешнее состояние в вас превалирует, **когда вы ведёте условия Школы. Вот это вот состояние Аватара.**

То есть, понятно, что мы можем много говорить о том, что такое Аватар. Это всё будет теория. До того момента, пока мы не войдём в состояние практичности его применения, да? Вот нам и нужно, невзирая ни на какие мелочи или нюансы невозможности этих процессов - войти в то, чтобы этот процесс стал для нас естественным.

По этому поводу у вас какие-то глубокие мысли есть? И не глубокие?! И вообще хоть какие-то мысли? Или просто было принятие, впитывание и идём дальше?

Ну, сейчас пойдём дальше. Я, простите за «я», хотела поздравить от нас вас за то, что 32-рица согласована. Вы молодцы! Мы хотим сказать, что всё прекрасно в плане того, что не было ни одной корректировки и было чётко всё отстроено. Была сконцентрирована именно Сила и видна работоспособность Подразделения, и вы, как вершинный Дом – вы молодцы! Спасибо вам большое за это.

Так вот, Ипостасность предполагает ещё должностную полномочность. И те, кто в этом зале присутствует, у кого всё соответствует согласованию предварительному, потому что Столп, в общем-то, ещё не возожжён. Давайте вы будете устремляться на то, чтобы потенциал, который Владыка закладывает в вас этой Школой, вы будете ещё направлять на реализацию того, что на год Владыка вписал в вашу четверицу, да? Это, как бы, ещё такой нелинейный подход, который может быть вами достигнут и реализован. То есть, мы должны сами не упускать ни единой детали и направлять любые наши состояния на то, чтобы была реализация в течение года.

Собственно, на этом всё. Если с вашей стороны к нам нет никаких просьб, предложений и прочих ракурсов, то мы тогда начинаем Тренинг. Да? Или у кого-то есть какие-то состояния? Судя по пытливым глазам, все состояния будут наверху, да? Извините ...

Возжигаемся концентрацией Синтеза и Огня.

Начните, возжигаясь, внутренне складываться устремлённостью на рост Аватара внутри вас. Вот в любых смыслах, которые Кут Хуми, Аватар Кут Хуми закладывает в этом для вас, вот в индивидуальном росте на Школе… в Школе.

И просто перевести в фокус из внешних условий жизни, проживания, состояния – на внутреннее служение, внутреннюю ипостасность, полномочность. И в этом пока нагнетение условий для сложения Аватара внутри вас, или нагнетание.

И раскрепощаясь, открываясь, абстрагируясь от всего, что вас может отвлекать: от любых мыслей, чувств, переживаний, эмоций. Просто посвятите этот день внутренней работе.

Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящим. И физической устремлённостью всей нашей группой переходим 1984-изначально явленно. Фиксируемся в кабинете Аватара Синтеза. Вот, обратите внимание: выход…

Ничего, что я так?

Выход у нас не в Зал, а в кабинет. Пространство меньше. Концентрированнее и плотнее Синтез и Огонь.

Проникаемся, сливаемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми один на один. И вмещаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, в каждом из нас и в синтезе нас, складывая индивидуально, напрямую с Аватаром Синтеза Кут Хуми, условия и итоги индивидуальной подготовки к сегодняшнему дню.

Просто сейчас абстрагируйтесь друг от друга и настройтесь только на Владыку. Чтобы прожить, зафиксировать даже, может быть, оценить ментально, внутренне: что сложилось у вас к данной минуте, для данной тематики, а тематика: Аватар, Ипостась – для физической реализации. Вот прям вот, с такими окончаниями, с такой последовательностью – для физической реализации. **Вот, что сложилось Вышестоящим Телом и Физическим для физической реализации.**

И, напитываясь от Владыки Кут Хуми: может быть слыша, видя, воспринимая, проживая – напитываемся этим состоянием. Продолжая, параллельно с этим, возжигаться Синтезом Синтезов Аватара Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца.

В кабинете, вот там, начинаем отслеживать Форму проявления пред Аватаром Кут Хуми, или явления. Форма Служения. С контекстом или колоритом Формы Школы, Высшей Школы Тренинг Синтеза. И доводим это состояние до ног.

Возжигая сознательно, физически, даже заставляя физику возжечь в ступнях Синтез и Огонь условий. Вот, от Владыки звучит: состояние профессиональной переподготовки, или подготовки данной Школой.

Возжигаемся. Прям, вот, устремитесь самостоятельно, без коллегиального подхода, а один на один с Аватаром Кут Хуми, в Синтезе с Владыкой – возжечь в ступнях компакт, я не знаю, объёмы, ядра Синтеза и Огня Школы вами.

И, вот, когда это произойдёт, вы увидите: от Тела такая вспышка пойдёт. Вот этой вот вспышкой, ну, не хочу придавать большого значения этому, но, тем не менее, есть такое состояние – прожгите состояние, и всё несоответствующее попробуйте снять. На это много обращать внимания не надо, а просто единоразово, чтобы был толчок и свобода неких условий на тот задел, который мы дали на Школу в начале.

И вот теперь возжигаемся, напрямую от Аватара Синтеза, Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Уровни Владения Условиями Синтезом и Огнём каждым из нас – вплоть до Явления Изначального Человека Изначально Вышестоящего Отца нами.

Принимаем это. Вот именно состояние принятия. Не внешнее налепливание, мы когда-то с вами это отрабатывали, а внутреннее принятие.

От принятия происходит возжигание Тела.

И, после этого, идёт от Тела такое сияние или эманация. Эманируем в кабинете у Аватара Синтеза Кут Хуми условия сложения внутри каждого из вас профессиональной подготовки на данную Школу.

И возжигаемся состоятельностью Явления Аватара Кут Хуми каждым из вас. Мы когда-то отрабатывали личное состояние Явления: от Тела эманация, а от лица состояние сиятельности Синтеза Аватара Кут Хуми, Ведущего вас. Эманируйте.

И внутренне перестраивайтесь, погружаясь и насыщаясь тем самым принятием внутреннего Явления Аватара Синтеза Кут Хуми, конечно. (*Пауза*).

И напитываемся условиями, подготовленными для каждого из вас.

Сейчас, держа концентрацию один на один с Аватаром Кут Хуми, сумейте зафиксировать, или сфокусировать ваше восприятие, или внимание, на руках ваших – на ладошках. И увидеть, прожить, принять некий компакт, может быть это там лист бумаги, или сфера, или шар условий, конкретно подготовленный для вас. С возможностью развить (это я уже расшифровываю) что-то, с возможностью развития Аватара в вас.

То есть, Владыка же является Аватаром Синтеза. И вы, в Подобии, обучаясь напрямую, растите собою эту состоятельность.

И вот теперь возжигаемся усвоением того, что вам направили. Впитываем. Ну, теперь в Теле есть такая, в Вышестоящем Теле, может быть и физически, есть такое состояние тишины. Или состояние обнулённости.

Вот теперь начните, в Явлении Владыки, внутри в кабинете, нагнетать условия в Теле из Синтеза и Огня, которыми вы горите напрямую от Аватара Синтеза Кут Хуми, самостоятельно без какой-либо поддержки. Только Владыка вам помогает и всё. **Нагнетать условия** (вот в этой вот тишине) **сложением, как Владыка говорит, подходов к познанию, к принятию, к росту Аватара в вас**. Вот именно с такой формулировкой.

Почему так серьёзно? Потому, что заявиться-то мы можем, вопрос потом – что будет спрос. И лучше идти обучающим моментом, чем сказать, что мы этим станем. Вот это состояние роста. Возжигайтесь.

Вот, вы сейчас напрямую в 1984-й Изначальности, в кабинете, один на один. Аватар Синтеза Кут Хуми сидит за рабочим столом. Стол большой.

Есть такое понятие: стол–партнёр. Вот, у Владыки стол–партнёр - с двух сторон может быть, он широкий и длинный, большие такие две тумбы по бокам.

Это я так описываю, чтобы вы немного втянулись в контекст реальности в Изначальности, где мы стоим.

Владыка сидит. Видно, что спинка кресла широкая и высокая. Владыка облокачивается на спинку кресла. И смотрит на нас. Пообщайтесь с Владыкой. Спросите: «Как Аватар Синтеза Кут Хуми видит вас в подготовке на сейчас ракурсом Школы?» Была сказана профессиональная подготовка, рост Аватара.

Что Владыка вначале, в тех условиях, которые он дал для вашей разработанности на 12 часов, видит, как стратегию развития. На что вам конкретно обратить, лично вам, внимание. Может быть, групповая какая-то рекомендация будет. Как Владыка видит ваше внутреннее: Синтез и Огонь, который накоплен и реально есть, который осязаем внутри вас. То есть некие такие вещи, они, может быть, банальны на слух, но они очень практичные и, за неимением их, получается не очень хорошо. И не забывайте! Мы продолжаем складывать и синтезировать синтез-двухприсутственное явление: Физическое Тело и Вышестоящее.

Помните, некоторые были на последнем Совете Глав Домов Отца и, когда я лично с вами работала, наша задача была перейти туда физичностью. Вот сейчас от вас требуется точно такой же эффект: когда вы физикой, но уже без физической поддержки и прикосновения, устремляетесь максимально в Вышестоящее Тело. И есть такое **состояние Учителя Синтеза – это неотчуждённость условий**, **а в неотчуждённости есть Культура и всё, что складывается в этом.**

Вот, сейчас войдите в Вышестоящее Тело, чтобы отслеживать его. Поведенческие реакции – это его культура общения с любым иерархическим лицом должностным.

То есть, вы физически это... Помните, как говорил: «Мы что-то одно, а вы – что-то другое».

Вот так и вы с Физикой. Физика – что-то одно, а Вышестоящее Тело что-то другое. Вот, чтобы не было этих казусов и эксцессов, мы должны полноценно давать отчётность состоятельности телодвижений, слов, глаз, позиций, слов и всего, что может быть с вышестоящим телом. Но это некая культура.

Я к чему такое долгое предисловие? Вот всё, что Владыка говорит, нужно не записывать, там некие из вас пишут – не поможет (я вышестоящим телам сейчас говорю, да), а запоминать. Поэтому физика чем больше явится, офизичится вышестоящим телом, тем концентрация Изначальности будет физично плотна и уровень запоминания будет плотнее, так как он физичен. И он автоматически растекается столпом на все Ваши физические явления в Метагалактике, доводясь до физики. Там вы строчите одним телом, допустим, каким-то там вершинным, а физика не улавливает этот контекст. И кроме отвлечения и траты энергетики непонятно на что, у вас ничего не складывается. Поэтому вот отработайте сейчас, хотя мы с вами это отрабатывали, продолжаем. Да, абсолютно верно.

Ну, теперь вот, насыщаясь Владыкой, запросите у Аватара Синтеза Кут Хуми, насколько в процентном соотношении вы насыщены Аватаром Синтеза Кут Хуми? Вот, для вашей подготовки. Если 30% будет – это уже счастье до небес. Нет, это очень хорошо. Помимо насыщения Аватаром Синтеза Кут Хуми в вас же на столько процентов входит 1984ая Изначальность и все те условия ИВДИВО, которые Владыка созвучно компенсирует на вас. Вы просто увидьте, что не просто тело явлением, а тело в себе имеет Посвящения, явление Человека Изначальности, Служения, Полномочность, соответственно, всё, что есть в Аватаре Синтеза Кут Хуми на эти 30% или на 10, или на 60, или на 100 – входит в вас. Поэтому вы не делите, пожалуйста, всё на четверть, а делите сразу же на 100%, только даже эти 30 – это уже 100 для вас. Поэтому вот вы сейчас немного поменяйте позицию наблюдателя и вхождения.

Ну, и не отвлекаясь на мои райские ублажения вашего слуха, воспринимайте то, что говорит Аватар Кут Хуми. По поводу райских ублажений есть такое состояние некой потери удовольствия от того, что вы делаете. Вот, Аватар, помимо того, что он стратег (помните, я вам говорила насчёт стола, да?), что это ещё состояние комфортно. Вот, не только у Аватара, и у нижестоящего явления тоже, но это, как бы, вершинный пик, потому что за Аватаром только Отец. Да. Ну и, соответственно, если Рай – это Дом Отца, то, собственно, условия, когда ты наслаждаешься, но в положительном контексте тем, что ты стоишь с Аватаром Кут Хуми, возжигаешься условиями, сознательно спрашиваешь, фиксируешь, понимаешь контекст, для чего ты это делаешь, – вот это вот состояние ещё внутреннего, некой, ну, применю это слово – услады. Когда ты с условиями в ладу, и ты услаждаешься этим или наслаждаешься. Наслаждение – это больше такое, там *(хлопает себя по телу)*, а вот именно услада. Хотя не знаю, есть ли, филологи сейчас скажут, есть ли такое вообще слово.

*Из зала: Есть.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, для меня не было, сейчас с вас сосканировала.

Хорошо. И вот теперь постепенно из частного состояния общения с Аватаром Синтеза Кут Хуми возжигайтесь. Или, даже не надо возжигаться – попробуйте начать встраиваться в коллегиальность, в коллективность условий вашей группы в кабинете Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом Высшей Школой Тренинг-Синтеза и всеми видами подготовки, насыщенными и встроенными в вас. И, вот, насыщенностью, теперь вы снизу-вверх, вот тоже такой столп по телу, из центровки между ступнями возжигаетесь и столпно проникаетесь Аватаром Синтеза Кут Хуми, поднимая присутствие Синтеза и Огня в центр головного мозга и сливаясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Хум в голове. И встраиваемся в состоятельность Синтеза и Огня в единоначалие (вот прям проникнитесь в это состояние), в единоначалие головным мозгом и Хум в той степени открытости, насколько вы сейчас по свободе воли готовы принять и войти в это. Вот никаких нарушений – только уровнем ваших возможностей. И, возжигаясь внутренне этим расслабляйтесь, кого там трусит, расслабляйтесь, усваивайте. Пробуйте прожить, что нет отсутствия рукоприкладства. Нет состояния навязать, передать, заставить, а есть предложение, есть ваша отзывчивость, чтобы это самостоятельно взять.

Вот у Отца всё просто, Аватар – это степень, входящая в Отца. Значит, вы телом формируясь и рождаясь как Аватар, той степенью подготовки, на которую вы способны, входите в беспрецедентное состояние свободы принятия. Вот мы всегда говорили о свободе воли, а есть ещё свобода принятия. И вот сейчас послушайте себя. Это тоже очень хороший тренинг на саморегуляцию внутреннюю свободы принятия и вот тех умных слов, которые были до этого раньше сказаны. И вот тоже можно отстроить кумпол, которым вы сейчас сливались с Аватаром Кут Хуми. Головной мозг, голова – главный орган после сердца, или наоборот, перед сердцем. Ну, либо голова, либо сердце, всё остальное – жить без этого можно. Пардон.

У нас много лет назад, пока вы вот настраиваетесь, была такая хохма, правда, в погружении. По коридору шли тот, кто погружает и погружаемый. И, значит, идёт-идёт-идёт служащий, а потом ведущий смотрит и говорит: «А где твоя голова?» А она такая раз: «А нету». Он говорит: «Ну, давай, ищи». Ну, вы, наверное, слышали, на многих Синтезах Виталий это рассказывал. Стена, в ней дырочка. И вот состояние проверки свободы воли и страха смерти. И этот служащий, который погружался, он полюбопытствовал и просто головой туда. А там два стражника с мечами отрабатывали скорость работы мечей. И голова высовывается, ну так раз, голова валяется. Всё. И человек дальше пошёл. Вот, это состояние без Отца в голове. То есть, не было бы у неё… или была бы у неё какая-то внутренняя организация, ну, хотя бы там, спросить у служащего, с кем шла, как-то сосканировать с зала… Состояние любопытства в нарушение свободы воли вот именно того зала и той компетенции среды, куда она вошла. Да. Я не знаю, почему сейчас это вспомнила. Просто к тому, что голова – важный орган.

Как ваше возжигание коллективности, командности? А то мы в рассказ ушли и абстрагировались друг от друга. Вот можете обратить внимание, что Аватар Кут Хуми встал, и вместе с Владыкой переходим в зал по соседству. Справа или слева от нашей группы? Если мы стоим лицом к столу. Куда пойдём? Нам с Владыкой направо или налево?

*Из зала: Направо.*

Глава ИВДИВО О.С.: Справа от нашей руки или справа от…

*Из зала: Нашей.*

Глава ИВДИВО О.С.: Абсолютно верно, справа от нашей руки. Двигаемся за Аватаром Синтеза Кут Хуми. Дверь высокая, одностворчатая, полотнище большое, широкое и высокое. Дверь открывается на нас или от нас? Как вам видится?

Абсолютно верно, от нас.

Ручка, кстати, интересной формы, можете поприкасаться. Будете проходить – прикасайтесь. Вот эти два дня нам нужно с вами тактильно развиться. Чтобы вы почувствовали не иллюзорность и абстрактность, что где-то это есть как форма жизни, а что это есть для вас и у вас, и вы тоже этим владеете. Поэтому вот не примите за… там чего-то, чего-то, прикасайтесь. Вы должны именно наслаждаться тактильно условиями жизни, встраиваясь в это состояние.

Вошли в зал, располагаемся. Пробуйте сейчас самостоятельно вписаться в условия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с учётом тех новшеств или, там, изменений, которые произошли за последние несколько недель. Прям вписаться. Причём, вписываетесь вы сознательно, держа в голове формулировку, рост и отстроенность нас, каждого из вас на принцип Аватара. Чтобы вы для себя познали и сложили, что это для вас. Вот, некую стратегию развития и управления Синтезом.

Да, то есть, вы как управленец, входя в зал, возжигаетесь состоянием насыщения, сканирования, концентрации, внутренне возжигая все свои части, чтоб они включились в работу и в помощь вам. И все уровни горизонтов частей, автоматически, не ожидая команды, уже складывают внутренний контекст общего впечатления о том, что происходит, для вас. То, что называется сканирование. Ну, как один из вариантов, не берите это априори абсолютно, один из вариантов.

Фиксируемся в центре зала. Теперь продолжаем усиляться Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся уже служебной компетенцией явления перед Аватаром Синтеза Кут Хуми. А служебная ваша компетенция заключается в том, что вы сотрудники Высшей Школы Тренинг-Синтеза. Возжигайтесь этим. И проникаемся этими состояниями в каждом из нас и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми условия, Синтез и Огонь каждому из нас и в целом всей группе на два дня Школы здесь и сейчас физически. Прося реализовать условия возможности, прям так: прося условия возможности работы с Изначально Вышестоящим Отцом уровнями четырех Изначальностей: 8-ой, девятой, 10-ой и 11-ой. Просите у Владыки.

И, возжигаясь решением (Владыка разрешает), мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми сложения возможностей внутренний и внешней реализации. Когда внешне будут складываться условия наработки Аватарского принципа, а внутри будет складываться явление в каждом из нас Учителя Синтеза, который будет строиться 22-рицей явления от Учителя Синтеза до позиции Изначально Вышестоящая Ипостась Изначальной Метагалактики, то есть, до Изначального выражения Метагалактики в каждом из нас 22-рица будет закладываться. И, концентрируясь в этом, мы заранее возжигаемся в расширении объёма вмещения иерархических позиций ядрами изначальной фиксации от каждой из 22-х позиций от Учителя Синтеза до Изначальной Метагалактики, Изначальной Ипостаси. И, возжигаясь этим, вот, такое состояние, складываемся вновь концентрацией внутри вас Учителя всех видов Синтеза и всех видов Огней. И возжигаемся этим.

Сейчас абстрагируйтесь от физики, полностью погрузитесь во внутреннее состояние и послушайте себя, что происходит с вами на данный момент, когда внешне вы чётко различили границы: рост Аватара должностно, полномочно, Ипостастно, внешними условиями, но с внутренним управлением; а внутри через 22-рицу от Изначальной Метагалактики, вот, позиции до Учителя Синтеза – рост Учителя Синтеза в вас и владения всеми видами Синтеза, как было в начале сказано, как профессионала. Вот, внутри, для вас. Тут слов каких-то поддержки не будет. Вот вы должны тренингом внутренне отстроиться. У вас, у вас есть сейчас среда. Есть коллегиальность процесса, когда все входят в это. И есть вы, как один, который степенью своего познания и устремления внутри это отстраивает собою, познаёт, расширяет, развивает, образуется этим. Вот уровень образования сейчас включите, чтобы через образованность включились универсально-образующие силы. И, как Учитель Синтеза, вы вспыхнули пятым Семинаром, подготовкой, и в вас возожглась профессионализация Силами Метагалактическими в усилении именно познания.

Вот, чтобы сила была не на уровне съеденной вами каши утром, а физической заряженности, чтобы заряд был Метагалактический изначально – внутри эталонно от Отца, то есть через Силы. Вспомните формулировку. Не хочу сейчас давить, но Учитель — это Принцип Силы Любви соединяющий.

То есть, насколько, вы в Любви, соединены сейчас в тех состояниях, которые вам Владыка Аватар Синтеза предлагает, настолько вы и, погружаясь в это, разрабатываетесь.

Возжигайтесь большей сознательностью Вышестоящим Телом. Вот, именно сознательность поднимать, из любой Части Тела в голову, чтобы сознательность была приемлема и отстроена Частями, которые фиксируются в голове.

Возжигайтесь ещё внутренними ресурсами. Начинайте эманировать ресурсность, энергоизбыточность, пассионарность, сверхзаряженность, состояние Меры присутствия с Аватаром Кут Хуми.

Насыщаясь, эманируем прямо, вот, этими формулировками, ну, или которые вам близки. И вот если у вас всё хорошо, и нет никаких... То, отлично, дальше познаёте, складываете, насыщаетесь, сто**и**те, думаете, осмысляете, оперируете процессом.

Если вдруг чего-то – вскочить и выбежать, или оттуда, или отсюда. Возжигайтесь именно энергоизбыточностью, и попробуйте сплавить любые негодования вот, эти вот покорёбливания, или что там вас внутри будоражит, что чувствуются волны не совсем… Да?

Просто преображайтесь, внутри поставьте для себя цель. Вот, есть задача, а есть цель: для чего вы здесь. Это наработка качественной компактификации Синтеза и Огня в сложении вами Частей Изначального Человека, через среду условий, Тренингов, профессионализации вас степенью явления, в данном случае, Аватара и Учителя Синтеза внутри. Цель и задача. Ну, или какую-то свою формулировку придумаете.

То есть, когда ваше Тело получит чёткий ориентир, из точки А в точку Б, вас не будет трясти. Как только вы начинаете трястись, сразу же ищите, значит, нет цели, нет чёткого устремления. Или есть что-то, что не желает идти данным курсом. Но, вы-то главный, как физика. Значит: «все в сад», ну, в смысле: в рай Отца – в Дом Отца. И отстраиваем внутреннее состояние.

Вот, лирика закончилась. Как ваша практика? К чему вы пришли? Послушайте, почувствуйте внутри, что Владыка даёт сейчас состояние, когда вы уже можете между собой начать, вот, не работать, не переживайте, пока ещё не работать. А, хотя бы пообсуждать: к чему вы пришли. Какие заключения, какие проживания, какие выводы.

Только конструктивно, по-деловому, в наработке стратега условий Огнём, что вы можете сказать? Помните, Аватар – это стратег управляющий видами Синтеза и, добавим, Огня, вот, вы внутри. Если настроится, так и хочется… Если настроиться на ментальность Владыки, какую эталонную мысль вы сейчас можете вывести из того объёма Синтеза: знаний, мер сложений внутри, которыми вы сейчас пресыщены. Вот, ребята, вас. Давайте, давайте. Причём, обратите внимание, это есть у кого-то внутри, а есть у кого-то это вовне.

Вот всё, что вовне – впитываем внутрь, впитываем внутрь, впитываем внутрь. Оно должно быть у вас внутри. Есть внутренние и внешние условия. Они сейчас только внутри. Вы из внутреннего выстраиваете, из Чаши Ментальной, вот. эталонную мысль. Как стратег, который для себя знает, что он хочет и выстраивает позицию достижения цели. Как некий ИТОГ из того, что мы сложили.

*Л.П.: Можно, да? Просто состояние, которое я сейчас проживаю, такое, что Аватаром Синтеза Кут Хуми, подготовкой и преображения для шага запредельного, того, чего ещё не было. Я даже не могу это больше объяснить.*

Глава ИВДИВО О.С: Хорошо. А теперь послушайте формулировку, которую сказало Вышестоящее Тело Ларисы. Можно я процитирую? «Пусть Аватаром можешь ты не быть, но Ипостасью быть ты обязан», - прямо вот в этом контексте твоё Вышестоящее Тело сказало. Молодец! Вот эта запредельность – состояние, как некоей мечты. Замечательно, зд**о**рово.

Но Ипостасью быть обязан. Здорово. Спасибо тебе большое. Есть ещё предложения?

*Н.Г: У меня точно также, как у Ларисы, было такое состояние, как будто я сделала какой-то шаг вперёд, вошла во что-то новое. И вот это новое, оно какое-то неописуемое, но оно есть во мне.*

Глава ИВДИВО О, С.: Да. Сейчас, через Нину, пробуйте это новое заменить именем: Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Вот, Аватар, он во всём конкретен. То есть, он не говорит слова, под которые можно подписать всё, что угодно. Он конкретен. Вот сейчас, сама для себя, просто произнеси вместо нового состояния, вот, всего-всего, но в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. То есть зафиксируйся.

Вот может быть, я не говорю конкретно за вас, но вы боитесь употреблять и употребляете «новое», подразумевая, что это Изначально Вышестоящий Дом. А, вот, вы сейчас попробуйте, просто для себя, внутренне даже, проговорить эту формулировку. И посмотреть на ту реакцию, которая произойдёт с вашим Телом*.*

Не хочу навязывать, просто допустите, употребите эту формулировку. А, с употреблением этой формулировки, возожгите такой принцип, как Веру. Она сейчас же вроде бы уровнем выше в**и**дения, да? То есть на шестёрочке стоит. Ну, не на шестёрке, извините, на восьмёрке. Семёрка – на 15-ой позиции, то есть уровень семёрки, но выше. Ну, неважно, хорошо. Но, она всё равно выше в**и**дения, выше пятёрки, и она даст вам задел телесного принятия условий. Когда новое будет заменено на конкретное знание: что это – что это, в целом Дом, для вас.

И, вот, теперь уже в этом состоянии девчонки сказали своё, попробуйте сформулировать.

*И.Т.: Такое состояние трамплина и стартовой площадки, когда я заменила Домом, тогда стало и понятно, что...*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Хорошо. Достаточно, или?

*Л.Л.: Это и есть те условия, которые складывает Дом. Теперь максимально хорошо проживается.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*А.И.: Вот, название. Новое, что название как раз звучит по-новому…*

Глава ИВДИВО О.С.: То есть войти в ИВДИВО можно только ИВДИВО?

*А.И.: Да.*

Глава ИВДИВО О.С.: Прекрасно. Хорошо. А давайте тогда посмотрим внутренне – Учителем Синтеза Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, вы вписаны в него. А внешне – Аватаром Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца вы вписаны в него. Только не убегайте сейчас своей Верой за пределы зала Владыки. Мы же всё-таки, как бы продолжаем учиться видеть, да? Не просто тренируемся.

*Н.Г.: Начало состояния Аватарства.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот! Абсолютно верно. Тут такой уровень задела начала складывания Аватарства и Принцип. Пока ищите, ищите. Вот один высказал свою точку зрения, а другие? Через уровень проживания.

Вот я, опять же, вас возвращаю к уровню состоятельности и сознательности 1984-й Изначальности Изначально-реально, с уровнем восприятия не по вашей подготовке внутренней, а по внешним условиям Дома, который он складывает – уровень подготовки разный по Вершинному пику, когда вы все выравниваетесь и все равны друг с другом. Да?

*Е.Ф.: Я услышала: теперь всё стало на своё место. Как-то раз, и состояние такое, что всё нормально. А до этого какое-то было такое, знаешь, как входит что-то. Знаешь, вот, как качало, да? А сейчас – всё.*

Глава ИВДИВО О.С.: И устойчивость наступила, да? Д**о**брэ.

И ещё такой момент. Да, вот, смотрю на девушку… и, прям, сконцентрируйтесь физически, чтобы условия зала развернулись вашем объёмом вокруг вас. Вот вас, допустим, здесь сколько-то, значит, столько-то видов залов ИВДИВО вами здесь развёрнуто. Это может быть слоями вокруг каждого из вас, а может быть всецело многослойно вокруг всего кабинета, ну, этого кабинета. Чтобы перенести условия на физику, и от эманировать физически тот уровень заряда, который у вас сложился. (*Пауза).*

Вот Лара, когда сказала, была формировка насчёт Ипостасности. Ипостась же отвечает за уровень чего? За уровень…

*(Ответ из зала).*

Глава ИВДИВО О.С.: Сейчас сконцентрируйтесь условиями, чтобы... Представьте, что вокруг (я не знаю, как вам это объяснить), в общем вокруг вас такой эллипс – как бы переход в состояние других видов, ну, там б**о**льше жизни, которые Творятся. Аватар же ещё это Творящее состояние Начала.

Вот перед тем, как мы пойдём в Изначальности к Изначально Вышестоящему Отцу, пробуйте или справа, или слева параллельно запараллелить в**и**дение какого-то объёма жизни, который для вас приемлемо увидеть. Это может быть любой экополис, это может быть ваш Дом, это может быть ваш служебный зал, ваш служебный кабинет, ваше какое-то действие с Аватарами Синтеза, с Отцом, какими-то Управителями.

То есть, любое состояние картинки или голограмм. Вот, как это бывает: это не предмет, это не голограмма – это реальное в**и**дение. То есть состояние вашего действия или в**и**дения кого-то, кто вам близок или кого вы можете увидеть. Чтобы мы не уходили от состояния и не теряли принцип, всё равно жизненности и жизни, и той Творящей Ипостасности, которая есть у вас на сейчас. (*Пауза*).

В принципе, ничто, увиденное вами, не может быть оценено, как «плохо» или «хорошо» – это нейтрально для вас. Но, всё равно стоит задаться вопросом, почему вы именно это видите?

Потому, что там у всех разные картинки. И цель была у нас с вами – увидеть запараллеленность условий жизни, неким включением Творения через ракурс вашей Ипостасности. То есть, параллельность реальности.

А вы видите много разное. То есть, либо это ваш головной мозг рисует и тогда вам нужно отстроиться в цельность, и сонастроиться с… Войти в состояние Столпа, сгармонизировать Части, чтобы не одна Часть продуцировала условия, а была цельность, когда вы сканируете реальность – и всем Телом воспринимаете её, а не мозг рисует какие-то там образы. (*Пауза).* Что?

*Т.Я.: Сейчас скажу. Вижу Часть… Какие-то картинки, а ты сразу чувствуешь, чуешь телесно, где идёт Картинка Мира. И как-то сразу внутри состояние сопереживания…*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

Хорошо. Выходим из состояния сопереживания данной реальности и в**и**дения её.

Возжигаемся вновь Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая обновление: по итогам пройденного этапа встраивания в рост и созидания Аватаров каждого из нас, каждым из нас, и сложения Основ Учителя Синтеза в профессионализации любых из доступных подходов, или возможностей ваших. Обновляйтесь.

В этой обновлённости мы, возжигаясь, стяжаем и просим у Аватара Кут Хуми постоянного сопутствия и присутствия в каждом из нас на протяжении всей деятельности.

Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, устремляемся Синтезом Изначально Вышестоящим Отцом в 2049-изначально явленно.

Развёртываемся в зале всей группой, в потенциале сложенных условий Синтеза. Здесь и сейчас каждым из нас. Проникаемся с Хум и в Хум Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем вариативность условий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося научить нас стратегичности и управленческости, или управлению Синтеза и Огня – индивидуально каждого, включив возможность роста жизни Аватара в каждом из нас.

Вот проникнитесь в формулировку: **возможность роста и жизни Аватара в каждом из вас**. Это не внешнее, это чисто внутреннее есть такой стержень, или Основа, который Синтезом Отца входит в Тело каждого.

Встраиваемся. Держим. Проживаем.

И мы обращаемся к Изначально Вышестоящему Отцу с Синтезом стяжания, разработки Основ Аватаров в каждом из нас – в и через четыре вида Изначальности - на первых вышестоящих присутствиях, нашей группой, в практиковании жизни и наработке Аватаров в каждом из нас. И возжигаемся. Теперь внутренне возожгитесь ведением (*пауза).*

*(В зал вошли несколько Ипостасей Синтеза)*

Простите, а вам, наверное, не в этот зал. А вы куда пришли? А что такое к нам? Нет, у нас не Синтез. В восьмой. Спасибо.

И возжигаемся.

Ну теперь, не теряя состояния спокойствия, которое наступило, или присутствует в вас внутри, вот, в центре Тела. Мы стяжаем устойчивость Изначально Вышестоящим Отцом и телесную психодинамичность Тренингом. С возможностью не просто принятия Изначальности, а ещё и вписывания в условия каждого из нас, чтобы это стало лично каждым из вас практично, для каждого из вас практично.

И вмещаем присутствие Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся, помимо Синтеза Отца, ещё 2049ю фрагментами Изначальностей, прося направить их на рост Аватара, как стратега, управляющего внутренними условиями.

И попросите у Отца, чтобы каждый из вас, вне зависимости от вашей подготовки обрёл, сложил, выявил для себя то явление, которое вы несёте собою, или можете разработать как Аватар. И, проникаясь, напитываемся напрямую от Изначально Вышестоящего Отца этим.

Теперь встаньте там. И, продолжая фиксироваться рядом с Изначально Вышестоящим Отцом, принимаем Частичку – через ядра 2049и Изначальностей фрагментов – частичку Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Это не эталон Частей, это не эталон каких-то там состоятельностей Аватара. Это напрямую передача Явления Отца вам фрагментом вот этой вот Частички, или Крупицы.

И, возжигаясь, принимаем. Пробуйте войти в состояние принятия вот этого Фрагмента Отца и сотвориться в здравом уме и светлой памяти сознательно принятием Частицы Отца вами. Это сильно! Возжигайтесь.

Я не хочу вам ничего навязывать, вы сами должны уровнем своего развития оценить то, что происходит с вами. Любые излияния чувств и эмоций это внешнее, надо самим найти, что происходит.

Теперь, возжигаясь Отцом, я прям в себе чувствую такое состояние биения в центре груди, это вот биение присутствия Сердца. Ну, это образное состояние Синтеза и Огня Отца в Теле. Вот оно сейчас успокоится, но вы растворяете по Телу это состояние.

И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, присутствием Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Ипостасности Изначально-Метагалактической Изначально Вышестоящего Отца Принципом Аватара в нас. Возжигаясь этим. И концентрацией присутствия Изначально Вышестоящего Отца условиями четырёх Изначальностей. И возжигаемся этим.

Начните эманировать, так как мы все являемся жителями Изначальной Метагалактики, Изначально Вышестоящего Отца вами, как Человек Изначально Метагалактический Отца собою в зале. Вот есть такое состояние **звучности**. Вот зазвучите. У вас есть принятие, осознание, осмысление, что вы живёте Изначальной Метагалактикой. А теперь **Отцом, от Тела отэманируя, зазвучите**.

И не убегайте на состояние: новое, неведомое.

Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Вот, только это слово войдёт в голову, заменяем формулировкой ИВДИВО. И напитываемся Домом во всех тех новых смыслах, состояниях, которые вас накрывают, или к которым вы подходите. Не убегайте внутренним Телом от принятия нового, давая имя собственное: Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца – это вас потенциализирует и усиляет. Вы этим растёте.

И, вот, по поводу роста. Явлением Отца мы возжигаемся всей состоятельностью Духа Человека Изначальной Метагалактики. И, возжигаясь, просим преображения Отца, и преображение Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом и Огнём в том Духе, который заполняет всё наше Тело.

И, возжигаясь, направляем вот это вот состояние биения Отца на явление Духа нами. И возжигаемся Отцом, заряжая весь наш Дух преображением Изначальной Метагалактики эманацией человеческих условий Изначальности на нас. То есть Аватар не входит. Это ж всё равно семёрка, да? То есть Дух, ему важна Чистота, то, что он всегда несёт опять же новое, во всяком случае, ИВДИВО. И мы не можем не отстроить Дух. Вот это вот наше первое шаговое действие.

Вот сейчас да может клонить, это состояние как раз Духа, когда он там, где-то дремал, мы сейчас его возбудили, в хорошем смысле слова, то есть спровоцировали эффект Духа не просто в Теле, как субстанциональное состояние, а мы назвали его, как телесную характеристику нас. Потому, что без Духа не может быть Тела, то же самое и наоборот. Фактически, мы его выявили наружу.

Сейчас мы стяжаем у Отца, прям просим: соорганизацию условий состоятельности и вписывания Объёма Духа нас, как Человека Метагалактики, в условиях расы Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И теперь тенденцию Духа всех нас здесь присутствующих, мы поворачиваем из условия планетарного развития на Изначально Метагалактическое развитие Духа, прося Отца преображения.

Грубо говоря, вот, всё что навязано вокруг Духа – отсечение, чтобы Дух самостоятельно, сам рос, развивался Синтезом и Огнём Отца, в условиях Изначальной Метагалактики.

Да, сейчас хорошо это будет покачивать, помните песню: «И когда на море качка, и бушует ураган, приходи ко мне морячка, я тебе любовь отдам». Вот сейчас покачивание это Духа идёт внутри. Всегда, когда вот эти вот состояния. Освобождаетесь и идёт такое преображение у нас с вами. Оно больше не совсем глубокое, так как вас много и вам нельзя уделить чёткого внимания индивидуального, то вот, как бы так. Но, задел положен. Хорошо.

*(Комментарий из зала)*

Глава ИВДИВО О.С.: Естественно.

Хорошо. Ну, спросите у Изначально Вышестоящего Отца: на данный момент всё исполнили и теперь мы готовы идти в активации Аватара первой Изначальностью, восьмой, то есть Изначальностью, Метагалактической? Если только Тела готовы, приемлемы? Всё ли отстроено, чтобы Тренинг продолжился? Вот, как видит Изначально Вышестоящий Отец?

Каждый себя послушайте. Для вас? То есть, если у вас, грубо говоря, есть карточка доступа, мы можем идти. Если вдруг что-то… Или мы вместе сейчас с вами решаем и говорите это, что вы слышите. Или вы самостоятельно пробуете решить этот вопрос. Главное, чтобы от Отца услышали, что: «Да, можно».

Ну, я вас слушаю. Ну, граждане, духопреображённые.

*И.Д.: Можно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Замечательно.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца 2049и-изначально явленно.

# **Тренинг на первом вышестоящем Метагалактическом присутствии восьмой Изначальности**

Глава ИВДИВО О.С.: И переходим. Развертываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца на первом вышестоящем Метагалактическом присутствии восьмой Изначальности.

Концентрируемся вписыванием вхождения в восьмую Изначальность всеми эталонами и Стандартами Жизни Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца восьми изначально явлено. Прям, вот, входя в 8-ю, вы входите всеми восьмью Изначальностями. Во все восемь Изначальностей.

И, концентрируя, возжигаясь Отцом, Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в зале пред Отцом. Адаптируясь, пристраиваемся.

Так. Адаптогена! Вы адаптогена?! Вы адаптогены. Фокус друг на друга. Вы думали, это неизбежно? Конечно! Поворачиваемся. Только друг на дружку. Вот, просто три на три, как мы раньше сидели. Да? Не друг напротив друга, не один на один. А эта команда – на эту команду.

*Е.Ф. Чего-то я не понимаю.*

Глава ИВДИВО О.С.: А, и не надо тебе понимать! Поворачивайтесь!

*(В зале, сдвигая стулья, все рассаживаются).*

Нормально. Меня только смущают тут три стула, а так всё в порядке. Оль, вы можете там сидеть сзади. Да, нормально, как хочется. Да. Хочешь, иди на ту сторону.

*А.П.: Можно, да?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, да я не против, главное, чтобы тебе было удобно. Ну, всё, замечательно.

Итак, свершилось! Видите друг друга и опять, и снова, да?

Ну, собственно, мы продолжаем добиваться состояния восприятия, когда вы видите себя и здесь, и там в зале, да? И можете чётко отслеживать, что происходит. Ну, вот первое вышестоящее присутствие 8-ой Изначальности. Звучит конечно хорошо.

Вопрос: насколько физика там, да? То есть передвижение стульев привлекло все наши возможности, и мы благополучно вернулись на стулья, а не остались в зале у Отца. Но, я как бы продолжая тематику, всё-таки, Ока, видения, пятый горизонт и никуда мы от этого не уйдем.

Вот сейчас, возжигаетесь концентрацией психодинамичности видения Ока, попробуйте увидеть, что мои слова есть не нарицательные упреки какие-то, а есть объективный подход к тому, что мы должны разработаться на корректность.

Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца.

Никаких там якорей и прочих утяжелительных эффектов на ногах у нас не должно быть. То есть Тело должно свободно стоять в зале и сознательностью фиксироваться (Физическое Тело имеется в виду), не выпадая ни на какие отвлечения и действия. Возвращаемся.

И, возвратом в зал к Отцу, верните на физику ту благоприятную для роста и Тренинга среду, которая была. Есть такое состояние всегда: «сам разрушил, теперь сам построй». То есть я не могу сказать, что вы её разрушили, вы просто передвижением обстановки, как бы перепахтали, и она теперь не однородная.

И вот теперь самостоятельно, физически начните эманировать собою: Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми, концентрацию теперь зала первого вышестоящего присутствия восьмой Изначальности, да? Чтобы физически среда зала гармонизировалась и, чтобы вам физически было комфортно. Любая среда, складывая атмосферу, для любого роста должна быть комфортна.

Если нет комфорта, это либо преодоление для того, чтобы пересечь препятствие, и вы взошли; либо взращивание невротических состояний. Нам второе не надо. Первое тоже не надо, этого и в округе достаточно.

Поэтому нам нужен комфорт, чтобы среда помогала и благосклонно складывала условия: чтобы у вас это получилось.

Итак, все в зале пред Отцом? Просто физически мне кивок головой, глазами… Просто, чтобы было понятно, что вы отдаете себе полный отчет того, что вы отвечаете за себя самостоятельно пред Отцом и стоите в восьмой Изначальности. И уровень вашего проживания соответствовал в зале пред Отцом.

Те, кто не нагибает голову и с закрытыми глазами? А, вот. Вот. Спасибо. ваша милость. Спасибо большое, спасибо. Благодарим.

Хорошо. Теперь смотрим на Отца в зале. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем **первый эталонный вариант Явления восьмой Изначальности**, и в восьмой Изначальности нас, ракурсом роста Аватара в каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом.

И из этой сухой формулировки мыслеобраза напитайтесь состоянием Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая: Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Аватара каждого из нас восьмой Изначальности Метагалактической; концентрацию (без посредственности будет идти) Живы Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас; состояние Созидания Изначально Вышестоящего Отца Аватаром в каждом из нас; и состояние Творения Изначально Вышестоящего Отца в Аватарском Начале в каждом из нас, в восьмой Изначальности.

И сейчас попроживайте, когда вся 8-я Изначальность делает фокус только на ваше Тело, и фиксация идет на Отца внутри вас, вот то, что…на ту Крупицу, которую Отец давал. Восьмая Изначальность смотрит на вас и, видя вас в Единице Отца, фиксируется на то единоначалие, в которое вы сейчас вошли по четверице – от Жизни до Творения, и Принцип Аватара.

И мы напитываемся, складываемся начально, образно Аватаром, в поддержке восьмой Изначальности. И возжигаемся этим всем Телом.

И, помимо телесного возжигания, мы потенциализируем Дух каждого из нас восьмой Изначальностью, вписывая в него Основы Аватара Изначально Вышестоящим Отцом – в росте физичности Духа Метагалактическим Началом. И проживаем это. Вот, пока оно складывается, эманировать ничего не нужно. Просто, это у вас есть. *(Длительная пауза).*

Хорошо. Продолжайте отслеживать себя. Держите фокус на себе. Любые изменения, мысли, проживания, изменения в Теле – всё должно быть вами зафиксировано.

Теперь эманируем Изначально Вышестоящему Отцу то, что сложилось у вас.

Включаемся в состояние сознательности общения с Отцом. Не хочу сказать слово «контакта» – общения с Отцом *(пауза).*

И, в восприятии Изначально Вышестоящего Отца восьмой Изначальности, мы Отцом (Отцом!) стяжаем Эталон Аватара Изначально Вышестоящего Отца, Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Отца в формировании в каждом из нас данного состояния восьмой Изначальности.

Вот теперь, эманируя в зале, попробуйте из синтеза присутствий Метагалактики в жизни сложить Синтез и Огонь, который вы накопили. Собственно, вы! Пред Отцом просто начать магнитить его на ваше Тело. Это все виды и формы стяжаний, в том числе Абсолютный Огонь, Тела, жизнь Домов, условия разработанности, даже условия ответственности присутствий, которые были вами достижимы в предыдущих годах. Это всё вот здесь вот. То есть состояние потенциализации *(длительная пауза).*

Вот, напитывание.

Сейчас отслеживайте, чтобы было не только там Телом: руками, ногами, центровкой Тела. А, что б было еще и напитывание головой. И вы не минуете состояние сложения, насыщения, ментальности, Мудрости Отца и его некоей сутенности – условиями, Синтезом и Огнем от Дома Отца в ваше Тело. Вот, сложите это для вас, самостоятельно каждым *(пауза).*

Теперь в рядах наших мы возжигаемся телесностью Отца. И, вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим на улицу, в экополис первого вышестоящего Метагалактического присутствия. Переходите.

Ничего не поменялось, ни количество этажей в этом здании, то есть мы просто вышли сейчас на лестничную площадку. Вы можете спуститься как ножками по лестнице, так и на лифте. Поэтому всё самостоятельно. Отслеживайте только лишь одно, не убегая от этого состояния, - принятие настраивания любой дееспособностью и действием, преображение Духа на Аватарское Начало Отцом в Метагалактике и насыщение Тела познанием любых, каких-то там условий, Синтеза и Огня в росте Аватара в каждом из вас. То есть, не отвлекайтесь ни на что и с периодичностью возвращайтесь к этой идее внутри вас *(пауза).*

Скажите, пожалуйста, вы где? Вот в большинстве своем, группой? Вы где себя отслеживаете: на улице уже, в холле, еще в здании?

*Из зала: В здании.*

*Из зала: На улице.*

Глава ИВДИВО О.С.: Давайте мы не будем разбиваться на разные коллективы, а дождемся друг друга и все выйдем тогда на улицу*.*

Хорошо. Сейчас, распуская состояние эманаций физичности, попробуйте сгармонизироваться и сонастроиться со средой первого вышестоящего присутствия, вызвав условия не просто Метагалактики, как Изначальности, а чтобы пошла реакция всех видов Изначальности ракурсом восьмой. На вас. Чтобы вы прожили плотность. Вас уже, грубо говоря, вы настолько встроились, и вы там адаптивны, что одна Изначальность вас не берет. То есть вам состояние волны восьми Изначальностей надо, чтобы вас пробрало.

Вот, отэманируйте собою физичность. Чтобы пошло состояние созвучности 8-ми Изначальностей на вас, чтобы включились все 4096 присутствий, и этот эффект пошел не одноприсутственно, а многоприсутственно – уровнем мерностей и включились не просто присутствия, а Изначальности. И тот Синтез, и Огонь, который вы возжигали в накоплениях вы, воспринимая Отца, или как-то применили, или начали разрабатывать, то есть попробовали себя задействовать. Не получив рекомендацию извне, от физики, а получив рекомендацию от Отца напрямую. Ситуация учебная, никаких, там, ну не знаю… опасений, что что-то не сделаете не должно быть.

Эффект пошёл, синтеза присутствий Изначальностей. К чему он привел вас, в Телах? Послушайте себя. Вот, пробуйте дать себе отчёт, что случилось с вашими Частями? Что случилось с Посвящениями? Что случилось со Статусами? Что произошло с вашими Полномочиями?

Что для вас, через эти четыре Начала, дало эффект Аватарского Принципа? То есть, как вы сейчас, оттренировываясь, можете видеть состояние Аватара в… и то, что было сказано: Части, Посвящения, Статусы и ваши Полномочия должностные?

Ну, давайте набросаем, какие есть идеи? Граждане, свободно живущие в восьмой Изначальности?!

*И.А.: Наполненность, отстроенность.*

*Е.Ф.: Включенность.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Помните: Аватар – это стратег управляющий. Вот в наполненности, в отстроенности, чем вы сейчас управляете?

*И.А.: На данный момент выразимостью своей Физическим Телом там.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да! Чем наполнена выразимость твоего Физического Тела? Больше Синтезом, больше Огнем, больше Духом, больше Мудростью, да? Вот эта вот пробежка, вот эта вот разносторонность, пробежка чем наполнена? Чем управляю? Могу ли я поменять свое состояние? Я сейчас больше в явлении Огня в нарабатывании восьмой Изначальности, как Аватар? А сейчас я сконцентрирую Синтез в Огне и свожу состояние Духа и начну сейчас работать Частями, начну видеть сейчас больше четкую реальность. Может, подойду к одному зданию, к другому, с кем-то пообщаюсь… То есть какая-то практичность должна пойти, Аватар всегда несет новое. Что вы сейчас собою принесли для восьмой Изначальности? Или что Отец скажет сейчас сделать, что нужно для восьмой Изначальности?

*М.Б.: Вот я возожглась эталоном Аватара Изначально Вышестоящего Отца и стратегией. Не зная стратегии, я не проживу жизнь восьмой Изначальности. И так как мы были еще у Отца 2049 Изначально, то это тоже есть стратегия жизни в 8-ой Изначальности.*

Глава ИВДИВО О.С.: О! Молодец! Да. Это очень четко от вас звучит, что для вас сейчас новое, то что вы принесли в 8-ую Изначальность, - это 2049-ая Изначальность как условия.

А ещё что? Пробуйте детализировать...

*А.И: Я занималась тем, что отстраивала соорганизацию эманаций внутреннего и внешнего, чтобы я физичность среды проживала, вот, нормально в гармонии, как на физике, как я дышала.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да.

*А.И.: И каким-то образом отстраивала внутренние процессы этих потоков, движений скорее всего Духом, потом Синтезом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*М.Б.: Ну, наверное, ещё что, так как мы стяжали Частицу Отца, 2049-ти, не просто Изначальностей, а вот эту Новую Отцовскость, вот в эту 8-ую Изначальность…*

Глава ИВДИВО О.С.: Тоже привнесли. Да.

*М.Б.: Да. И, конечно, здесь уже вот что значит на уровне управления условиями, как Аватары, и там идёт новое условие Жизни в 8-ой Изначальности. Мы идём, вот, командой, чисто происходит такое изменение, которое, я не знаю, на атомном уровне Огнём, Синтезном.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, вот здесь тогда можно включить инструмент 32-ой, как ИВДИВО каждого, и зафиксировать собою инструментальное применение условий вами сферой Дома.

*Т.Я.: Я бы сказала так, что, когда, допустим… Это аналогия. Когда в твой Дом приводят какое-то новое, ну, много каких-то новых предметов, они могут стоять просто за пределами Дома, как некое количество. Но их надо распределить внутри Дома, чтобы ими пользоваться. И вот это распределение, каждый предмет занимает своё место, и с этого момента они начинают служить. Пока они стоят где-то, они есть, но они не действуют. Поэтому, я проживаю этот процесс именно, как…*

Глава ИВДИВО О.С.: Распределение?

*Т.Я.: Распознание применения. Для этого надо всё поставить по своим местам.*

Глава ИВДИВО О.С.: Иерархизировать, да?

*Т.Я.: Да.*

*М.Б.: А я бы ещё добавила. Конечно, желательно, так как это 8-ая Изначальность, то идёт вот это внесение в новое, как Аматическая Реальность. Новая реальность Жизни Отцом, что ли, как это сказать, только аматические условия, так как это 8-ая, там по-другому это всё происходит, чем если, например, развернуться в другой Изначальности.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*Из зала: Вот Марина с условиями той данной Изначальности, где мы есть.*

*Т.Я.: Знаешь, даже наверно, дело не только иерархичности, но там и самоорганизация там вот в чём иерархичность. Там просто, когда ты чем-то пользуешься, это совсем иное положение вещей, нежели, когда ты просто это встретил, проникся и всё.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*В.Ч.: Я, честно говоря не знаю, как это сформулировать. У меня сейчас такое впечатление, что Отец нас какому-то другому принципу обучает. Во-первых, такое у меня было, что поскольку сам Отец нас ведёт (я так представила), то равнение на Отца. То есть именно на равнение идёт какой-то, видимо, смысл особый этих условий. И у меня какое-то странное состояние. У меня раньше было вот как-то синхронизировано – физический вдох и там вдох. А сейчас вот ровно наоборот. И у меня впечатление, что, я, когда выдыхаю, в меня там входит. И я не знаю, с чем это связано. Может быть это ИВДИВО таким образом включился, как-то работает. Может быть это не эманации какие-то… Ну, мы как-то включились так в эманации. А какой-то нам новый Принцип ИВДИВО показывают. Может быть, это часть равнения на Отца. Я никак не могу это сформулировать, но есть какой-то принцип. Думаю, есть какой-то новый принцип, который нам показывают.*

*М.Б.: А вот Вера начала говорить, что Отцом, идём Отцом и, вот проживается. Вот, как это прожить психодинамичность Отцом? То есть не сами, а движением, психодинамикой. Мы так и не стоим. Вот, есть какое-то движение там.*

*Из зала: Там есть именно Творческое Начало, которое даёт Школа. Каждый очень ярко проявляется своей индивидуальностью, которая от Отца. Это и форма у каждого интересная, оригинальная, очень яркая такая, не такая, как мы привыкли, не стандартная. И, соответственно, там …*

Глава ИВДИВО О.С.: Многоцветие.

*Из зала: Да, многоцветие такое.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Мы к чему-то конкретному подошли, или просто, вот там… в восьмой Изначальности? Экополис как-то на нас среагировал? Что-то дал в ответ на то, что мы складываемся в восьмой Изначальности восьми Изначальностями внутри, как Аватар? Мы всё, что говорили, мы это насканировались, мы это приняли, мы это расшифровали степенью возможности. А, реакция экополиса какая на нас?

*А.И.: Гармоничная. Если взять там проживание разной плотности скажем Тела, среды, разного качества… разная физичность, разная жизненность. То сейчас пошла самоорганизация. То есть такая очень органичная.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, такое состояние био или естественности, да?

*А.И.: И это проживалось, скажем, движение воздуха.*

Глава ИВДИВО О.С.: Давайте не индивидуализироваться на Человека именно Метагалактики, а всё-таки держать Принцип Аватара, чтобы Аватаром насытиться восьмой Изначальностью.

То есть, мы туда вышли не для того, что вас там нет, и вы должны там набыться. А это ваша вотчина, так скажем, то есть вы там хороши.

Вопрос в том, чтобы уровень Аватара, который вы возжигаете собою, Крупица Отца, она насканировалась 8-изначально явленно. И вы толком познали себя, как такового, ну, что для вас вот именно стратегия управления. То есть, когда вы двигаетесь, вами двигается Синтез, Огонь и условия. К чему они вас приводят? Что вы этим можете достичь?

То есть, если там вы видите, что Отец вместе с вами идёт – пообщайтесь, не упускайте этого момента. Попробуйте вписаться. Есть такое состояние, когда мы просто можем двигаться, и там плывут картинки, плывут пейзажи и мы, как бы, там проходим. А есть состояние включённости, вот то, о чём говорила вначале Настя - когда она вписалась в жизнь, и реальность Вышестоящего Тела, стала истекать на физику. Ну, это я своими словами перевела её. Вот эта вот стабильность и есть принцип жизни, и тот эффект Майтрейи, который даётся Аватару сейчас. То есть, через состояние эталона жизни. Вот даже, фактически, говорить-то мало хочется. Почему? Потому, что хочется набыться и находиться самостоятельно. Ну, как-то так.

Я думаю, потом будет повеселее. Это пока вы адаптируетесь здесь.

Да, Лен.

*Е.С.: Впервые такая Цельность Высокой физичностью Отца собою.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

Вот мы здесь упомянули Иерархию. Я предлагаю вам отдать дань Иосифу, Славии и сходить… Хотя бы просто подойти к зданию, где концентрируется Иерархия и иерархическим Принципом Аватара настроиться, насытиться от Иосифа, Славии, да?

Давайте пойдём за Отцом. Отец нас туда, фактически тоже ведёт, в здание Иерархии ИВДИВО. И, ракурсом метагалактических условий, синтезируясь с Изначальными Владыками, с Аватарами Синтеза Иосифом Славией, мы возжигаемся Высокой Цельностью Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.

И, как растущие Аватары, ракурсом Школы и тренируясь на это, мы возжигаемся помимо принятия ещё и познанием, или знанием Основ Иерархии.

Вот это вот состояние входит сначала в темечко, а потом распределяется по всему Телу. Зафиксируйте проживание по Телу.

И утвердите синтезирование Высокой Цельной Иерархичности Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца – с тем растущим Принципом Аватара и Ипостаси, которое есть у вас. Вот, прям, синтезирование сознательное.

Вспоминая Принцип Мории: «умали, не прикасаясь», да? Владыка долгое время был тоже уровнем Иерархии когда-то. Вот примените сейчас этот Закон. И «умаляя не прикасаясь», насытьте Тело, и встройте растущее состояние Начала Аватара Управлениями Синтеза и Огня в Высоком Цельном выражении Иерархии внутри вас.

Иосифа Славию все видят? Вот, не просто Образ или Огонь. А пробуйте зафиксировать телесное восприятие Аватаров Синтеза: Телом. Прям, если не видите, или не чётко, или просто контуры, абрисы, значит вы не соответствуете где-то внутри иерархическим Стандартам. Значит, пробуйте собраться, организоваться, попросить перевести это всё в учебный вариант, чтобы вы зафиксировали чёткость восприятия, и предстояние пред Аватаром и Аватарессой.

И Иосиф говорит: «И усваивайте это в**и**дение внутри, направляя, вот кстати, Высокую Цельную Иерархичность на рост Учителя Синтеза внутри». Потому, что все Аватары Синтеза входят в Учителя Синтеза как часть - профессионализация.

И мы делаем толчок на внешнюю активацию Аватара, внутреннюю – Учителя Синтеза. И вот это вот Высокое Цельное Начало Иерархичности от Иосифа и Славии Основами, направляем на рост Учителя Синтеза, профессионализируясь в этом.

А теперь эманируйте. И, параллельно с эманацией сознательного действия, запросите у Иосифа или у Славии, к кому вам будет ближе, к кому ближе стоите: как Аватары видят вашу применимость и рост Аватара внутри вас?

Так и хочется сказать: «Поговорите, как Аватар с Авататром». Простите за фривольность.

Достаточно? Не достаточно? На сколько процентов начало положено? На сколько 8-я Изначальность впитана вами, ракурсом аватарских Основ? Какой-то Синтез и Огонь перестроился на эту Основу?

Только не надо говорить, что жизнь прекрасна и удивительна. Как-то, вот, там… *(Пауза).*

Вот Иосиф говорит: «Чтобы подняться в 9-ю Изначальность, где 8192-ца присутствия, плюс вышестоящие, вам сейчас нужно в восьмой Изначальности внутреннее состояние Аватара расширить на 4096, плюс вышестоящие 4096-ть». А у вас пока взято 4096 плюс первое вышестоящее, и вы кайфуете. А он вам говорит: «А как же вы войдёте в иерархичность, а это всё Иерархия степени присутствия, чтобы войти в девятку. Да? И чтобы там 8192-а присутствия вошли в первое вышестоящее, и вы на нём встали, и пошла не просто физическая концентрация, а Изначальность 9-я включилась на вас. И вы также видели чётко экополис: людей, Служащих, общались с Отцом девятой Изначальности».

Вот сейчас пред Иосифом (Славия ушла, Иосиф остался Аватар) то, что сейчас было рекомендовано, выстройте внутри вас, прям, просто возожгитесь, развернитесь, зафиксируйтесь. Синтезируйтесь с Аватаром Синтеза Иосифом, спросите: насколько? Где, что убавить? Где что подкрутить, достроить? *(Пауза).*

Иосиф вас спрашивает там: «На что магнитится сейчас Синтез и Огонь восьмой Изначальности?». Пробуйте для себя найти ответ внутри вас: на что магнитится Синтез и Огонь? То есть, к чему привлекаются условия Отца в вас? К чему и на что? И вот то, к чему привлекается, Владыка Аватар рекомендует вам поднять в голову. Вот, чтобы включилось состояние фиксации контакта с Отцом, и у вас прям на темечке было такое воссияние тех условий, которые магнитятся.

Но главное, чтобы вы нашли: «на что». Попробуйте перебрать в голове все те возможности и уровни, которыми вы владеете, вот, как априори. То есть, вы должны знать, что конкретно принадлежит вам, в чем вы профессионал, в чём вы компетентны, за что вы отвечаете. Вот, просто перечислите это в голове. И попроживать, на что идёт магнитность: на это, на это, на это? На что идёт притяжка? Что срабатывает в большей степени? В меньшей степени? *(Пауза)*

И пропитываемся иерархичностью, вот в этом вот стержне Аватара, или в Основе Аватара – в Начале, которое есть в нас.

Там у некоторых Вышестоящих Тел, может, и физика это ощущает или слышит, есть такое состояние: опять новое, или не понятно, что происходит. Ответ простой: происходит Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, происходят его условия, происходит ваш задел тех условий, Начал Аватарскости, в которые вы сейчас погружаетесь.

Вот эта вот не яркость условий (как бы не казалось, да) – это, как раз, состояние ИВДИВО некоей стабильности. Вот, не ждите красочности, не ждите карнавала. Вот это вот стабильное течение, это ваше вписывание в любые эти смыслы, которые вы закладываете в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца - вот это вы вовне и внутри. *(Пауза).*

Сейчас сконцентрируйтесь на вершину лба, больше физически нежели Вышестоящим Телом. И пробуйте дать именно оценку состоянию привлечения Метагалактической Изначальности на Основу Аватара в вас. Вот оценить то, к чему вы пришли любыми, даже пусть малейшими деяниями сейчас.

Любая оценка предполагает характеристику. Пусть это будет не физическая характеристика, а сами для себя дайте какие-то параметры внутри качественные, которые вами проживаются, или осознаются. Для вас.

Когда это исполните, у Аватара Синтезу Иосифа спросите: ваши помыслы верны, корректны? И, вот ещё важно, Иосиф говорит: «Внутренний запрос, осталось ли Присутствие Отца в вас?» Пока вы вот эти там физические минуты были в 8-ой Изначальности, Телом Отец ушёл от нас? То есть, мы там с Иосифом сейчас остались, вот и Иосиф спрашивает. Внутри чтобы вы задумались, или посмотрели, прожили внутри. Если ушло состояние, вы как бы единолично остались? Ну, так грубо говоря.

Пробуйте вернуть сознательное Присутствие. Не просто через память, а проживанием контактом с Отцом в 8-ой Изначальности. Причём, вот это вот проживание Присутствия (опять повторюсь), в Синтезе, в Огне, плюс в Духе, и в объёмах Воли в Духе Метагалактической восьмой Изначальности.

И вот в этом расширении масштабности 4096-ть, плюс вышестоящие 4096-ть присутствий, в объёме внутри вас: Синтезом и Огнём, Духом и Волей. И вспоминайте состояние эталона, стандарта Аватара, стяжённого у Отца, который был насыщен уровнем Жизни, состоянием Живы, Созидания и Творения.

И, кому может быть сложно, или будет интересно, ещё раз отследите состояние: насколько вы там открыты этому пространству, этой Изначальности, этой Реальности. То есть глаза открыты, голова не опущена вниз, Тело пассионарно заряжено, психодинамичность звучит уровнем любого служения сейчас для вас.

И то, что вы магнитили, или на что вы магнитили состояние Отца на вершине лба – пробуйте, как бы качнуть на орган зрения. Вот это вот состояние такого некого толчка, как пробуждение Мудростью на в**и**дение, и состояние Света восьмой Изначальности из глаз. Чтобы потекло восприятие, ибо воспринимающаяся Картина Мира процентов на 80 воспринимаемая зрением там вами. Или пусть физическим видением, но внутренне: мерностно, метагалактично. Я вот… Оно всегда, как-бы текуче пластично, не статичное видение, поэтому восприятия, картины, образы могут быстро меняться.

Вот пробуйте задержаться в том, чтобы действия видением Телом пошло через орган зрения. И вот то, что вы видите картину восьмой Изначальности на первом вышестоящем присутствии, экополис, пробуйте в ответную реакцию напитаться.

И попробовать, как Аватар посмотреть, и впитывать собою не просто «беру всё, что вижу», а усваиваю, впитываю, расшифровываю только то, что сейчас могу, как Аватар. То есть, впитываю только условия ИВДИВО. Если Аватар несёт новое, то он видит, соответственно, новое – то есть условия ИВДИВО. Пробуйте зафиксировать это не только Телом, проживанием, но ещё и уровнем, который ниже проживания – это в**и**дение.

Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа, Аватарессу Синтеза Славию.

И итогом, вот с точки зрения иерархичности и Духа, насколько Аватар видит накопления именно Аватарского Начала в каждом из нас? Спросите его об этом.

Други Аватарские?! Вы так, прям, сразу же отреагировали, вам больше понравилось «други» или «аватарские»?

*Из зала: Аватарские.*

Глава ИВДИВО О.С.: Насколько аватарские?

*А.П.: Оля, можно?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, конечно, можно, чего же?! Только по сути.

*А.П.: Я просил... Двоякое впечатление: внутреннее и внешнее. Внутренне это что? Это состояние такого напряжённого, но приятного, комфортного уплотнения, какой-то среды, то есть воспринятой Отцом, Аватарами, то, что я смог взять. Вот это вот распирающееся и стремящееся наружу выразиться ощущение. А внешнее… Внешнее это проживание ощущения такого глобального видения, это расширение моего Ока на все 4096-ть присутствий. Вот, это состояние этих присутствий.*

Глава ИВДИВО О.С.: У кого такое было?

*А.П.: Оно не какое-то такое сумбурное и прочее, оно …*

Глава ИВДИВО О.С.: Нормальное.

*А.П.: Достаточно упорядоченное, уложенное друг в друга. Хотя и грандиозное, но оно и ограниченное обязательно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, да это потенциал.

*А.П.: Более того, вот эта такая динамика, она проявляется при направлении, допустим, Позиции наблюдателя на определённое Присутствие. И стоит туда направить Око, то* *можно разглядеть большую детализацию. Более того, я прошёлся…*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое, давай мы других послушаем, а то мало времени. Спасибо большое. Но суть: во!

*А.П.: Я там увидел закономерность этих первых 4096-ть…*

Глава ИВДИВО О.С.: На перерыве расскажешь тогда, хорошо? Спасибо большое.

Ещё есть восприятия? Поставьте точки. Да?

*И.Д.: А я прожила такую сопричастность с той жизнью, что нет разделения жизни той Изначальностью, в синтезе с этой жизнью. То есть, расширение на 4096-ть присутствий с вышестоящими, как акцент Аватарскости, вот, синтез Жизни.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Спасибо большое.

Ещё? Вот от вас ни от кого ещё не было сказано самого главного, что произошло. Попробуйте сейчас не сдерживаться, а высказать, может быть, ваше предположение и будет… Состояние... И деление опытом, как раз может быть то, что было с вами. Или что есть.

Кстати, обратите внимание, что вы вернулись на физику. В восьмой Изначальности вас нет. Отследите, вы полностью восьми… А вот, кстати, вопрос: вы восьмиизначально здесь на физике Планеты, как седьмой Изначальности? Не, не, не, оно есть, вы… не надо в минус идти. Наоборот, есть состояние! Просто, что б вы оценили, что переход и выдержка аватарски-метагалактически привела вас к тому, что вы вошли в привычное для вас состояние – в физику, то есть в тот сильный баланс, который даст возможность удержаться и устояться. Вот это баланс, это физика, который даёт возможность удержаться и устояться.

То есть физика может преодолением усвоить то, что получило Вышестоящее Тело 8-ой Изначальностью Принципом Аватара. Но, может быть, на этом контексте кто-то словит и передаст, что было?

Давайте, давайте, давайте, давайте. Вехи истории записываем! Всё пишется. Вперёд! Да?

*В.З.: Я прожила, как, стоя там в зале, получая какие-то, ну, что-то такое получая, то это можно легко на физике - ты знаешь, что, как делать. Т.е. как оттуда взять и сюда принести. И как-то легче.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Спасибо

*А.И.: Я просила Иосифа и Славию, сначала проживала Аватарскость Владык: цельности, иерархичности синтеза всех Тел, там, физик. Ну, как-то, чтобы прожить, и расшириться. А потом мне стало интересно попроживать, в чём Аватарскость Владыки в этом - Аватара Синтеза Иосифа. И вот стала сопереживать Аватарскости Аватара Синтеза Иосифа. И, вот, во время проживания попробовала положиться на это, на внешний ракурс иерархичности. Ну, такой соорганизации всех видов Материй. И, вот, очень интересное такое состояние.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо. Да?

*Л.П.: Вот, синтез самоорганизации Метагалактики и самоорганизации ИВДИВО, как Принцип Аватарского управления. Как-то по-новому вот это вот, что Аватару подвластно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Хороший ключ. Да?

*В.Ч.: В процессе общения я задала вопрос: кто такой Аватар? И услышала, как одну из расшифровок: идущий впереди. И я сделала акцент на слово «впереди». А потом мне показал Аватар Синтеза Иосиф, что и целое имеет значение, и первое слово тоже. Потому что, когда сказали: «Оцени своё состояние», я не нашла, действительно честно, никакой другой оценки, как Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца то, что и является. И именно, когда я это отсканировала, оценила и произнесла – состояние какой-то невероятной красоты меня посетило. Какое-то такое чувство, и я спрашиваю Владыку: это что, эмоции, что как-то здесь странно. Он говорит: «Нет, это вдохновение». И я себе думаю: посетило вдохновение. Он говорит: «Посети вдохновение». Я тогда увидела: «идущий впереди», как идущий. Очень важно. Не я жду, когда меня посетит вдохновение. Я…*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Иду.

*В.Ч. …Субъект этого управления.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Да, да. Классно. Молодец.

*Е.И.: А для меня знаешь, какой ключ был, вот когда ты сказала, что ключом ИВДИВО, я вдруг, вот помогло очень, что я почувствовала себя… визуализировала, что первое Вышестоящее Метагалактическое – это вот Шуньята, и тогда я смогла взять верхние вышестоящие 4096 собой. В центре Дом, центровка Дома, именно вот центровка причём на голове была, действительно.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Да, да.

*Е.И.: Это вот была в этот момент Шуньята и все эти тела выстроились, все присутственные возможности, все вышестоящие взяли…*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: И сработала как раз Магнитность*,* и на это притянулось. Да.

*Е.И.: Изначально Вышестоящего Домом Изначально Вышестоящего Отца, тоже вот этот был ключ универсальный.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Ну прекрасно. Молодцы.

*М. Б.: Ещё увидела, ещё вот очень интересное. Вот это шуньятное, просто, я не знаю, как – шуньятное, не шуньятное: то, что вот тоже технология Аватара, то, что мы сейчас вот в восьмой, а потом здесь седьмой, в восьмой… Это тоже уже обязательно. И сейчас мы входим в девятую. То есть обязательно надо вот физика, выразиться здесь в восьмой. Это говорит о том, что мы взяли, и теперь можно выйти в девятую.*

Глава ИВДИО. О. С.: Ну это вот, попробуйте сейчас перейти на физику не как «то, что мы взяли», а как – произошла материализация.

*М. Б.: Да.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Но материализация восьмой Изначальности, и материализация происходит на основании того опыта, который вы начинаете складывать как Аватар. Вот привлекитесь к этому не как там Служащие, не как Ипостась, не как Посвященный, а именно как Аватарское начало в вашей, в вашем применении, вот материализация происходит. Да.

*О. З.: У меня была такая смена позиции наблюдателя, вот, до этого постоянно было взаимодействие, там хождения и так далее, осваивание 4096-ти присутствий Метагалактики. То есть вот материя воспринималась мною вот этим вот – 4096-тью, а когда начали входить в то, чтобы взять полноту, перевернулась позиция наблюдателя на то, что все 8192 присутствия, – это и есть для Аватара материя.*

Глава ИВДИВО. О. С.: Угу. Да.

*О.З.: И он действуют всеми, и ну моя возможность бытия Аватаром – это когда Отец во мне в 8192-мя присутствиями, и вовне действует Аватаром.*

*Вот на этом переключение произошло.*

Глава ИВДИВО О. С.: Хороший контекст. Спасибо большое. Да.

*И. Т.: Я увидела столп светящихся сфер, и у меня прозвучало 2048, сначала он как-то вот пряменько шёл, потом вот так, и потом сейчас снова вот так. А потом я увидела, что… а я думаю, о том, что: «А где же Отец?». Потом я вспоминаю, что Отец в Столпе. Потом вот эти сферы, они все сложились в одну сферу. Всё.*

Глава ИВДИВО. О. С.: Уху. Хорошо. Спасибо большое.

Пока мы с вами в контексте восьмой Изначальности Метагалактической, давайте попробуем у Отца сложить сами для себя как Аватары условия ракурсом восьмой Изначальности. То есть, у нас будет четыре сложения, вот это вот первое – в восьмой Изначальности.

Благодарим друг друга за опыт, за концентрацию, возвращаемся в восьмую Изначальность, развертываемся на первом Вышестоящем Метагалактическом присутствии в зале Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируемся там парами, мы сейчас тоже физически разделимся парно, чтобы было свидетельство Отцовское и того, кто рядом с вами в организации условий, которые вы сложили, то есть, должно быть свидетельство, подтверждение материализации. Фиксируемся там, посмотрите с кем вы там рядышком встали друг напротив друга, этого же коллегу здесь физически найдете и скажите: «Пойдем, мы с тобой и там и здесь фиксируемся». Да, то есть попробуйте.

# **Практикум наработки опыта сложения индивидуального условия в развитии внутреннего и внешнего Аватарского Начала опытом условий восьмой Изначальности**

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Вы там уже разошлись. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **практикум наработки опыта сложения индивидуального условия в развитии внутреннего и внешнего Аватарского Начала опытом условий восьмой Изначальности** или восьмиизначально, как получится. Вот потом, когда вы будете складывать, в конце, когда уже условие вами будет материализовано и на что-то направлено, задайтесь банальным вопросом: «Это условие восьмой Изначальности? Или восьмиизначально?» Оно будет иметь совсем другую силу. Ну, это как бы так, в общем. То есть, вот когда мы стяжаем у Владыки, Владыка нам даёт условие, он материализует. А теперь вы будете как Аватар из накопленного Синтеза и Огня складывать на какую-то цель, или на какой-то мыслеобраз, вот на что-то, условие, чтобы оно вошло и сработало, и произошла материализация. Ваша материализация – это восьмиизначально физически в определённом контексте времени. Вы можете, там, на час, на два, чтобы там увидеть реализацию, можете на какую-то перспективу, то есть вы уже сами, свободой Воли с Отцом и с Владыкой решаете, куда вам что нужно. Понятна задача?

Да. Просто чтобы вы напрактиковались. То есть, вот, нам нужно с вами накопить и начать обучаться самим складывать условия. Просить – нужно, важно, никто это не будет отменять, но мы внутри доросли до такого состояния в Доме, что мы должны учиться самостоятельно уже складывать эти начала, но без фанатизма, да, то есть, всё должно быть в рамках Стандартов, Законов, без нарушения свободы Воли и только для себя, не для кого и ни для кого другого. Ясно?

Всё. Итак, ищем побратима.

*Из зала: Оля, а условия касаются только служения?*

Глава ИВДИВО. О. С.: Я думаю, с учетом того, что только мы вкладываемся в Аватара, только Служение, никакие рабочие, семейные, любовные и прочие Человеческие общности нас здесь не касаются. Одобрям?

Всё. Как только у вас по Служению всё сложится, нижестоящее автоматически простроится, как часть.

Всё. Ищем коллегу, остаёмся в зале пред Отцом. Садимся друг напротив друга. Если я складываю условия, задача коллеги увидеть, что условия сложились, это будет сферично, то есть, условия, в основном у вас сейчас будут сферой или шаром. После увидеть, что они направились, что Отец дал Волю, и условие пошло в реализацию. Отец подтверждает, коллега подтверждает – я свое дело сделала. Потом то же самое: я смотрю на противоположность свою, да? Как идёт материализация условий или сложение. Отец подтверждает, я буду подтверждать, ну допустим, всё, коллега сделал, вы вдвоем всё исполнили, спасибо друг другу. У Отца подтверждаем, произошло ли это, не было ли это иллюзией, и ваша там работа закончена, меня подзывайте, мы там с вами решаем, что делать дальше. Понятно?

То есть, вам нужно научиться. Выберите маленькое действие какое-нибудь, не большое. Глобальные процессы вам будут сейчас недоступны. Маленькое действие, чтобы Аватар начал работать, чтобы пошла…

*Из зала: Чтобы аматизировать да?*

Глава ИВДИВО О. С.: Да, чтобы пошла именно стратегия. Чтобы вы прям увидели, что материализация условий произошла не просто у вас в голове, а прям стратегически вошла, вы даже можете увидеть ту цель, Владыка показывает, как огнеобраз какой-то. Вот сама… само состояние цели огнеобразное и тогда условие войдет, как атом, в центровку, в ядро, он начнет эманировать, и условия закрутятся, или цель закрутится, мыслеобраз закрутится по тем условиям, которые вы направили. Это я вам сейчас мыслеобраз показала, как это вообще работает в принципе, и к чему вы должны прийти, как один из вариантов. Понятно? Но в принципе это завораживающее действие, очень интересное, творческое, вот здесь как раз состояние именно куража творческого, главное не заиграться.

Всё. Объединяемся.

*(работа по группам)*

# **Итоги работы с условиями в восьмой Изначальности (по группам).**

Глава ИВДИВО О.С.: Господа, завершаем?

Всё-таки балансируем на то, чтобы вернуться к той группе, с которой вы работали.

Вот, кто завершил, теперь групповым эффектом возвращаемся в зал к Отцу, чтобы единолично, и или вдвоём, втроём войти в состояние коллективного присутствия в зале Изначально Вышестоящего Отца.

Если вы немного там перешли на другую деятельность или вернитесь в те условия, которые вы складывали как Аватар растущий, и это не обязательно, но было бы хорошо, если бы вы провели небольшую презентацию и рассказали, что конкретно вы достигли. Но это не обязательно, то есть если вы желаете поделиться каким-то опытом, который нужен и важен в целом всей группе, то пожалуйста, если нет, то как есть по факту, просто слушаете и усваиваете то, что сложилось у вас.

Но вот пока дорабатывают пары, я могу сделать два акцента.

Первый на то, что условия, которые вы складываете объёмом Синтеза и Огня, они очень хрупкие, то есть, чтобы они наработали силу и имели вес, имели концентрацию реализации и материализации, это нужно долго практиковать упорным трудом. Собственно, вы можете на этот упор и, в принципе, акцент вам методика дана, условия даны, Высшая Школа Тренинг-Синтеза направлена на вашу подготовку. Вы можете теперь после этого занятия самостоятельно разрабатываться, обучаться.

Но никто не отменял, что все условия и Синтез вы просите у Отца и у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и просто учитесь и просите Владык, чтобы вас научили, там, в ночной, дневной подготовке – это первое. То есть они хрупки.

Второе: вы должны чётко принимать, понимать две простые вещи, что условия материализуются и складываются, даже не материализуются, а складываются вами исключительно из накопленного Синтеза и Огня. И тот уровень Синтеза и Огня, который вы накопили, в данном случае вы применяли в восьмой Изначальности. Идёт на реализацию только восьмиизначально явленно, никаких других объёмов выше восьмой Изначальности – это недоступно. То, что вот от некоторых групп я чувствовала, что условия хотели бы набрать на что-то большее, да. То есть это не дано. Всё в рамках той компетенции, которую вы используете.

Ну, сейчас в принципе, если кто-то из вас будет делиться опытом, то по ходу будут какие-то комментарии. А так, в принципе, в общем-то работа даже не удовлетворительная, а отличная, потому что, на то, что мы сейчас с вами вышли, это очень хорошо.

Единственное, что у нас, чтобы не было косяков: есть такое состояние, когда мы не должны переходить на личностные активации. То есть, если условие не будет видеть внутри себя Волю Отца, а будет видеть личную угоду или удовлетворение, кроме роста эго, мы ничего с вами не получим. А это… ну, не есмь хорошо, сами понимаете.

Собственно, вы должны в себе взращивать именно Человеческое Начало, чтобы Человеческое превалировало в Отце. И тогда у вас условия будут Волей Отца материализовываться, даже сверх того, что думаете вы. Почему? Потому что в условиях будет включаться Отец, и уже Воля Отца будет вести ваши условия, как Начало, дающее. Вот вы это забываете. То есть мы сейчас с вами работали, видя, что мы являемся Началами, консультируясь просто с Отцом. Но вы не должны забывать, что мы, как Человеки имеем Начала в Отце. Соответственно его ведение приведет к материализации.

Вот эту вот всю формулировку, которую я вам сейчас сказала – она, в принципе, глобальна для осмысления – попробуйте впитать, и внутри в себе сейчас выработать это состояние: вот, именно глобальности Начал Условия Отца в вас, что Отец ведёт, и вы творите Условия совместно с Отцом. Потому что Отец не только перед вами, а он внутри вас, вот этим бьющимся эффектом того элемента, который мы с вами стяжали, да. То есть истинны прописные, вы их знаете, но знание, не предполагает материализацию.

С чем у нас с вами была сложность, когда мы фиксировали Свет и Мудрость в глазах: в принципе, все понимают, что у нас основные части в голове, а включить голову и аппарат зрения восьмиизначально, чтобы все тело прониклось этим, нам было сложно. Поэтому знать – мы знаем, а применять нам очень сложно.

Поэтому в восьмой Изначальности – вот, до этого полтора часа или там час, что мы бродили по ней – вот, это вот состояние сложности было в том, что мы, как Путь рождающийся Аватары сложно познавали Изначальность, как Материю, Синтез и Огонь, то есть, потому что нам это не свойственно и не знакомо было до этого. Да?

То есть иметь данность от Отца, это одно, а самому реализоваться в этом, это совсем другое.

Если после моей болтологии все уже закончили… (смех в зале)

Ну вот. Да? Давайте вы тогда будете дорабатывать, а вы по ходу будете презентоваться.

Вы не закончили еще? Давайте, давайте, давайте.

Сейчас. Поимейте солидарность. Да.

Компактификация пространства, прошу….

*Е.Ф.: Так не поворачивайся.*

Глава ИВДИВО О.С.: Очередь большая, пожалуйста. И есть кому что сказать ценного, важного, конечно, пожалуйста. Ваш выход, пожалуйста.

*В зале разговор, двигают стулья, рассаживаются.*

*(первая группа)*

*Е.А.: Когда мы сложили цель…*

Глава ИВДИВО О.С.: Проникнитесь, очень хороший опыт.

*Е.А.: Стали концентрировать, попросили Отца сконцентрировать. Стяжали на эту цель условия, и дальше сконцентрировать тот огонь и синтез, который сложился, а, в виде условия, он виделся у нас как ядро. Это ядро у нас стало под ногами. И, когда мы стали возжигаться, то, в первую очередь, увидели развертку из этого ядра… Ну, мы у Оли потом спросили: что это? Это было не само условие, это была, как раз, стратегия. Стратегия, да, развития этого условия и его применимости дальше развертывалась...*

Глава ИВДИВО О.С.: Причем стратегия шла по контурам тела. То есть, вот, ядро условий под ступнями ног, вот, горение, как ядро жизни. А стратегия, вот, прям вот так вот поднималась, такими лепестками, но нельзя их назвать лепестками это просто такие уровни стратегических условий, которые облекали тело, чтобы тело действовало стратегически в нужном направлении. А после была какая рекомендация?

*Л.Л.: Сконцентрироваться на Огне….*

Глава ИВДИВО О.С.: условий в ступнях и поднять…

*Е.А.: ... и поднять до макушки.*

*И, вот, исходя из того, что было до этого сказано, что условие может убегать, мы возожглись осью ИВДИВО каждого. И, вот мы, когда возожглись, то чётко проживали, что условие уже никуда не уходит. Вот оно... Ось фиксирует в теле. И идёт, вот, эманация в сферу Дома.*

*Л.Л.: Мало того. Вот развернулись пошагово все эти действия. То есть, мы видели физически, как действует весь этот механизм. Видели, как сначала стратегия, вот, по телу развернулась. И потом выстроился вот этот столпный принцип, когда Столп стал, и макушка просто загорелась этими условиями.*

Глава ИВДИВО О.С: И тогда уже из макушки идёт, минуточку, эманация состояния синтеза и огня этих условий в реализации, потому что в голове идёт фиксация, да, вот концентрация с Отцом, и видение того, куда эти условия ведут. Вот поэтому нам нужны были глаза, как аппарат зрения 8ой Изначальности. Это первое.

И ещё, что не маловажно? Когда условия сферой или шариком поднимались от ног по всему телу, они собою собирали синтез и огонь, который был бы в помощь этому условию. То есть он, как бы, впитывал как губка. И вот увидьте, когда вы работаете, есть два варианта:

- впитывание в центр груди, потом эманация;

- а можно, именно работать – как Владыка всегда говорит, чтобы сила заполнения была ярче и больше – из-под ног и, возжигаясь поднимать условия в верх.

Это будет эффективней.

Как только вы этому научитесь, тело пристроится. Оно будет в адаптивности. Вы можете уже и через центровку в центре груди так работать. В принципе – всё.

*Е.З.: У нас получилось немного по-другому. Из ядра развернулись, как бы такими лентами…*

Глава ИВДИВО О.С: Да.

*Е.С.: …искрящими лентой. Лента вошла в макушку и по столпу, по позвоночнику и зафиксировалась в ногах, а потом, уже оттуда поднялась вверх…*

*Е.С.: но мы её подняли в центровку. Они заполнили, по этому самому, по телу, а мы подняли в центровку и развернули по ИВДИВО каждого и активировались условия духа телом, когда просто не можешь не действовать вот этим духом, который ты получила.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Простите. Будет ещё такой вопрос: вот вы сейчас тут рассказываете процесс. А кто-нибудь расскажите итог, когда вы, как исполняющее начало, достигли того, что условие пришло, критическая масса нагнеталась, и это у вас реализовалось. Кто-то же ставил для себя какие-то цели? Вот, пожалуйста.

*Е.И.: Да. Можно мы?*

Глава ИВДИВО О.С. Да, да. Это важно. Кто вошли командно.

*(выходит следующая команда)*

*Е.И.: Оля упомянула, что пока мы ходили по 8 Изначальности, было сложно. А я увидела, в слове СЛОЖНО условие слова СЛОЖИТЬ. То есть мы складывали…*

*Ю.И.: Да, мы складывали, складывали…*

*Е.И.: в принципе, это было, полезно. И, когда поставлена была задача сложить условия, каждый, понятно, что надо было смотреть… Вот мы по очереди решили на кого-то смотреть. Определённо уже поставили себе задачу складывать эти условия. И просто на наших глазах мы начали действовать каждый своими условиями. То есть вот Нина складывала нас словом.*

*Мы сначала Оле… вот рекомендацию, что мы как видим, как у неё этот процесс. И Нина начала говорить такими словами… необыкновенными.*

Глава ИВДИВО О.С.: У неё просто была высокая цель, а именно: сложение качественного явления Слова Отцом.

*Е.И.: А у меня была цель: это условие сложения дееспособности инструментами. И я начала видеть какой инструмент… моментально. Это было потрясающе.*

Глава ИВДИВО О.С. Это вопрос о чём? Это скорость материализации условий. Вот мы зачастую говорим, что условия у Владыки стяжаем, потом, пока оно дойдёт до физики. Вот скорость материализации условий происходит только тогда, ну, или в основном только тогда, когда идет синтез восьми Изначальностей. То есть синтез множества Изначальностей, которые складывают для материализации на физике.

*Спасибо большое.*

*Е.И.: И у всех, по-разному было. Что было интересно – именно этот момент итоговый у всех развернулся по-разному: у кого-то возожглось тело, у кого-то столп. Потому что были разные условия. И они по-разному должны были протекать. И у всех после… вот когда я почувствовала, что итог: спокойствие и уверенность в себе. И вот это вот было понятно, что…*

*Н.Г.: в сложение у нас как раз и получилось, что каждый видели реализацию того, что мы проговорили, что мы хотели – какую цель материализовать.*

Глава ИВДИВО О.С.: Замечательно. Спасибо большое. Благодарим.

Граждане не хотите присоединиться, испытать место центровки?

Всё, да? Хорошо. Благодарим.

Не хотите испытать место центровки? Просто условия от Владыки ещё идёт, чтобы вы договорили, и некоторым дальше тренинг не фиксируется.

*(Выходит команда)*

*Из зала: Что такая серьёзная?*

*Е.Ф.: Условие такое – нешуточное. (Смех в зале).*

*Из зала: Дзен.*

*Е.Ф.: Ну, у меня было условие, связанное с должностью, в которую вступила. Глава Высшей Школы Синтеза – это концентрация Синтеза Высокой Цельной Изначально Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, который фиксируется Ипостасью Синтеза.*

*И, соответственно, это совмещение было для чтобы условие вошло, оно должно быть не больше не ниже, да, и нужно было телесно выровняться. То есть нужно было заполниться концентрацией Синтеза и Воли Изначально Вышестоящего Отца телом, чтоб условие начало впитываться в тело. Потому что оно (условие – прим.) было не в теле – оно, само фактически, вот, когда есть эта выровненность, оно само просто входит туда. И следующий этап, мы на Наташе отследили так, когда идёт, вот условие вошло, а дальше оно должно развернуться по телу.*

*И ещё да, расскажи свой ракурс, интересно.*

*Н.З.: Ну, я смотрела ракурсом своего служения: именно ракурсом Изначального Дома. И задача у меня – Изначальный Дом.*

*Ну, получилось так, что служение складывается при проникновенности Отцом и проникновенности его Волей. То есть, после того, как удалось войти вот в это состояние проникновенности Отцом, проникновенности Волей Отца, тогда уже вот это вот ядро с условиями встало у меня.*

*Е.Ф.: Вот ещё у нас было условие материализации Отца. Поскольку Дом Отца Константы, то вот мы увидели, что Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, и мы увидели, что сама по себе Константа, это не просто какой-то кусочек материи или чего-то материального, это проявление, то есть это материализация Отца, который в данной Изначальности в данном присутствии появляется вот этим вот ракурсом.*

*Раньше такого я не видела. Вот эта вот проникновенность Отцом, каждым, каждого элемента, каждой константы, вот эта насыщенность.*

Глава ИВДИВО О.С. Спасибо вам большое. Спасибо. Пожалуйста.

*(выходит следующая команда)*

*В.Ч.: У нас все три процесса были кардинально разные и от этого изумительно прекрасные. Все три варианта материализации условий не были, что приятно, не были связаны со стяжанием, потому, что так мы умеем уже действовать.*

*Но при этом, что интересно, было вот у меня, например, было связано со стягиванием условий, оказывается это совершенно разные процессы. И вот удалось их увидеть и тут же. А я сначала сказала: «Надо что-то такое задумать, чтоб сразу была регистрация, что это получилось».*

*И у меня по моему запросу так и получилось. И я думаю, что это один из эффектов материализации условий.*

*Я решила, что мне нужно стянуть условия вхождения в новую компетенцию новой должности. И у меня почему-то возникла мысль, что для тренировки можно стянуть эти условия с первых восьми присутствий. И вдруг Вера мне говорит: «Не с восьми стягивать, а с шестнадцати».*

*Я тут же раз смотрю, а у меня в компетенции первые 16 синтезов. Конечно не с восьми, а с шестнадцати. И регистрация была тут же. То есть это проявилось буквально через несколько минут.*

Глава ИВДИВО О.С.: То есть физическое подтверждение.

*В.Ч.: Да физическое подтверждение. У Веры был уникальный другой опыт и тоже очень красивый.*

*В.З.: Ну я тоже решила понять и войти в должность Генезис Энергопотенциала, так как это совершенно новое и понять: как это, как войти, как найти эти условия, чтобы войти в это новое. Искали и так, и этак, и вышли на то, что всё это есть в Отце. Просто сливаешься с Отцом.*

*(смех в зале)*

*В.Ч.: Мы просто наблюдали, как она вошла в Отца и растворилась.*

*Из зала: Растворилась?*

*В.З.: Растворилась в Отце, в его энергопотенциале и начала проживать, как этот генезис энергопотенциала проходит. В итоге я просто сама стала генезисом энергопотенциала. Уже вот отсюда и пойдут сложения условия, как это найти.*

*В.Ч.: До физики это дошло мгновенно. То есть, когда на самом деле в Отце. Такое впечатление, что она как кровь течёт в Отце и что здесь по её крови течёт Отец. Что нет никакой разницы вот в правильном смысле.*

*В.З.: И по всей Метагалактике.*

*Т.Я.: Про меня интересно. Но я думаю, может мне правда помолчать постоять, потому, что мой процесс очень такой… знаете.*

Глава ИВДИВО О.С.: Неотчуждённость, да.

*Т.Я.: Да, у меня получилось не потому… я не стала брать неотчуждённость, потому что я стяжала неотчуждённость. Я стяжала неотчуждённость, потому что это самая моя проблема. Потому что я, за исключением четырёх приятных мне людей, ото всех почти отчуждена.*

*И я поняла, что я на своём каком-то опыте и мастерстве свободно и легко могу нормально служить то там, то здесь - где угодно - так сказать, не хуже других скажем, да. Но я не стремлюсь идти дальше. Потому что я внутренне чувствую, что дальше требуется что-то другое, какой-то иной метод, которым я не хочу работать. Понимаете, не не могу, а не хочу. И это упиралось в неотчужденность.*

*Ну, так это похоже на Н.З., да.*

*И я делала следующее: я услышала слово АВАТАРСКОСТЬ да, и я вот этим явлением в себе, какое оно во мне, в общем-то, пошла к Отцу. И тут мне говорят, что я иду к нему спиной. Вот, когда я развернулась, то я прожила, что у меня шёл процесс, и я… новое совершенно. Я там потеряю что-то, я там что-то такое растворюсь где-то, как же и я растворюсь… Ну, вот, в общем, я как бы растворилась, но это ни как бы, а растворилась, и всё остальное я уже ничего не могу сказать… и у меня уже просто вот коллеги комментировали как я там прекрасно растворилась.*

*В.Ч., В.З.: Растворилась. А ей 4 человека Отец, Кут Хуми, Фаинь и Мать.*

*Т.Я.: Ну скажем так. (смех)*

*В.Ч.: То есть результат есть на лицо.*

*И.Д.: Красота спасёт Мир.*

Глава ИВДИВО О.С.: Праздник уже. Спасибо. Давай.

*(Выходит 5-я группа)*

*Из зала: Да что ж такое, все выходят такие серьёзные, прям, вообще.*

Глава ИВДИВО О.С.: А вы наслаждайтесь серьёзностью в уравновешивании... (*смех) ...* эманации.

*А.И.: Мы материализовывали условия Красоты, красоты человека.*

*О.В.: Я сначала опишу картину, которую увидела, да. Как уже Настя расшифровала: некий процесс созидания человека. Причём была такая, как голограмма, когда мы изнутри видим, как по телевизору, органы человека. Вот прям изнутри Нить Синтеза с фиксацией четырёх Хум. Раскрутка Огня и Синтеза четырёх Хум, потом цельность самого человека, такая пульсация психодинамическая. Далее мы начали расшифровывать, что у нас общая цель. А, была зафиксирована Роза - Огненная Роза. И вот было, прям, проживание тактильное - соприкосновение пальцев с лепестками Розы по телу и в общем едином целом, можно сказать, такая Мощь единая самого человека с Огненной Розой. Условие развернулось в ИВДИВО и из вне. И потом пошла, можно так сказать, заполнение Изначальностями восьми.*

*Потом к нам подошла Оля. И мы увидели новые ракурсы Владычества. Да, то есть практическое применение Владычества. И здесь уже совсем… Владычица Фаинь… Аватаресса Синтеза Фаинь. Здесь уже А.И. скажет.*

*А.И.: И здесь мы стали материализовывать условия, выражения, да, явления красоты.*

Глава ИВДИВО О.С.: Девочки вошли в вершинный смысл Красоты, которой является Аватаресса Синтеза Фаинь по иерархичному принципу. Вот весь объём вершинной Красоты, девчонки смогли собой зафиксировать и применить это условие. Поэтому, вот классно, и сейчас, отэманируйте это на всех нас, а мы, своей непосредственностью, служением сумеем возжечься. И из ракурса н**а**ших условий, войти в состояние прин**я**тия **у**сл**о**вий коллег, которые тоже достигли этого. Вот вам, сейчас, нужно научиться, уметь держать фиксацию не только одного условия, принадлежащего вам и сложенного вами. А ещё и применять или привлекать, возжигаться, складываться условиями, которые идут от других. Вы же от Отца и от Аватара Синтеза Кут Хуми возжигаетесь условиями, которые идут от других. Вы же от Отца и от Аватара Синтеза Кут Хуми возжигаетесь Условиями? То же самое и здесь.

Как вы? Что-то скажете?

*О.В.: Ещё прозвучала одна фраза… сначала прозвучала фраза: «Красота Жизни», а потом «Красота Жизнью Изначально Вышестоящим Отцом».*

Глава ИВДИВО О.С.: А вы условия набрали на эту фразу, чтобы она материализовалась, а не осталась как лозунг. А то фраза-то красивая, а условия где? Чувствуете, да? Есть фраза, но нет условий.

*О. В.: Вот сейчас это идёт.*

Глава ИВДИВО О.С: Да.

А если мы ещё включимся условиями той стратегией, которой каждый из нас входил или которые будут входить. Давайте усилим это состояние, чтобы вот именно, сложилось, офизичивание этой фразы - формулировки. Потому что есть констатация фактов, а есть ещё материализация.

*Из зала: Произнесите ещё раз.*

*А.И.: Красота Жизнью Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Из зала: Даже слова совсем по-другому прозвучали.*

Глава ИВДИВО О.С: Ну всё.

*А.И.: И вот, про материализацию и подтверждение. Мне вот сейчас только, недавно сказала коллега, Инна сказала - она не знала, чем мы занимались. Она сказала: она меня знает, потому что я очень красивая.*

*(Громкий смех в зале. Разговоры)*

Глава ИВДИВО О. С.: Спасибо большое. Ну что? На этом завершаем, да?

*Е.И: Лена, спасибо, за то, что ты, Ось, сказала; действительно условия держатся в Доме, да. Она правильно сказала. Да. Спасибо. Благодарю. Открытие.*

Глава ИВДИВО О.С.: Каждый из вас внёс стопроцентную реализацию, которое дополняло наши условия. Это было важно и правильно.

Вот теперь попробуйте, опять включиться на видение, видение - проживание. Мы возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 8ую Изначальность.

Наша с вами задача выстроиться шеренгой. Выстроиться по иерархическому принципу условий. Не в зависимости, там, от ваших должностей, статусов. Нет. А вот именно, по условиям выстроиться. Это будет не так, как вы сидите.

Теперь поднять там глаза, возжечь аппарат зрение и условия пропустить, чтобы вы условиями увидели Отца, потому что у каждого из вас были очень глубокие условия, которые идут внутри Синтезом и Огнём, складывали. Вот теперь, вот мы видим Отца, вы думали, просто так? А теперь увидьте Отца условиями, которые сложились вашим Синтезом и Огнём, которые **вы** накопили, которого **вы** достигли с Отцом. И вот этими условиями увидеть Отца.

Это сложно. Поэтому складывайтесь, открывайтесь, вот только уровнем открытости Тела, принятием, доступностью, возможно это - увидеть Отца. То есть, какой он, на сейчас, в этот момент: мимика может быть, жесты, может быть выражение глаз. *(Пауза.)*

*Из-зала: Красивый.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, Отец красив.

*Из-зала: Глаза такие. (Пауза.)*

Глава ИВДИВО О.С.: Погружаемся. *(Пауза.)*

Глава ИВДИВО О.С.: Теперь синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, видя Изначально Вышестоящего Отца, и в видении, возжигаясь всецело Оком Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем: **рукотворность** **применения условий**, сложенных самостоятельно каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаемся поддержкой Отца.

И теперь будет следующий этап.

Ваше условие и такое же условие Отец складывает лично вам, но уже, Отец складывает, не вы. И вы, просто его применяете. Вот у вас была цель, вы складывали условия, чтобы цель сделать. А теперь на вашу цель Отец вам складывает напрямую условия, и вы возжигаетесь им 8ми Изначально явленно. Работа пошла, она тоже не быстрая. Ваша задача, чтобы Око зафиксировала это от Отца, чтобы, когда оно, потом вспыхнет, условия будут материализованы. Это механизм, и теперь будем успешно это достигать.

Разрабатывайтесь. Помните цель: что вы складываетесь Аватаром. И сейчас вы обучаетесь у Отца, как у Аватара, это исполнять. *(Пауза длительная).*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот сейчас от группы звучит состояние; есть такое **настоящее.** Вот у вас сейчас **практически настоящее.** То, что есть сейчас, **настоящее**, впитайте это, зафиксируйте, заполните. Причём, в режиме времени сопряжённо с той изначальностью той реальности где мы есть и физически, и восьми изначально, настоящее. Процесс, неотрывный от производства. Вот в этом настоящем, проживаясамо условие материализации, проживите: время, скорость, вечность. В этом же Окскость, для того чтобы Око направило огонь и было сконцентрировано условие физически.

И вот в этом во всём, не забывайте держаться, формирующимся Аватаром, чтобы вы стратегически сейчас с Отцом, в исполнении, увидели Управление Синтеза и Огня, не просто, вроде бы там, сложилось руками Отца, а было видение Синтеза и Огня, которое идёт на материализацию именно на воплощения там… воплощение.

Процесс всё, завершён. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

Вот теперь физический опыт, который вами достигнут, эманируем по всем вашим: метагалактическому Фа-выражению, по условиям ваших форм абсолютности, то есть само тело как абсолютная форма и опыт Аватарский эманируется как, абсолютная форма через психодинамичность – психодинамику. Прямо с такими формулировками, и попробуйте для себя найти вот, суть сказанного: абсолютность формы, тела, мысли, условия, синтеза и огня, той стратегии цели, которые вы встраивали, для достижения.

Ну и вот собственно, сейчас сфокусируйтесь на мысли: вот внутри Учитель Синтеза, как профессионал условий. Понятно, что только начальный этап. Мы зачастую всегда назначаемся туда, где ничего не умеем и нам нужно этому научиться. Но есть внутри потенциал, который может развернуться, именно в этой должности, так как нужно Владыкам: год или перспективу этими условиями, возжигайтесь этим.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся восьмой Метагалактикой, восьмой Изначальностью Метагалактической и устремляемся из первого вышестоящего присутствия восьмой изначальности в девятую Изначальность на первое вышестоящее присутствие Изначальной Метагалактики, вмещая объём 8192-х присутствий и становясь на первом вышестоящем Изначальной Метагалактики, в зале ИВДИВО перед Изначально Вышестоящим Отцом девятой Изначальности Изначальной Метагалактики.

И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся стратегией Синтеза и Огня условий девятой Изначальности, в росте Аватара в каждом из нас. Стяжаем Синтез и Огонь, и Эталон стандарта Аватара ракурсом девятой Изначальности Метагалактики в каждом из нас, синтезом объёма 8192х присутствий и вышестоящих 8192х присутствий на каждого из нас, возжигаясь данным объёмом.

Идёт компактификация усвоенной восьмой Изначальности и развёртыванием девятой вокруг ваших тел. Обратите на это внимание, сфокусируйтесь... проживанием тела, на восприятие сказанных слов. *(Пауза.)*

Проникаемся у Изначально Вышестоящего Отца. Адаптируясь, пристраиваемся, складываемся абсолютностью Тел метагалактической его основой в Изначальной Метагалактике в зале пред Отцом, возжигаясь атмосферой Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.

И вот атмосфера во вне, а среда внутри вас, она содержанием является внутри вас сейчас. И вот некую зажатость телесную физическую, которую вы туда перенесли, знаете, не то чтобы распаковывать, а вот как бы, эманируя, отдавать встраиваясь в стерильность, постоянство присутствия сейчас в девятой Изначальности, фокусируя её собою, как бы, центрируя на своих телах в зале у Отца. Вот центрируйтесь – вы физика, вы магнитите и центрируете вышестоящее и присутствия 8192 собою. Активируясь и насыщаясь, как Аватар количеством присутствий, огонь присутствия при сути Отца Синтезом, Огнём и вот внутренний накопленный Синтез и Огонь, поворачиваете в условия девятой Изначальности Изначальной Метагалактики, чтобы вот алгоритм Синтеза и Огня вашего накопления, приобрёл девятой Изначальностью, это вот очень неспешно, оно как бы поворачивается внутри вас в состоянии накопленного Синтеза и Огня, ну или раскрывается внутри.

*Из зала: Сложно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, я тоже чувствую, что сложно. У кого-то получается, а у кого-то нет. Значит тогда... Если вам не привычно там быть, то для вас, как будто в первый раз…, поэтому для начала просто хотя бы организоваться здесь. Это вот, второй вид изначальности, который как Аватар собою принимаете. Тогда просто не поворачивайте условия, не настраивайтесь. Вы просто напитайтесь телом, чтобы тело встроилось телесно в девятую изначальность. *(Пауза.)*

Можно на ваше решение отдать вот такое решение: мы можем сейчас выйти на перерыв и, чтобы вы в процессе перерыва – не физика отстраивала из девятой Изначальности, а вышестоящее тело. Оно будет попривычнее. Это будет лучше всего. Как вам? Хорошо?

Тогда мы остаёмся в зале в девятой Изначальности пред Изначально Вышестоящим Отцом и попробуйте утвердить, что не физического аспекта вышестоящее выражение встраивается и настраивается на девятую Изначальность Синтезом и Огнём, растя, как Аватар в каждом из нас.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, фиксируемся, возвращаемся в физическое присутствие и выходим на перерыв.

# **Первый день, вторая часть. Девятая Изначальность.**

Глава ИВДИВО О.С.: Мы собственно сейчас должны выйти в зал к Изначально Вышестоящему Отцу и самолично убедиться, что установка на добро не прошла мимо, а благополучно сделала своё дело. Да? Вот собственно у нас сложилось состояние именно пристраивания в физичность девятой Изначальности. Пока мы с вами обедали Владыка сказал, что ... сложность была вот в этих поворотах условий Синтеза и Огня только в том, что не было адаптивности на физичность девятой Изначальности.

Проблема в том, что когда мы включаемся в условия, но это не проблема, а просто такая пояснялка, когда мы включаемся в условия, мы предполагаем вмещение для какой-то цели. Вот всегда цель – она физична будь то это в Изначальности, будь то это в присутствиях, будь то это физически вот здесь в Планетарной Метагалактичной физичности – она физична. И когда мы встроились в 9ю Изначальность, нам потребовалось физическое применение и активность тела. Поскольку мы там слабоваты по присутствию у нас возникла такая сложность.

Собственно, повторюсь – будем надеяться, что нам сейчас будет проще, поэтому группа в большинстве своём на месте. Ну и собственно мы вас призываем, чтобы вы вышли на 1е вышестоящее присутствие девятой Изначальности, напоминаем, что это Изначальная Метагалактика. С концентрацией собою внутренне 8192х присутствий и в офизичивании на первом вышестоящем Метагалактическом.

(*обращается кому-то в зале*) Мне вопрос задайте, всё отлично, а то, вы отвлекаете. Я заметила, вам какого яня справа не посади, отвлечение будет. Состояние отвлечения, у вас прямо такая...

Д.Б.: ... Группа компактифицировалась, кажется, что меньше физичность.

Глава ИВДИВО О.С.: Так то и есть. Это так и есть. Вот видите, после перерыва – это так и есть, произошло, компакт условий. И каково вам? Просто ваше первое впечатление, когда вы вышли в 9ю Изначальность, что стало с вами. Те, у которых перед перерывом были сложности.

Е.И.: Сейчас легче, видимо вышестоящее выражение подействовало.

Глава ИВДИВО О.С.: Воля включилась в адаптивность.

Е.И.: И было вообще сопротивление какое-то эпизодически, а сейчас вот нету.

Глава ИВДИВО О.С.: А если вот сейчас развернуться на Ипостасный Планетарный Синтез, Профессиональный Синтез, все виды Идивного Синтеза, возжечься в этом состоянии все видов и уровней Огней в вас.

И вот обратите внимание: как вы туда вышли. Вот не спешите, попробуйте вписаться физическим выходом тела в вышестоящее тело. И просто увидеть, что у некоторых тел нет достаточности физического присутствия. То есть это выглядит: вот стоит тело и я за ним. Мы синтезированы огнём, но я не в теле, то есть я с ним не слита, я стою за ним или рядом с ним.

Вот у большинства из вас есть такое присутствие, когда вы «за» или наполовину «в». А вам нужно войти на 100%, поэтому физикой синтезируемся с Отцом и в явлении Изначально Вышестоящего Отца входим или развёртываемся, являемся вышестоящим Телом физически.

И вот входя физичностью, вы физически восьмиизначально возжигаетесь девятой Изначальностью и вхождением вмещаете её внутрь себя. И вот можно сказать, что 9я Изначальность – она как бы полилась в вас вот этим вот переходом. И теперь этим состоянием «полилась» войдите в состояние налитости. Вот когда можно стопроцентностью тела залиться или налиться девятой Изначальностью распределяя основы Синтеза и Огня пред Отцом девятой Изначальности, азами Изначальной Метагалактики или базой, или основой. И складывание всех видов Синтеза, владеющимися вами, которыми вы владеете, складывание Аватарской основы внутри вас.

Вот когда вы погружаетесь свяжите, пожалуйста, 9ю Изначальность, как Изначальную Метагалактику с Изначально Вышестоящей Ипостасью Изначальной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца и через связку возожгитесь вот этой вот сверхзаряженностью, сверхпассионарностью каким-то чрезмерным усилием, которое бы вас внутри вдохновляло и Ипостасность вас концентрировала на подъём Изначальности, потому что вы сейчас тоже будете обучаться складывать условия девятой Изначальностью или девятой Изначальности. И помимо Отца ещё и Ипостасностью фиксироваться и сверхпассионарностью *(пауза).*

Вот мы с вами в прошлый раз говорили о видение, о телесном восприятии, вот как сейчас вами отслеживаются процессы Реальности вокруг вас, что вами видится или предполагается в этом видении. На что вы обращаете внимание, что вас привлекает. Только ищите видение с точки зрения для вас как для Аватара. То есть ни что не соответствующее этому вас не привлекает. И если вообще не будет никаких картинок, тем лучше, вы не напитаетесь ничем, что могло бы вас отвлечь, просто воспримите и будете воспринимать Отца внутренне без отвлечения на внешнее.

*И.Т.: Там легче, чем в восьмой Изначальности.*

Глава ИВДИВО О.С.: Лёгкость в верхней половине тела? А в нижней?

*И.Т.: Вообще во всём.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. А вы точно на полу там находитесь, потому что вам легко. То есть у вас чувство невесомости или вы твердь зала, пола зала чувствуете под ногами.

Вот и я о чём же, если вы встанете ногами, вы почувствуете, что там очень тяжеловато, ну не очень, но тяжеловато. Там материя физичностью не такая структурная как в восьмой. Этот воздушный шарик только потому, что идёт не хватка Синтеза именно девятой Изначальности. Поэтому нам нужно было перевернуть Синтез на объём девятой Изначальности.

А теперь разворачивайте накопленный объём Синтеза сферично вокруг вас и вот как Владыка всегда говорил: вы насыщаетесь Синтезом девятой Изначальности, уже на имеющийся объём Синтеза от Отца. Попрося офизичить процесс телесной материализации в ядре Синтеза, которое сейчас стоит вокруг вас, то есть если вы просите у Отца – Отец это делает. Поэтому смотрите как это происходит у Отца. Но это не отменяет того, что вам там может быть легко и хорошо – это так и есть. Вопрос качества лёгкости.

Что можете сказать по поводу Синтеза внутри и вокруг вас. Вообще проявился ли хоть какой-то объём Синтеза ракурсом девятой Изначальности и Аватаров в вас? Вот прямо в такой формулировке. Только не ищите негатив или отрицательное состояние. Есть. Вопрос какой.

*И.Т.: Такое состояние, что синтез там струится, светится или золотистый такой. И ещё там у этого золота оттенки. Но не золото это, а оттенки.*

*А.И.: У Меня проживание концентрации Синтеза очень большой в теле. В вышестоящем физическом. И я начинаю выравниваться с той средой зала...*

Глава ИВДИВО О.С.: А в тебе Аватар девятой Изначальностью что-то говорит, вот внутри твоё содержание как Аватар, когда видит или насыщен девятой Изначальностью. Какое-то действие от тела Синтезом.

*А.И.: ...*

*Е.И.: Настя вообще ничего не слышно.*

*А.И.: Устойчивость. Какое-то определённое состояние.*

Глава ИВДИВО О.С.: Прекрасно, то есть ты даже определила, что это не разговор, а состояние. А какое оно? И как оно тебе? Как тебе в этом состоянии? Хочется продолжать быть, повышать его, встраиваться в более высокое состояние.

*А.И.: Первая мысль была – как дома.*

Глава ИВДИВО О.С.: Мы везде как дома. Мы сделали априори, что любое начало для нас – ИВДИВО. Это и так Дом. Найди в этом Доме свой угол. Вот в девятой Изначальности вам в Доме нужно найти свой угол, но без соли и без гороха. *(смех).*

*Е.Ф.: То есть свою специфику?*

Глава ИВДИВО О.С.: Конечно. Своё предназначение, если можно так сказать. Состояние субъектности в объектности. Понимаете, когда условия Дома, и вы как единица, начало концентрируетесь. Вот именно угол, присутствие. И вот этим углом будет как раз Аватар и его условия. А условия в Синтезе и в Огне. И мы это стяжали, и вам это нужно сейчас настяжать самим телесно, т.е. стоя пред Отцом насытиться. А потом как-то физически это выразится, чтобы сложиться уже на цель и научиться складывать в девятой Изначальности Синтез и Огонь между собой, чтобы они материализовались в условия. *(кому-то в зале)* Будь здорова. Да. Давай, дерзай.

*В.Ч.: Я не знаю, озвучило. То, что я проживаю, я е могла никак оформить. То ли это я движусь, то ли это сквозь меня Синтез течёт. Там эта динамика априори присутствует. Она сложилась, когда я сама себе и соответственно сканировать и вопросы задавать: кто я здесь, какой я Аватар, Я Аватар кем. У меня родилась такая формулировка, что у меня идёт процесс становления, но в этом процессе у меня сейчас задача как Аватару, не становиться там, а быть. Быть в процессе становление. И вот это возможно движение Синтеза, я не знаю, это присуще девятой Изначальности специфика какая-то или это специфика становления, которой мы сейчас Школой идём.*

Глава ИВДИВО О.С.: Становления. Процесс становления.

*В.Ч.: Возможно. При этом надо не фиксировать, а быть. Всё время становиться как течь.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну Синтез сам по себе текуч, попробуй выйти из расструктуризированности, чтобы не ловить течение. И войти вот в стабильности и не было структурности и многочастности...

*В.Ч.: Я думаю, что быть – это вот это и значит. Как задача сейчас.*

*Е.Ф.: У меня был похожий процесс, но там было, знаете, как соприкосновение Изначальности с телом и Тело начинает прямо офизичиваться в девятой Изначальности. Я заполняюсь этим Синтезом, и вся окружающая реальность она становится более ощутима, что ли понимаема даже телесно. Такое интересное проживание.*

*Е.С.: Потому что через генезис включается теургичность. Точка. (смех)*

*Е.Ф.: Он шёл не изнутри, а именно извне, проникновение Синтеза ...*

*Е.С.: Синтез генерируется и включается Теургичность, поэтому ты офизиченно начинаешь себя там чувствовать. Это очень хорошо. (смех)*

*В.З.: Мы вам мешаем, да?*

Глава ИВДИВО О.С.: Мы не против да, пожалуйста. Да, да, да. Вот вы как решите между собой.

*Л.П.: В девятой Изначальности ещё наработка слабая. Я проживаю, что сама Изначальность как пространственная среда, она гасит те какие-то пустые, мелкие, несоответствующие ...*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, заполняет эти...

*Л.П.: И только когда синтезируешь это с Изначально Вышестоящим Отцом ракурсом Аватара, такое состояние тишины, устойчивости, но пока ещё дальше нечем.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Можно вот в этом вопросе, чтобы вы на Ларисе увидели хороший эффект. Сами на себе вернее, но через взгляд Ларисы. Есть Отец и есть вы, а проживите, а что единяет вас и что между вами. Только не уходите во что-то такое как всецело объёмное, как в саму Изначальность. Пойдите по частностям, т.е. чем строится и что синтезировано. И что синтезирует нас и Изначально Вышестоящего Отца.

*Е.И.: Абсолют почему-то звучит.*

Глава ИВДИВО О.С.: Абсолютность тогда в чём, в ком.

*А.И.: У каждого своё будет?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, у каждого своё. Но в принципе – это одно.

*А.И.: Можно я назову?*

Глава ИВДИВО О.С.: Назовите, пожалуйста.

*А.И.: Я увидела витиё...*

Глава ИВДИВО О.С.: Философский вопрос – бытиё.

*А.И.: Витиё.*

Глава ИВДИВО О.С.: А, витиё! Витиё между кем и кем?

*А.И.: Между Отцом и мной.*

Глава ИВДИВО О.С.: Из чего оно строится это витиё? Из кого? Из Синтеза и Огня кого строится Витиё сейчас для нас?

*Е.Ф.: Аватара.*

Глава ИВДИВО О.С.: Во множественном числе вы сказали?

*Е.Ф.: Нет.*

Глава ИВДИВО О.С.: Аватара, тогда в единственном числе – нет. Во множественном числе здесь.

*Е.С.: Витиё же омег.*

Глава ИВДИВО О.С.: Но мы не доросли до того уровня тех омег. Попробуйте увидеть...

*Е.Ф.: Иерархию.*

Глава ИВДИВО О.С.: Абсолютно верно, Иерархию. 2048 Иерархических позиций Вития, строятся из сопряжены между нами и Отцом. Вот эта субстанциональность витийного и Аватарского 2048-рицы Отца и являет эту состоятельность в нас. И наша задача в девятой Изначальности сейчас сконцентрироваться через Синтез и Огонь Отца на Иерархию Изначально Вышестоящего Отца и фактически принимая её, расшириться на этот объём в девятой Изначальности и то что вверху, то и внизу. Что было на первом вышестоящем Метагалактическом восьмой Изначальности, такой же Экополис со зданиями и со всем уровнем Иерархии есть в девятой Изначальности. Только другой контекст, и мы туда не ходили. Это вот единственное отличие. Там кому-то всё время вибрирует телефон.

*И.Т.: Я хочу добавить, что вот эти потоки, частички текущего Синтеза – они были разноцветные. И они истекали из меня, но постольку поскольку у нас сейчас есть фрагменты Иерархии, значит это истекал разный Синтез. И он возвращался снова в меня, я становилась более телесная. Потом он снова истекал, а когда я синтезировалась с Отцом, кто-то сказал, когда синтезируешься с Отцом... я становилась плотная всем этим, и Отец тоже плотный и была выраженная физичность и Отца, и меня.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. *(обращается к заглядывающему в зал)* Чем-то помочь? Энергопотенциал уборщице.

Мы предлагаем вам сейчас стяжать 2048 видов Аватаров на Омегу каждого из вас в девятой Изначальности. И фактически Омегу потенциализировать 2048ью видами Аватаров от всех уровней Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в девятой Изначальности. Тем самым сконцентрировав от каждого вида Иерархического Явления 2048 Синтезов Аватаров, 2048 Огней Аватаров и скомпактифицировавшись на явлении Изначально Вышестоящего Отца вертикальной осью. Всё замечательно. Давайте дождёмся коллегу. *(пауза)*

Всё все в сборе. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом все вместе единомоментно, глубиной подготовки каждого из нас синтезируемся, сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая в Изначальной Метагалактике ракурсом Изначальности Любовь Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и повышая уровень Слиянности и Синтеза Любовью к и в Изначально Вышестоящем Отце, мы стяжаем Омежно насыщенные Аватарские Синтезы и Огни 2048 Иерархических принадлежностей Изначальных, Явлением Изначально Вышестоящего Отца девятой Изначальностью каждым из нас и синтезом нас.

И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь выделяемыми 2048ю видами Синтеза Аватарских Основ Иерархии девятой Изначальности, возжигаемся ими. Видами Синтеза 2048ю. Они такие сферичные, вроде небольшого объёма, такие вот столпно фиксирующиеся осью Ядра Синтеза уровнем девятой Изначальности и от них фонит, вот можете прямо... они ещё подходят только к вам, приближается, фонит уровень Аватарскости от каждой Иерархической должности и позиции.

И вот мы начинаем сознательно, пробуйте, видя это, впитывать, оно входит в вас с правой стороны ко всем, впитываем. Концентрируя, насыщаемся принципом Мудрости, возжигая всё Тело Иерархическими Началами 2048ью позициями Иерархических Синтезом Аватарской Мудрости. В Мудрости концентрируем выражение Аватарской Воли и Духа в телах каждого из нас Синтезом напитываемся до последнего вот этого Ядра, всё вмещаем. Возжигаемся любыми видами и формами Потенциала, идущими от Отца в девятой Изначальности, складываясь Синтезом и Огнём в ней, в Изначальности. Утверждая максимальное усвоение, вплоть до физического применения, адаптации и поддержки.

Переключаемся на концентрацию Огня в Изначально Вышестоящем Отце, стяжаем 2048 позиций и видов огня 2048ми видов и форм Аватарскости от 2048и иерархических позиций Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь выделенным объёмом 2048и уже Ядер огней. Мы возжигаемся ими, они входят и концентрируются в нас с левой стороны тела. Возжигаем, концентрируем собою Явление Огня видами Огней в телах и возжигаемся, вот здесь Аватар говорит Кут Хуми: практичностью применения Огня и в практичности выявлением Генезиса любых форм Потенциала Огня и его дееспособности.

И вот когда вмещаем во всё тело, вот как из Синтеза, имеющегося внутри нас, так и из Огня, имеющегося внутри нас, любые застойные и не применённые эффекты Огня и Синтеза, мы просим Отца преобразить ракурсом вмещения 2048и Начал Огня и Синтеза Аватарских возможностей. И внутри нас это переплавляется. То есть входит Синтез, Огонь – это как Эталоны. Внутри вспыхивает собственное выражение Синтеза и Огня. И не применённость компакта Огня и Синтеза они растворяются будь то Синтезом, будь то Огнём вот этими 2048ью позициями. И мы складываемся, входим в состояние облегчённости телесного присутствия пред Отцом. То есть когда вот эта текучесть и пластичность о которой вы говорили она не внешне – условием, а внутренне – состоянием. То есть не дана извне, а вами внутри выработана. Ну или хотя бы вы встроитесь в начало этого процесса. То есть мы не должны быть категоричны в позиции того, что исполняя – для нас это итог. Наоборот, исполняя для нас это начало.

Вот кстати, Изначальная Метагалактика, она не терпит категоричности. Не будьте там авторитарно убедительно категоричны – это не ваш принцип. И, вообще, Аватар – это не авторитарность, это не категоричность. Это именно управляющий момент на 360 градусов с возможностями любых восприятий и состояний. Любая категоричность – это для него сетка и фактически оковы, которые не дают возможности действия и реализоваться. Да, вы правы. Ну в принципе всё.

Вот сейчас вы складываетесь и смотрите на Отца и если вам Отец подтверждает, проживайте в себе слияние Синтеза и Огня каждой Иерархической позиции. И Ядра Огня у нас были и что у нас было с Синтезом? У нас было 2048 Синтезов Иерархии. Да? И вот эти Синтезы Иерархии сливаются с Ядрами и у нас образуется как раз 2048 Аватарских Позиций от каждого Иерархического Принципа. Хорошо.

У вас это, кстати, может видится, как оболочки – первая внутри, 2048ая вовне. Ну замечательно. Вы теперь можете из девятой Изначальности дать вот этот принцип-толчок в материю восьмой Изначальности по 2048ми присутствиям. Вот просто сейчас расширьтесь и из девятой Изначальности такой внутренний даже взгляд и будет уже толчком. Просто даже принятие этой мысли и расширения из девятой Изначальности ещё и на 8ю, принимая её, как материальный вот эффект *(стучит по столу).* Это вот материя Синтеза и Огня.

Почувствуйте сейчас вот это расширение – это вот и есть возможность. Но они не внешне видятся, а они внутри у вас. И вы этим вы потенциализируетесь. А теперь в этой устойчивости и стабильности не пугаясь, не страшась и т.д. вот встройтесь, чтобы для вас это было органично и это было не навязано внешне, а ваше внутреннее. Вот найдите внутри течение стабильности этого процесса внутри вас. И, кстати, Отец говорит пустите на те законотворческие, то есть должностные принципы, где вы полномочны на будущий год, чтобы Изначальная Метагалактика потекла вами Синтезом и Огнём в условиях. Вы сейчас будете нарабатывать – это второй принцип действия. Ну или кто-то будет в перспективе стяжать, чтобы отстроилось стяжание. Да? Ну вот сейчас вы хороши. Ну, извините за оценку, но вот сейчас...

Так, парочка напротив, красавцы. И как там у вас с Папой в девятой Изначальности? Папа у вас больше от Огня или от Материи? Поменяйте состояние, чтобы Отец включился. То есть даже если мы эманируем и активируемся в восьмой Изначальности, концентрируясь на материю, мы не теряем Отцовскость, как состояние Огня и Синтеза, да, то есть мы не уподабливаемся той материи, на что мы фокусируемся и что мы начинаем концентрировать и держать собою. Она должна взять наш Образ, так как мы являем собою Отца. Но мы не должны уподобиться ею на данный момент сейчас. Хочется сказать вдохновитесь.

Ну что, Изначальная Метагалактика ждёт условий? Вы готовы их ей предоставить? Хочу даже сказать: не дать, а предоставить.

*И.Д.: Всегда готовы!*

Глава ИВДИВО О.С.: Как пионеры! Хорошо. Значит, чего Дим?

Д.Б.: Это я про пионеров.

*Из зала: Как Аватары.*

Глава ИВДИВО О.С.: Как Аватары, да. Вот смотрите, мы с вами совершали ведение условий восьмой Изначальности, теперь мы должны, и они будут сложны, потому что мы не владеем Синтезом и Огнём девятой Изначальности. Но мы владеем Эталонами 2048 и 2048. Вот ваша сложность – цель, как мыслеобраз, на что? И условия вы должны будете сложить из 2048и Огней и 2048и Синтезов в одно условие и направить на эту цель. Она может быть, как внешняя, так и внутренняя. Как в тело вы это впитаете, да, так и внутри пустите на какую-то материализацию. Это будет *ваше ручками и ножками дееспособное применение сложение условий.*

*Е.И.: Аматикой можно подействовать, Основа внутри, Стандарты – под ногами, Огонь и Синтез справа-слева.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, можно и так подействовать. Абсолютно верно. В принципе всё. Аналогично: свидетель или пары и вперёд. Да, вы можете поменяться свидетелями или парами, как угодно.

*(работа по парам в течении часа)*

# **Итоги работы с условиями в девятой Изначальности (по парам).**

Глава ИВДИВО О.С.: Давайте садиться и будем обсуждать.

Итак, мы с вами завершили второй этап. Это работа с условиями и сложение в девятой Изначальности, Изначальная Метагалактика. Собственно, если есть, то можете выйти и доложить, и презентовать к чему вы дошли в принципе были интересные достижения и реализации в каждой из групп.

И это более насыщеннее и концентрированнее чем в восьмой Изначальности, потому что новое вскрывает большие перспективы, которые вам были до этого неведомы. Поэтому, если есть желание, не тратим время, выходим, рассказываем. Да.

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Вот девчонки уже идут, да. Причём, я хочу напомнить закон, что если кто-то или какая-то группа приготовит своё действие, то мы с вами возжигаемся и усваиваем тем, что нам предлагают с учётом тех условий, в которые мы вошли. Вот, пожалуйста.

*(Выходит команда 1)*

*Л.П.: Мы вышли к Аватару Синтеза Кут Хуми, стяжали каждому из нас цель, и в определении и исполнении. Нет, неправильно. Сейчас скажу. Минуточку. Да. На эти цели складывали условия. Значит, чтобы была цельность, такая, глубина условий, мы Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в девятой Изначальности синтезировали 2048 синтезов Иерархии ракурсом Аватара и 2048 ядер огня тоже иерархических, стяжав. И синтезировали эти два ядра как ядро условий для осуществления этой цели, достижения этих целей. И дополнительно вошли в магнит Изначально Вышестоящего Отца – Аватарессы Синтеза Фаинь, и вот этой магнитностью, да, зафиксировали в ядре условий. Стяжали у Изначально Вышестоящего Отца Изначально Метагалактические Силы Учителя Синтеза, чтобы можно было этими Силами поднять ядро, да, и возжечь цель каждого из нас*. Дальше, Оль. Дальше. Оля, говори дальше.

*О.Ш.: Ты мне?*

*Л.П.: Да. Просто такой процесс.*

*О.Ш.: Я хочу сказать, что первоначально у нас условия фиксировались по контуру тела. А потом магнитом вот как такая вспышка произошла, и условия развернулись по сфере. Вот в итоге, мы наблюдали такие два процесса…*

*Л.П.: Ещё минуточку! В процессе всей этой деятельности, мы увидели, что: цель от Аватара Синтеза нам как Аватарам Синтеза в учебном варианте. И вот эта цельность Аватарскости, взаимодействия Аватарскости, как Аватарская Ипостасность. Вот этот процесс, вот это состояние Ипостасности Аватарскостью. Вот это мы очень хорошо прожили, зафиксировали и …*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Вот можно остановить момент. А вот посмотрите: **Поле звучания Аватарской Ипостасности**. В метрах. До куда доходит в этом зале? Поле. *(Идёт по залу).* Я ещё иду по нём? Я ещё иду?

*Из зала: Да. Да.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: А ещё?

*Н.Г.: На три метра. (Глава ИВДИВО продолжает идти).*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: А ещё?

*Н.Г.: Но уже не так. Уже нет. Всё. Всё.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: А что помимо этого поля от них звучит? Чего?

*Е.Ф.: По коленки мои границы. 1ч26м*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: А что ещё звучит от поля очень интересная специфика, созвучно с тем, где вы сейчас находитесь, но немного другого ракурса. Не говорите пока *(обращается к выступающим)*. Вот сосканируйте. Что звучит ещё с этого поля. Оно очень длинное, то есть это большое количество метров физически. Что от него ещё звучит? Какой фон? Аватарской Основы. Куда они вошли? Куда они вступили? Так скажем.

*И.Т.: Куда?*

*А.И.: Иерархия звучит…*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Ещё!

*Из зала: Нет… Созидание.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Ещё! Близко Созидание. Ещё! Созидание чего, кем, для чего.

*И.Д.: Процесс творения…*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Во что, в кого они будут твориться и созидаться. Мы все практически мы… Но вот группа вошла, и мы… Нам нужно…

*Из зала: Процесс творения...*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Конкретно, где будет этот процесс происходить. Мы сейчас… Нет. Не важно… Конкретно назовите. Ну, Насть, предложишь? Кто-нибудь предложит?

А.И.: В девятой Изначальности.

ГЛАВА ИВДИВО О.С. *(вздыхает)*: Вот вспоминайте: когда мы что-то стяжаем, например, на Сотрудниках Синтеза. Мы входим у Аватара Синтеза Кут Хуми в Школу Сотрудников Синтеза. Вот здесь чёткое звучание, что Владыка взял на обучение в организацию по росте принципа Аватара. И вот ваша задача – вот – метры. Это было не просто состояние фона. Это было состояние Огня Школы, ну даже не Школы… Просто… Знаете, грубо говоря, занятий, где на ночных и дневных подготовках будет идти рост. И фактически мы вчетвером предлагаем вам всем вот то же самое попросить Аватара Синтеза Кут Хуми, чтобы вы были приглашены, и вам разрешили на ночной и дневной подготовке войти в это состояние. Вы сейчас лично попросите, а по итогам нашего занятия сегодняшнего мы пойдём все вместе. Правильно передала? Да? Что хотите добавьте. Всё?

*От команды*: … *(Смех в зале).*  *Что было, что было, что было!*

*Е.Ф.: Давайте вдвоем, давайте. Следующие! Следующие. Потому что время мало.*

*(Выходит команда 2).*

*Е.И.: Мы вышли к Аватару Синтеза, приняли те условия, которые в девятой Изначальности должны сложить каждому из нас. Очень интересный был эффект. Хотели там расшифровать, я даже начинаю, ментально говорю: ну здесь же 9ая, у Владыки тоже есть. Ни-и! Дима говорит: я как будто получил планшет, а он не открывается!*

*Д.Б.: Не открывается! Не открывается, да!*

*Е.И.: Я тоже смотрю на листик, а тишина полная. Лена говорит: «Всё! Расшифровываем там, и надо это реализовывать». Это логично, правильно, совершенно очевидно. Вернулись в девятую Изначальность, и, действительно вот, развернули сферы вокруг, и нас чуть-чуть раздвинули, сферы вокруг каждого развернулись в сферу ИВДИВО, но они сопряжены между собой, то есть мы и командно работаем и индивидуально. И как «Что, где, когда»: у каждого свой экран и каждый с собой работает. И потом выяснилось, почему вот это единение было, сопряжение: потому что условия каждого из нас помогали в реализации условия другого. Это было как ключ такой. Т.е. у Димы задание – Иерархический Синтез …*

*Д.Б.: Условия разные у каждого...*

*Е.И.: А для нас это был один из методов достижения своих условий.*

*Д.Б.: А для меня были другие методы достижения своих условий.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Очень интересно. Классно! Очень классно!

*Д.Б.: Но в целом что мы выявили, что у многих остается вот этот ракурс восьми, и нету выхода за пределы и нет выхода на 16-ть. У нас же 16-ть горизонтов? А для нас остаётся восемь. И девятка...*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Вот сдвижка!..

*Д.Б.: … девятая Изначальность помогает нам расти этим.*

*В.Ч.: Да, и она именно вытягивает, глубина, вот, то что Лена увидела. Это ж вытягивает вверх. А мне девятую показали, вы знаете как? На примере меча очень интересно вот, инструментом показали, что всё время пользоваться инструментом вышестоящих возможностей. Вот, например, если меч. Вот единственно, я в восьмой, вот весь меч в восьмой – а верхушечка хотя бы должна быть в девятой. Ну реально! Классно! И получается… А что такое верхушечка меча? Извините меня! Это! (Смех в зале) Это чё! ... Вот, и то же самое, если я действую, ну, служебно в 1984 Изначальности – верхушка меча в 204девятой. Всё серьёзно! ... (В зале смех).*

О.С.: Да. Спасибо, очень... Пожалуйста.

*В.Ч.: Вот девятая Изначальность нас на это вытягивает. Вот именно принцип девятки. Здорово.*

*(Выходит команда 3).*

*О.З.: Мы работали в паре. У нас общая тема, а разные ракурсы реализации этой темы. Значит, тема: Овладение ментальностью, ну, в моём случае, Изначально Вышестоящего Отца Изначальной Метагалактики и …*

*О.Т.: … И Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми*

*О.З.: Изначальной Метагалактики. То есть получается Отец и Дом – ОМ. И когда уже пошёл процесс складывания условий, пошло дальнейшее развитие этой темы, то есть вот эти условия складывались и направлялись на 8192 присутствия Изначальной Метагалактики, в то же время шла концентрация синтеза на эти условия с 8192х присутствий, и вот этот вот процесс взаимообмена, можно сказать, условиями с присутствиями…*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: …вызывал объём ментальности. Да?

*О.З.: Вызывал и объём ментальности, и уплотнение тела ещё в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. То есть, фактически чувствовали, как тело становится более физичным, как в него вот с этих присутствий идёт ответ на ментальность. Вот такой опыт.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Хорошо. Спасибо большое.

*(Выходит команда 4).*

*Е.Ф.: У нас был ракурс. Мы разрабатывали Образ и Подобие Изначального Человека 1984 Изначальности. И, соответственно, мы для этого пришли к Изначально Вышестоящему Отцу 1984 Изначальности. И первое было задание, когда мы вмещали Синтез 1984х Изначальностей в наше тело, в том числе физическое, для того чтобы сложить Подобие. Оно вот, буквально, нанизывалось, да, на нас. Оно должно фиксироваться на ось. Когда мы увидели, что... почему так сложилось… и 9-ая Изначальность, Изначальная Метагалактика, в принципе - все Изначальности, в которых мы служим…То есть, каждая Изначальность в синтезе. И все эти Изначальности – они в ИВДИВО. Мы увидели: для того, чтобы наше подобие смогло всё-таки это вместить, да? Мы встали в центр ИВДИВО, возожглись осью и стали формироваться как Изначальный Человек. После этого мы стяжали…*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Мы оказались в Отце. Кто бы мог подумать*! (Смех в зале).*

*Е.Ф.: Да, мы оказались в Отце. Кто бы мог подумать! (Смеётся). Совершенно случайно!*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Кто бы мог подумать!

*Е.Ф.: Да, и уже на эту концентрацию стяжали Образ Изначального Человека Изначально Вышестоящего Отца 1984 Изначальности. И дальше, когда нам нужно было, дальше мы перешли в 2049-ую Изначальность, потому что у Отца тоже есть свой Дом, да, и его центровка идёт в 204девятой Изначальности. Это вершина выражения Изначального Человека.*

*И уже оказавшись в этой центровке, мы увидели, что и 9я Изначальность тоже здесь, одной из оболочек. И нам не надо куда-то перемещаться, там бегать по Изначальностям – мы встали в Отце и Отцом начинаем творить. И мы стяжали у Отца сферу Изначального Образования Изначального Человека Изначально Вышестоящего Отца. И пошла такая печать по всем Изначальностям, в том числе у нас тут представитель Дома Константы, мы впечатывали Константу и Красоту (смех) Изначального Человека Изначально Вышестоящего Отца во все 2048 Изначальностей.*

*Н.З.: Т.е. констатировали Красоту Человека и транслировали Константу.*

*Е.Ф.: В образовании.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: В образовании.

*Е.Ф.: В образовании, что очень необходимо сейчас. Образ и Подобие. Образ и Подобие.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: А для себя что вы сделали?

*Н.З.: Увидели новые ракурсы. Потому что я как-то так раньше не видела Константу. (В зале оживление и общий разговор). Всё.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. Ещё есть устремлённость? Да, пожалуйста. Пожалуйста. Что у вас.

*(Выходит команда 5).*

*Е.С.: Мы вышли к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, стяжали три цели. Стяжали, естественно, план каждому, соответственно три целеполагания. Я услышала: Нить Синтеза, деятельность в Организациях. Насть, сформулируй.*

*А.И.: Я услышала цель, которую можно назвать: Новый стиль взаимоотношений в ИВДИВО. Но речь идёт о том, что каждый из нас, когда мы друг с другом взаимодействуем, мы же… То есть нужно выйти за пределы себя и услышать то, чего ты не ожидаешь услышать, и быть к этому открытым. Это тоже какой-то ключ Аватарскости. Всё это вместе какая-то цельная цель.*

*Е.С.: У нас как раз по итогу так и получилось, что три цели были объединены. Мы вышли к Изначально Вышестоящему Отцу девятой Изначальности, стяжали 2048 Синтезов Отца, встали, возожгли Нить синтеза соответствующими ядрами 2048и частей каждого из нас, и нити синтеза на которой фиксируется Иерархия девятой Изначальности. Синтезировалась с 2048-ричной Иерархией девятой Изначальности и прониклись их витиём, максимально стяжали Жизнь и выразимость витийности Жизни Иерархии девятой Изначальности 2048-ричной. Возожглись Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца, которую стяжали, и, поскольку были все на 8м Профе… Точнее, возожглись Фрагментом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца девятой Изначальности, и, поскольку были все на Проф. Синтезе, возожглись Фрагментами Ипостасности 2048-ричной Иерархии ракурсом девятой Изначальности. И включилась такая глубина проникновения, вот, и столпность. И когда каждый стоял, и внизу формировался итог деятельности, реализации на Планете.*

*Соответственно мы этой целью возожглись тоже, потом развернули это в ИВДИВО каждого и развернулась такая вот глубина Ипостасности как, среда Ипостасности в ИВДИВО каждого, и мы синтезировались с Изначально Вышестоящим Отцом девятой Изначальности, стяжали Синтез и из этого Синтеза по итогу выявляли окончательную цель командной деятельности каждого из нас, и прозвучала она так: «Трансвизируемость иерархических условий девятой Изначальности деятельностью Аватаров, разновариативной деятельностью Аватаров ИВДИВО на Планете». То есть трансвизируемость иерархических условий девятой Изначальности деятельностью Аватаров ИВДИВО на Планете естественно в разных организациях.*

*С.А.: Я просто хочу сказать еще что, такой акцент сделать, что нужно учиться служить друг другу, самое главное.*

*Е.И.: Это как раз Настина тема получается, у вас тут новый вид отношений.*

*А.И.: Да, нелегко меняться. Разными ракурсами и, то есть у нас такая тема-то, её же нужно офизичить условия, да. И, очень интересно было прожить, что для того, чтобы офизичить вот эти условия, когда мы все разные, мы каждый видит по-своему.*

*Е.И.: Мы все видим по-своему.*

*А.И.: Да, да. Найти какое-то общее дело, общую цель. Через что? Как выйти вот на эту цельность, и на уровне проживания – это может сделать, когда ты в прямую продолжение линии 2048и огней, 2048и Иерархов, и когда ты вот это продолжение, ты Отцом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Если позволите, я небольшой комментарий. Я вот тут у предыдущей группы спросила, а что для вас.

*Е.Ф.: Мы сказали это.*

Глава ИВДИВО О. С.: Вы не сказали просто это. Вы скажите.

*Е.Ф.: Девятой Образ-тип, изначально-метагалактический.*

Глава ИВДИВО О.С.: Тогда это принадлежность вашего достижения. И собственно, такой же вопрос, я думаю от всего зала, хочется спросить у вас. А что для вас, вот из всего того высокого, которое вы сейчас нам описали. Для Планеты это грандиозно, для коллективного действия – это грандиозно, для вас как для частника, что для вас в этом, сухой остаток.

*Е.С.: Как для частника – это витийный ракурс 2048ричной Иерархии, потому что если мы включаем это в жизнь. В обычную жизнь этот витийный ракурс. Всё, у нас жизнь меняется кардинально, и судьба меняется кардинально у каждого из нас. Просто, когда ты этим живёшь, начинаешь видеть по-другому, взаимодействовать с Иерархией общаться по-другому. Просто, кстати, и бытование этим.*

*И.Т.: Можно добавлю?*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет, не нравится слово судьба, не нравится слово судьба.

*Е.С.: А бытование?*

Глава ИВДИВО О.С.: Тоже все эфирно и собственно на ночной учёбе найдите, что для вас в этом было важно. Вы, больше пока только вокруг концентрируетесь, но не входите в центровку, то есть вы не ловите сердцевину. Это не Аватарскость. Это у всех, это для всех, вы в этом себя не нашли. Вот надо было так и сказать.

*Из зала: Синтез Иерархов?*

Глава ИВДИВО О.С.: Какого именно Иерарха? Т.е. это все общие слова. Вам нужно. Обратите внимание на такую специфичность, что есть высокие слова, сказанные с глубиной, где понятна суть и сразу же идёт проникновение всех смыслов, а есть высокие слова, которые прежде чем сказать нужно вначале ими внутри стать, чтобы, когда вы это доносили, было видно, что оно внутри чем-то насыщено. Это не упрёки, это просто вам, в ночную подготовку, чтобы через слова вы увидели то, с чем вы будете работать, сейчас, секунду.

Собственно, какая цель ночной подготовки? Вам нужно самостоятельно, вот самостоятельно, то ли по дороге домой, то ли дома, сложить два условия и две цели в восьмой и в девятой Изначальности, но самостоятельно. Вот вы сейчас коллективно складывали, вы прожили кожей, что значит, когда есть четыре, двое, трое рядом, и вы в этом. А теперь дома сами вне родственников, вне кого, вы должны сложить условия и цель в восьмой Изначальности, условия и цель в девятой Изначальности, и завтра утром ... донести нам условия на физику. Это первое.

Второе. Мы сейчас попросим Аватара Синтеза Кут Хуми всех нас принять на обучение на принцип явления Аватара в каждом из нас, ну и в принципе всё уже дальше будет завтра 10я и 11я Изначальности. Если у вас всё, то мы идём в практику. Вот на домашней подготовке нет никаких ограничений условий хоть свои собственные, хоть по преодолению судьбоносности. Вот я не шучу, потому что судьба – это суд Отца, а мы должны из него выйти, мы должны войти в состояние жизни. Я понимаю, что была оговорка, но, оговорка, когда по итогам говорили о планете, она не должна была быть, а если она произошла, значит пошёл какой-то эффект планетарной судьбоносности или планетарного суда Отца. Давайте мы это снимем.

*Е.С.: Мы хотели применить Ипостасность, а она не получилась.*

Глава ИВДИВО О.С.: Она получилась, вопрос в том, что в Ипостасности для всех вы потеряли себя. Понимаете, когда мы несём что-то для кого-то мы не теряем себя. Вы сюда вышли, вы есть Ипостась Аватара Кут Хуми, какую бы вы там Аватарскость собою не разрабатывали. Вы здесь сидите друг с другом, вы есмь тот, кто вы есмь по сути стяжаний и служения, начиная от человеческого принципа заканчивая полномочными. Вы себя не теряете. Мы ж с вами, по-моему, на пятой или шестой школе это отрабатывали, значит завтра ещё раз к этому вернемся.

А у вас получается перекосы, вы начинаете нести обществу начала каких-то высоких тенденций теряя себя, вы растворяетесь в других, это нужно, это пассионарность, это сверхпассионарность, но вы свой стержень не должны терять, понимаете, а вы начинаете расхолаживаться и тогда Аватарскость, она уходит. Да?

*Т.Я.: Я решила сказать ещё. Можно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да ну, скажи да.

*Т.Я.: У нас всё гораздо проще и как бы лаконичней получилось, потому что, во всяком случае я, поняла задание так, что мы выходим к Аватару Синтеза Кут Хуми просим у него рекомендацию для какой цели нам сложить условия, складываем условия по той технологии, которая нам была сказана и реализуем это собою, то есть разворачиваем собою, вот такая задача была.*

*Мне хочется поделиться с вами целью, которая мне кажется не вполне такая обычная. Есть такое понятие как сложить цель, иметь цель или ещё что-то с целью. Но есть такое понятие видеть цель. Вот слово видеть цель, в любом предстоящем действии, ну можно считать, что это роскошь, да как бы, зачем на всякое дело видеть цель, но слово видеть не связано с твоими конкретными действиями, потому что, глагол видеть означает, что если ты не слепой, ты всегда видишь, это твоя внутренняя способность видеть, так вот если ты говоришь словосочетание видеть цель, то у тебя получается твоя внутренняя способность всегда видеть цель.*

*И когда я вот услышала, что вот такая вот рекомендация, но собственно говоря мы и раньше должны были видеть цель, но сейчас бывало так. Что кто-то главный видит цель, а сотрудники просто её разделяют, чтобы каждый видел цель. Как бы старший товарищ лучше видит цель. Но как мне кажется, когда мы перешли в следующую восьмёрку, то бишь в девятку, то сейчас видеть цель должен каждый, тогда у нас получается не главный и второстепенные, а команда бойцов, где каждый видит цель.*

*Так вот я хочу сказать, что, меня очень сильно взволновало слово видеть, потому что это, во-первых, это неизбывная способность у кого есть глаза, а во-вторых, мы, а что такое видеть цель, что это такое и я сразу увидела, вдали стоит Отец и ты должен просто идти на Отца, тебе нужно – он встал там, ты идёшь к нему и автоматически ты идёшь корректно к цели.*

Глава ИВДИВО О.С.*: Круто.*

*Т.Я.: Круто?*

Глава ИВДИВО О.С.: Круто.

*Е.И.: Служение с открытыми глазами.*

Глава ИВДИВО О.С.: Зачастую, выходя наверх, у нас глазки закрыты. Служение с открытыми глазами. Восхитительно.

*Е.И.: Спасибо.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо вам большое. Спасибо всем нам и в данном случае последнему ведущему, рупору гласности. Хотя гласность по делу и по совести, спасибо большое.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца девятой Изначальности, концентрируемся, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 1984х Изначально явленно, возжигаемся потенциалом Аватарского начала, развернутого нами в достижении в двух Изначальностях в восьмой и девятой, условиями сложения жизни в каждом из нас. Фиксируемся опять в кабинете Аватара Синтеза Кут Хуми все вместе. Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза стяжаем все вместе Синтез Синтеза ИВО прося сложить условия ночной подготовки в достижении сложения условий восьмой и девятой Изначальности в самостоятельном осознании данного процесса и совершенствования этим. Возжигаемся условиями. Применяясь, Владыка сказал, тут же применяйтесь, возожглись, по телу отэманировали, распустили состояние синтеза и огня применённостью столпа вплоть до физики в простройке условий до завтрашнего дня, такое автоматическое выражение.

Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми и в благодарность просим Аватара Синтеза Кут Хуми принять каждого из нас и синтез нашей группы по итогам первого дня Высшей Школы Тренинг-Синтеза тематикой Аватар, Ипостась на обучение по концентрации либо в Школе, либо в организационных процессах занятий на выражение Аватара нами, так как есть прецедент одной группы. Возжигаемся разрешением, Владыка разрешил. Причём разрешение пошло на правое, на левое плечо, куда?

*Из зала: На левое.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну у каждого по-своему, но у большинства группы на левое плечо, просто возжигайтесь. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми. Владыка сказал, чтобы вечером обязательно вышли в кабинет, потом пошли на учёбу, здесь будет какая-то фиксация по итогам двух видов условий, то есть подтвердить надо не только у Отца, а и у Аватара Синтеза Кут Хуми, то что вы сложите.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, моментально переходим в 2049ю Изначальность, вот посмотрите, возможность сегодня сложения условий двух Изначальностей даёт вам, скорость перехода, вы не тормозите, вы абсолютно свободно действуете, это радует. Завтра будет ещё две Изначальности.

Стали пред Отцом в форме служения, эманируем собой Высшую Школу Тренинг-Синтеза в концентрации вершинных смыслов сложения сути Отцом его Волей и Синтезом, эманируем все достижения, всех групп, реализаций каждого из нас во всех видах и целях Изначально Вышестоящим Отцом нами, эманируем, в ответ на обменный огонь эманаций мы возжигаемся Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца насыщаясь и заряжаясь 2049и Изначально-явленно цельностью всех 2049и Изначальностей в потенциале и роста принципа Аватара в основе двух Изначальностей в каждом из нас, вот это биение, явление фиксации Отца концентрируется, насыщаемся, эманируем сквозь ступни ног, возжигая собою синтезявление чистоты материи Изначально Вышестоящим Отцом нашими телами, мы есмь материя Отца. И внутренним содержанием как синтезом и огнем. Эманируем это собою, потом будете усваивать смысл, просто делайте.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическое присутствие, эманируем весь день Высшей Школы Тренинг-Синтеза в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, возжигая собой перспективное явление Изначально Вышестоящего Отца Аватарами, каждым из нас как путём развития Служащего, Ипостаси.

Эманируем в Подразделение 1984й Изначальности Москва, эманируем по Планете Земля и в её основы синтезом присутствий, возжигая собою условиями двух Изначальностей восьмой и девятой. И фиксируя устаиваем, то, что делала группа: Явление Изначальной Метагалактики каждым и нас на нею, здесь и сейчас, то есть на самой планете. Эманируем силу ментальности Изначальной Метагалактичности и все достижения ваших групп физически по присутствиям Планеты Земля, возжигая её Метагалактичность и Изначальность с Отцом в центровке Шуньяты в Изначальной Метагалактике.

Выходим в физическое присутствие, возвращаемся и до завтрашнего утра, в 9.00 без изменений здесь в этом же месте. Спасибо большое.

# **Второй день, первая часть. Домашнее задание. Два тематических условия в 8й и 9й Изначальностях.**

Глава ИВДИВО О.С.: Ну что, продолжаем, да, второй день Высшей Школы Тренинг-Синтеза по тематике Аватар, Ипостась. И давайте, наверное, сначала мы вернёмся к тому, чем вчера завершили. Это два тематических условия по сложению в двух Изначальностях: восьмой и девятой. Честно скажите, всё у вас получилось, сложилось? Хотя бы какие-то там осмысления в голове, проживания, анализ, понятийный аппарат сложился, для чего, как, направления, действия и, главное, реализация у вас хоть какая-то наступила? Даже по проживанию? Чтобы мы с вами продолжили эту занятость профессиональную в следующих двух Изначальностях, да? На что вы вышли? Что у вас получилось по итогам вчерашней работы? Я вот тут слышала от одних, что около двенадцати или часа ночи вспомнили, что нужно, и потом судорожно до двух это всё доделывали. А у остальных?

*Е.И.: Я вот пол вечера откладывала, можно, да?*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну давай, конечно, да, чтобы вы передали опыт другому.

*Е.И.: Ну, конечно, откладывала, откладывала, откладывала, откладывала, «мне еще практику делать, мне еще практику». И потом, когда сделала: «Чего же я откладывала? Счастье такое». Вот.*

*Н.Г.: Ну так сложила или нет? Это счастье?*

*Е.И.: Сложила. Значит, вышла сначала к Аватару Синтеза Кут Хуми, чтобы рекомендацию получить по мыслеобразам. И складывала их. Ну, в принципе он как, ну что: «Сама решай, а я тебе согласую или нет просто». Вот. И, значит, разные мыслеобразы на две разные Изначальности. И вторая именно… Я вот хотела помощи. Мне просто… Ну давайте по очереди. Первая такая в общем простая действительно вот так незамысловато, то есть такая проблема не страшная и не ужасная…Итого…*

Глава ИВДИВО О.С.: Вы восьмую Изначальность пустили на эту нестрашную незамысловатую?

*Е.И.: Восьмую, да, Изначальность пустили. Вот. И, значит, пошла и в Изначальности восьмой. Как-то я бы не сказала, что я думаю: «А какие технологии-то? А технологий никаких нет».*

Глава ИВДИВО О.С.: Давай ближе к телу.

*Е.И.: Прошу прощения. Я вот в процессе-то поняла, что Аватар-то – он Аватар, что всё время по-новому. Нет ни разу, вот сколько мы здесь действовали, ни разу не получилось.*

Глава ИВДИВО О.С.: Все согласны с тобой. Дальше.

*Е.И.: Да, да, да. Вот. Но эффект получился странный; я только у Отца спрашиваю: получилось у меня или нет? А у меня была проблема именно вот неприятные ощущения в пищеводе. Он и говорит: «Ну ты поставь столп в пищевод». И всё получилось. То есть он мне сразу. Как бы я получила с этими условиями не рыбу, но удочку. Мне тут же дали эти условия и тут же сработали...*

Глава ИВДИВО О.С.: У меня просто глаза больше шире не открываются. Вчера мы оздоравливали пищеварительный тракт. *(Смеется)* Столп давит, да!

*Е.И.: Работает…*

Глава ИВДИВО О.С.: Ой!

*Е.И.: На девятую Изначальность порекомендовали мне значит такой мыслеобраз...*

Глава ИВДИВО О.С.: По поводу желудка можно, по пищеводу.

*Е.И.: А поподробнее?*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет, не поподробнее. Наоборот. Чтобы Столп Отца туда не ставить лишний раз. Ну, там ему просто делать нечего. Потому что это орган. Да. Да, это простая энергетика. Если вы отвяжетесь от любых присосок и вампирических реакций в солнечное сплетение, то вашему пищеводу будет очень хорошо.

*Е.И.: Видишь, я говорю, не рыбу, но удочку.*

Глава ИВДИВО О.С.: То восьмую Изначальность…взойдёт, да?

*Е.И.: Второй вопрос был по диссертации. Чтобы я оперировать могла философскими терминами достаточно, чтобы в пятирасовость не впадать, и в то же время ну быть на одном языке говорить с теми, кому я сдаю, защищаю диссертацию. И поэтому логично, что меня, очень хорошо, что меня поставили именно с этим мыслеобразом на девятую, потому что она вытягивает и на новый уровень, и физика у неё восьмерка, то есть все оптимально. И опять тоже вышла, ну, что делать-то? Возжигаюсь собой Аватаром. И тут мне говорят: «Аватарессой». И я понимаю, что вот на восьмерке детский сад закончился и здесь нужно ответственно себя уже вести. То есть меня поправили. Вот это вот запомнилось важно. И увидела, что мыслеобраз сформировался в мозге. Потом он фактически, вот ты сказала, что мы оперируем тем своим огнем и синтезом. И вот фактически отвечающий этому мыслеобразу огонь и синтез пошел как бы вниз. Мыслеобраз собирал его с меня. А потом сформировалось ядро синтеза под ногами. Потом оно вернулось в мозг. И в этот момент всё получилось. Вот...*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*В.Ч.: Попросила у Владыки видения результатов того, ну, как сложились условия.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну и как?

*В.Ч.: А он со мной как со взрослой. Говорит: «Ну если ты заложила условия видения результатов, то у тебя будет видение результатов.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо вы Владыку отзеркалили. Я тебе говорю, отзеркалила. Аватар так не скажет.

*В.Ч.: Не скажет?*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет, конечно.

*В.Ч.: Ну, значит, я не была Аватаром.*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет. Я имею в виду, Аватар Кут Хуми так не скажет. Если ты выходила к Владыке Кут Хуми и спрашивала это у Владыки, то Владыка – это не его контекст, это не его словарный запас так отвечать.

*В.Ч.: Ну, естественно, я транслирую своими словами, да, не дословно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. Да. Спасибо.

*Л.П.: Кротко. Подготовилась сначала сама цели и вышла к Кут Хуми. В восьмой Изначальности мне рекомендовано было другую цель, условия на другую цель развернуть. И что в девятой и восьмой Изначальности разными технологиями мы складываем условия. Это было очень интересно. Потому что неповторимость то, что в восьмой и девятой по-другому сложилось. И особенность ещё что-то, что я с какой-то целью заявилась…*

Глава ИВДИВО О.С.: Танюш, сядь, пожалуйста, сюда. Танюш, сядь, пожалуйста, сюда. Спасибо большое.

*Л.П.: Для сложения условий девятой Изначальности я потом уже после практики увидела, что я на очень большое замахнулась. Но было проживание ответа Владыки, что «допускаю». И это было как учебный такой момент, когда мне дали прожить то, на что я заявилась. Меня просто внутренне трясло от этого. Ну и, собственно, рекомендация была соображать и отвечать за то, что ты...*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Всё? Я просто хотела тоже две такие моменты… два момента откомментировать. Вот уровень..., уровень косноязычия сейчас вы слышите? Вот это вот состояние противостояния принципу Аватара в любом человеке, который есть на Планете Земля. Вот вчера, когда часа четыре вечера было, то пошла очень такая не очень хорошая реакция противостояния принципу Аватара в человеке. Поэтому то, что вы собрались даже в час ночи, в двенадцать часов ночи через преодоление, через «не могу» всё-таки пересилили и принципом человека заявились на самостоятельные две цели, в этом вам низкий поклон. Это первое.

Мы сегодня будем дорабатывать и всё-таки будем вписывать условия в ИВДИВО те, что любой человек планеты может доходить до этого совершенства. Это **первое.**

**Второе.** Когда мы складываем условия в Изначальности, и больше это касается вышестоящих тел, то есть то состояние среды, где они живут и что им комфортно. Там у нас все происходит легко и быстро в плане того, что это их среда, их стихия. Стихия в хорошем смысле слова.

Когда эти условия проявляются на физику, то мы сталкиваемся с вами, и мы сегодня с этим столкнулись утром, ночью и вчера вечером со сложностью материализации или фиксации через даже проживания этих условий. Это говорит о том, что вот наше биологическое тело оно ещё недостаточно, как сегодня Владыка сказал, чувственно, в хорошем смысле слова, для того, чтобы тонкостью принимать и брать это состояние. Поэтому будем нацеливаться на то, чтобы сегодня утончать вот тонкость состоятельности физического тела...здравствуйте *(приветствует вошедшего) ...*и достигать того, чтобы физика в большей мягкости принимала условия и преодолевала свою структурность.

То есть вот мы говорим, что есть минеральное состояние каменистости, но это не в плане того, что мы минералы по царству, а в плане того, что наше структурное состояние недостаточно пропитано… и, даже, может быть, мы пропитаны синтезом и огнём, мы недостаточно сами его применяем, чтобы тело почувствовало процесс рукотворного творения от самовыражения Отцом и Владыкой. Вот из-за этого видно со стороны, что тела бывают иногда каменные. Но они каменные не из-за того, что они минеральное царство, это люди, в царстве человека, но просто недостаточное применение действием ведет к тому, что энергетика, или огонь и синтез, они структурны. Это первое.

Поэтому вот настройтесь на то, что, исполняя наверху, вам это легко; когда вы физически это делаете, вы сталкиваетесь со сложностью из-за того, что вы недостаточно разработаны. Это первое.

**Второе.** Вот по поводу если первого вопроса вернуться. Вы должны понимать, что только силой верой в то, что любое новое это есть ИВДИВО, и вы исполняете Волю Отца, Вы можете преодолеть всё то, что противостоит любому состоянию идейному выражения Синтеза. То есть я не знаю, как вам нужно внутри поменяться, так как, грубо говоря, свою голову не поставишь, но вот какими-то такими может быть кулуарными встречами там на небольшое количество людей, вот такими тренингами мы постепенно, постепенно меняем или трансформируем, трансвизируем с точки зрения Учителя состоятельность тел человека, или вообще человечества, или людей, чтобы они утончались и встраивались в веру без каких-то неадекватных идеологических подходов в плане того, чем мы занимаемся. Вот нужно на это обратить внимание и внутри поменять просто даже парадигму подходов.

Потому что когда мы складываем условия, а внутри глубоко-глубоко в вере сидит не совсем адекватное состояние, то мы сталкиваемся с тем, что нам вчера заявляли: «Да как они», ну, я в кавычках, да, «могут это делать» … да, приведём просто ответ, что, как бы вы высоко не взошли, вы должны помнить, что люди – это как раз те, из кого вы восходили. То есть вот просто даже такой вот подход. И вы то же самое должны понимать, видя эти условия.

Собственно, мы с вами сегодня… да… Здрасте *(приветствует вошедшего)* … будем продолжать с этим работать, поэтому подойдите к этому … вы вчера очень качественно работали самостоятельно, и сегодня продолжить именно самостоятельное вхождение и концентрацию на внутреннее преображение и выражение. Ещё на что сегодня Владыка вас внутренне на ночной подготовке, это то, с чем мы вчера столкнулись: кто вы есть такие, когда вы стоите пред Отцом и пред Владыкой. Просто ли человеки многочастные, да, изначально-метагалактические, или вы являетесь той или иной Ипостасью, не забывая, что она постоянно в вас даже не бытует, а вы постоянно ею находитесь.

У нас когда-то было на семинарах Владыка много поднимал тем о видах жизни. И вот как раз сегодня ночью опять же Аватар Синтеза Кут Хуми поднимал этот вопрос. И вот превентивная мера или как бы такие увещевательные моменты в начале нашей работы, что, пожалуйста, сегодня, в течение шести часов периодически там раз в пол года...раз в пол года… Раз в тридцать минут,…раз в пятнадцать минут вспоминайте: являетесь ли вы в исполнении той или иной деятельности тем или иным должностным лицом с несением того или иного огня в исполнении десятой Изначальности, одиннадцатой Изначальности или там вообще, если мы будем общаться с Аватаром, с Отцом, не важно, с кем. То есть, кто вы есть на данный момент. Вот этот вот возврат к первоисточнику или к аналогу того, кем вы проявляетесь, и будет давать аккумулирующий объем Синтеза, чтобы он автоматически накапливался у вас.

То есть эти вот регулирующие моменты, на которые мы зачастую в служении мало обращаем внимание, и на этом мы теряем, мы наступаем на грабли, которые бьют по лбу, и фактически мы теряем потенциал, просто зная в голове, что мы это, телом мы это не нарабатываем только потому, что мы не встроились в состояние стабильности процесса. А стабильность только наступает тогда, когда вы изрядно тренируетесь, даже на изнеможение. Изнеможение – это каждые пятнадцать минут вспоминать, кто ты, поверять себя Огнем. И верой растить потенциал накопленного синтеза и огня.

И ещё вот такой момент, что…вот…принцип профессионализма Учителя Синтеза заключается в знании Стандарта Синтеза. Вот послушайте, пожалуйста, внимательно и вникните в суть слов. Что знание Стандарта Синтеза предполагает внутри аккумулятивный объём присутствия Отца. Незнание его априори и просто поверхностное прохождение каких-то там документов, ну просто прочтение, не углубление внутри, предполагает такое же поверхностное слияние и взаимодействие с Отцом. Вот тоже, когда вы сейчас будете работать в десятой, в одиннадцатой Изначальности, поймите, что любое сложение условий не предполагает контурирования, то есть прохождения по контуру. Оно предполагает внутренний рост потенциала. Собственно, вот для Высшей Школы Синтеза это, наверное, важно. То есть вам нужно глубокое знание Стандарта Синтеза. В принципе, на этом всё. Если, уважаемые растители Аватарским принципом, у вас сказать больше нечего по итогам ночной подготовки, то мы с вами…

*Т.Я.: У меня есть.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, пожалуйста.

*Т.Я.: Я хочу сделать два дополнения. Просто потому, что это прозвучало в унисон тому, что я для себя увидела. Что в одном из синтезов Виталий сказал, что мы готовы вас принять, вы готовы к нам прийти. Но вы не можете до нас дойти, Синтезы... Вот то, что когда говорили о структурировании ... Что такое принцип кондовости и обратный ему принцип психодинамичности, вот этой вот легкой перестраиваемости, совсем другого состояния субстанции. Это первое, что я хотела сказать. И второе, что я хотела сказать по принципу не контурировать, а вникать. Вот я решила изучить седьмой профессионально-политический Синтез. Сначала я неделю высасывала из него огонь. Когда я высосала из него весь огонь, я начала его по второму заходу. И там ещё вон сколько. Когда пошла по второму, там еще вот сколько. И когда я уже поняла, всё съела…*

Глава ИВДИВО О.С.: А оно всё осталось! Неисчерпаемый сосуд!

*Т.Я.: Понимаете, и оказалось, что когда просто слушаешь, это почти ничто. Это всё просто вот, оно есть, но что это, я не знаю. Все, я закончила.*

Глава ИВДИВО О.С.: Круто. Это вот называется закон самосохранения и множественности защит Отца неготовым на вникание в процесс. Вот извини.

*Т.Я.: Нет, у меня всё получилось, только месяц на это ушёл.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, да, да, да, да. Я просто вообще, вообще по теме. Я просто к тому, что объем синтеза – это сфера. И если идёт прикосновение и тело не готово, как бы оно не билось, оно может вокруг вертеться, но не войдет. Вопрос закона сохранения, в том числе Синтеза и Огня, и энергии. Просто тебе к тематике, если немножко по-другому посмотреть… Да что вы...да прям так приятно. Вот прям для вас спецстул. Спецместо.

*А.П.: Специально, да.*

Глава ИВДИВО О.С.: И, может быть, еще пока вот коллега принимает удобную позу с телом… Давайте мы настроимся на то, что вот принцип взрастания Аватара у нас будет идти даже с состоянием, как сегодня Владыка Кут Хуми сказал: «Вмещение ритмичности и вибрационности». Понятно, что это эфир и физика… *(в зале чихнули)* Точно. Будь здорова… Но даже вот просто постоять рядом с Аватаром, да, любым уровнем, либо то Изначально Вышестоящий Аватар и насытиться Волей Изначально Вышестоящего Отца, либо то Аватар Кут Хуми, настроиться даже на вибрационность момента эманации, это уже говорит о том, что тело как раз не контуром вмещает, а оно проникается и пропитывается, вот знаете есть такое, пропитывание тела. Вот нам нужно на сегодня углубить состояние пропитывания тела, чтобы внутри осталось это как содержание основ, или базы, или азов состояния Аватара его Синтезом и Огнем. То есть вот поосмысляйте на то, чтобы у вас тело сработало не пробежаться, а, наоборот, напитаться. Ну, наверное, с этого мы и начнем. Чтобы пошла большая устойчивость.

Вам так будет удобно сидеть? Я, а то чувствую, у вас прям так энергетика идёт и обтекает вас. Меняйте положение тела. Дальше двигайся.

Возжигаемся всем Синтезом и Огнём накопленным. Возжигаемся Ядрами концентрации Синтеза и Огня восьмой и девятой Изначальности вчерашней проработки каждым из нас. Ну, больше живости дайте, не надо так сосредоточенно входить в процесс. У вас, прям, тело так – чпок, и как солдаты. Но мы ж с вами не на плацу, мы ж не к Майтрейе идём, где необходима чёткая концентрация. Просто Жизнь, тоже в принципе, Майтрейя, но не настолько… Мягче, мягче… Проникаемся. Внутри возжигаемся всем, чем было сказано до этого: многообразием опыта, вариативностью действия, концентрацией тренинговых аспектов, проникновением чуткости в Аватарскую Основу и Начала телесно.Просто задайтетелу тон. В тренинге надо телу задать тон. То есть, тело должно поймать нужное состояние телесной активности. Чтобы оно не было вялотекущим баклажаном, плавно перемещающимся из точки А в точку Б, а было состояние податливости. Состояние податливости, пластичности тела. Баклажан вас затронул, видимо, фиолетовый цвет Синтеза побуждает на нравственную чистоту. Кстати, нравственность тоже высокое состояние внутреннего смысла.

И возжигайте в голове принцип Аватара, и пробуйте головой стянуть (мы вчера много говорили о ментальности), головой стянуть ментальность Аватара Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми. И прям, вот, ночную подготовку, весь, может быть, ментальное общение с Владыкой, с Отцом вечером, сегодня днём. Сконцентрировав, как объёмы мыслей, объёмы огнеобразов, объёмы каких-то Синтезов, Огня, перспектив, стратегий на головной мозг. Стягивайте. Прям, магнитьте собою на Хум в голове. Концентрируйте и, прям, представьте, что вокруг вас такой пояс объёмов вертится сферичный вокруг головного мозга. И вот вы, как Единица. Вы и в этом, и вы как бы извне наблюдаете процесс.

Возжигайтесь. Прям, сознательно концентрируйтесь и возжигайтесь. Никто вам не поможет, пока вы сами не захотите, не устремитесь, не начнёте действовать. Мы вот, до этого много раз говорили о преображении, вчера не затрагивали эту Основу. А сегодня пробуйте сложиться на то, что любое действие, вами самостоятельно произведённое, *(в зале чихнули)* будь здорова – как раз и влечёт неизбежность преображения телесного состояния в многообразии возможностей. Вот слово «неизбежное» не как негатив, а как положительный эффект – то, что рано или поздно, но тело научится. Помните, мы вчера говорили о «видеть цель». То есть, тело научится, и преображение его приведёт к следующему этапу развития. Вот, вхождение в Аватара в каждом из нас и его рост внутренний – это как раз стратегия эта и перспектива.

Вот, попробуйте в центре головного мозга в Хум в голове, сливаясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, с Изначально Вышестоящим Отцом, максимально возжечься преображением, слиянием с Аватаром Кут Хуми Изначально Вышестоящим Отцом. И из головного мозга, и из Хум распустить этот эффект Синтеза и Огня по телу, оставаясь в субстанциональности чистоты разных видов Изначальности и их ментальности. Только восьмой и только девятой. Не надо нагнетать, вот там кто-то говорит: «Нагнетать будем». Не надо, не надо вам нагнетать. Вам нужно просто найти стабильность состояния: равномерность процесса, отзывчивость тела, реактивность, проникновенность, внутреннее устремление на то, чтобы… и так, как нужно. *(Пауза.)*

И вот теперь, с этим эффектом, максимально физично, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И в этом состоянии переходим в 1984ю Изначальность. В ней мы являемся физически эффектами сложения тела в процессе преображения состоятельности внутренней на рост Аватаром в каждом из нас. И через эту открытость – не меняем концентрацию, именно в этом состоянии, через эту открытость мы проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза и напитываемся присутствием в 1984й Изначальности, концентрацией Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стяжая его каждым из нас.

И, прося Владыку, включая эффект преображения, повысить потенциальность заряда синтезирования Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Вникните в суть этой фразы: повысить эффект потенциального преображения Синтезом Синтеза в прогрессии. Помните, Владыка и Отец всегда даёт в несколько раз больше. В десятки, сотни. Вот возжигайтесь этой прогрессией. И прям сознательно впечатывайте или возжигайтесь Синтезом Синтеза, утверждая отзывчивость Тела на это преображение внутри вас, или этим преображением. И идёт пропитывание – вмещение Аватара Синтеза Кут Хуми Учителем Синтеза, Владыкой Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящим Аватаром. И вмещайте три объёма, преображаясь внешне и внутренне вплоть до физики каждым из нас.

У каждого, у всех по-разному течение моментаидёт. Но когда почувствуете, что вот уже пристроенность произошла, не пресыщение – оно не произойдёт, вы не пресытитесь, а пристройка произошла, начните эманировать эффект Учителя Аватара Кут Хуми, эффект Владыки Аватара Кут Хуми, явление Аватара Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. **И потом попробуйте слиться с Аватаром Кут Хуми настолько, чтобы возжечься крупицей Отца в Изначально Вышестоящем Аватаре Изначально Вышестоящего Отца, вот, Кут Хуми.**

Я знаю, что сейчас для многих из вас я говорю иерархические вещи, которые не соответствуют регламентам. Ну и боритесь с вашими стандартами. Будет так, как сказано. Не всё по бумажке должно быть. Крупицей Отца в Изначально Вышестоящем Аватаре Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми. И прям возжигаемся Отцом, вмещая Волю Изначально Вышестоящего Отца. Пока 1984х Изначально явленно. Теперь включите объём – не одна Изначальность 1984я, а 1984е Изначальности физически. И вот тот пояс астероидов ментальных, который вокруг вас был развернут, эманируйте из головы и преображайте эту ментальность.

Посмотрите там, почувствуйте, насколько вы там слаженно стоите физически. Очень качественно и хорошо. За конкретно каждого не скажу, а в целом за группу – в соответствии стандарту. Вот в этом, не теряя концентрации, начните банально проявлять признаки жизни. *(Смех в зале.)* Да, а что? Дышать, смотреть, двигаться, эманировать, – это признаки жизни. Вот, есть признаки жизни глубоко внутренние – процесс анабиоза. А есть признаки жизни вовне, явные: эманацией, вибрацией, ритмом, состоянием, дыханием, звуком. Это внешние признаки Жизни, причём созвучные в Изначальности 1984й. То есть, повышайте свой диапазон Жизни явления 1984х Изначально явленно.

Давайте, давайте, давайте, давайте. Прям вытягивайтесь туда темечком. Вытягивайтесь вчерашним состоянием восьмой Изначальности Метагалактической, девятой Изначально Метагалактической, где концентрированы все виды Изначальности, синтез всехПотенциалов,синтез всех Огней, синтез всего объёма Синтеза, которые доступны нам**.** Вытягивайтесь и прям вот теперь вытянулись, и теперь попробуйте прожить, когда вы встраиваетесь телом.

Женя! Перестань отвлекаться на шарфик! Встраивайтесь телом. Сочувствую, надо было там не садиться. Встраиваетесь телом. У вас сейчас очень тонкий процесс идёт. Если ты потеряешь нить, то всё, что ты делала до этого пойдёт кой-кому под хвост, который потом будет отсечён.

Встраиваетесь. **Это физическая материализация Изначальности**. Вы хотите её потерять? Я не хочу с вами её терять. Вы почувствуйте, как вы, физически даже в каком состоянии вошли. И возжигаемся. **Просто встраиваемся физически, биологически в Изначальность, концентрируя присутствие пред Аватаром Синтеза Кут Хуми и пред Изначально Вышестоящим Отцом**.

Если вы там откроете глазки, вы увидите, что слева, да, слева – справа от нас и слева от Аватара Кут Хуми стоит Отец. Высокого роста мужчина в светлой одежде. Это, кстати, Изначальный Отец 1984й Изначальности. И мы встраиваемся, ещё продолжаем встраиваться, мы не до конца встроились, просто, вот, не теряйте момент. Вот вам сказали плюс – и вы сразу размякли. Нет, вы продолжаете устремлённо встраиваться биологией Синтеза двух Изначальностей: восьмой и девятой физичностью в Изначальность 1984ю. Прям, офизичиваясь и преображаясь всеми Основами, всеми Началами, всеми Стандартами физики, всеми вашими достижениями, служением, Посвящениями, человеческими Началами, Ипостастностью, должностными и прочими видами деятельности и жизни в ту Физичность, которая есть сейчас в Изначальности с вами, пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. Встроились.

А теперь прочувствуйте, когда среда и атмосфера, облекая тело, она не выталкивает его, а наоборот, вот, облекает и поддерживает. И прям вот по спине, по плечам, где лопатки прям такое состояние поддержки, как тонуса, упругое. То есть, что, не то, что «дороги нет», а, вот, что вы в этом, то есть, вы в среде, которая поддерживает условия Жизни ваши. Вот это среда ИВДИВО. Если так по физике – она как воздух, но она плотная и желеобразная. Если так вот покачаться, то она упругая. Хотя так обернёшься, ты этого не видишь, то есть, на другом уровне для Аватара Синтеза Кут Хуми, там, Отца это воздух, для нас, для биологии – она такая вот.

И вот помните формулировку, что Аватар – несущий новое. **Вот Основы вашего закладывания роста Аватара сейчас в каждом – это вот как раз привнесение, сложение ракурсом Учителя той телесной выразимости физики, которая есть сейчас в 1984й Изначальности вами.**

Постойте, послушайте, поспрашивайте Отца, Владыку Кут Хуми, как вы им видитесь в офизиченности? Как выявились вы, или вышли вы как Аватар растущий? В чём дальнейшая ваша стратегия, какие есть рекомендации? Удалось ли вам туда максимально офизиченно встроиться? Можно выйти и служебно поработать. А можно встроиться и биологией там быть. И проявляйте, проявляйте жизненную активность.

Небольшой комментарий одному служащему. Вот вы можете быть там всем Телом, а физически быть прикосновенны к тому состоянию только лишь физической головой. Вот, пожалуйста, введите всё тело в Изначальность, в которой вы сейчас явлены. Оттренируйте момент через «не могу», «не умею», «не понимаю». Тренинг не предполагает теории. Вы ведомые в наработке состояния и компетенции. Вы вошли уже, встали. Теперь ваша компетенция – это разработаться в том, куда вы вошли. *(Пауза.)*

Пристраиваемся к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми и насыщаемся его эманациями Аватара в каждом из нас. И постепенно входим в такое состояние, как ***унисон звучания коллективным состоянием Аватара***.Вот есть звучание каждым, в той или иной степени. Даже 0,1 процент – всё равно звучим. А есть, когда мы коллективно, от нас эманирует или фонит, или звучит состояние Аватара. *(Пауза.)*

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом здесь же, в зале Аватара Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Концентрируясь, стяжая **Аватарское Начало Отцом Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца вершинным явлением Иерархического принципа и стяжаем Потенциал Аватара у Изначально Вышестоящего Отца нами.** И возжигаемся им.

Потенциал вначале, знаете, как вотстена... стена Синтеза тонкая, но глубокая. Она проникает и идёт сначала на темечко, а потом по внешнему… как это – сами скажите, впереди Тела облекает, доходит до ступней ног, как бы заворачивается и идёт по задней поверхности тела с задней стороны, тоже поднимается до головы. Стыкуется на вершине и, фактически, вы Потенциалом как бы окутаны. Но он вас не сферически окутывает, а так: спереди и сзади.

И **Потенциал возжигается, сонастраивается на позвоночник, на Волю Отца внутри вас.** И вот теперь у Отца запросите: «Соответствует ли применяемая вами Воля тому Потенциалу Аватара, к которому вы сейчас прикасаетесь?» Что может быть можно откорректировать, отстроить, преобразить? Может быть, попросить за что-то прощения. Попросить дать возможности наработать следующие эффекты Воли и компетенцию. Может быть, даже качества.

Там в зале вы стоите, и вы пропитываетесь Волей. Вот она по контуру стала. А теперь от отклика самого тела и Содержания идёт внутреннее проникновение Потенциала в тело, в Содержание.То есть, в каждую клеточку, в каждый атом, в каждую вашу часть. Во все 2048 Основ. Там особенно по спине это очень чётко проживается. Вот максимально внутри попробуйте утвердить и утвердительностью соорганизоваться на состояние чистоты и новизны. И Новизна не подменяйте понятие «новое» только лишь. А не побоитесь, скажите, что **это состояние Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца**. И вы внутри Потенциалом берёте частичку, или возжигаете частичку Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца не эффектом части, не эффектом должности или полномочий, а эффектом прямого выражения собою Аватара Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца.

Обращайте внимание на ноги. То есть, прям можете утвердить, что стопроцентность тела включается или входит в эту состоятельность. То есть, у кого-то ниже колен есть какие-то сложности. Просто обратите внимание, даже если это вас не касается. А вдруг? Ниже колен, по спине, ниже поясницы, где копчик, где тазовый отдел. У кого там были вопросы с пищеводом – где желудочно-кишечный тракт. То есть это не шутки, а вот, сейчас реально если вы встроитесь в Чистоту, то, знаете, «и убежат от лица ненавидящие Его». То есть, и отойдёт от вашего тела всё то, что не соответствует Чистоте и Аватарскому Началу Изначально Вышестоящего Отца. И тут вопрос не в формальности, а вопрос внутренней Веры в то, что вы сейчас делаете. То есть, вписывание в биологию Изначальности физичность процесса Жизни, когда ваше тело этим преображается. *(Пауза.)*

Вот фактически сейчас ваше тело Физическое как микромир, фиксированное в макромире Изначальности, трансвизировано условиями Аватара Новой Эпохи. Ну, как бы Новую Эпоху убираем. Такие громкие Слова. Просто – Принципом Аватара Дома Изначально Вышестоящего Отца. Вот встройтесь и внутренним состоянием Веры, которая звучит в центре тела, вытянитесь на это физически. Хотите встать – встаньте, хотите сидеть – сидите. То есть, не сдерживайте состояние тела. И максимально преображайтесь, потому что сейчас мы опять вернёмся в работу в Изначальности, и такого эффекта уже видимо внешнего у нас не будет. Пойдёт просто работа тренингом.

И по всем видам биологии Человека из 1984й Изначальности, возжигая Веру Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и Принцип Аватара в каждом из нас в голове и в центре груди, мы эманируем из зала Аватара Синтеза Кут Хуми по биологическому явлению типа и вида Человека 2048и-частного состояние Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И оно, например, видится, как такая волна расходится. Можно сказать, буфер Огня концентрируется, фиксируется.

Вот сейчас вы фактически сферичны, если убрать кости, то Тело человека будет сферично. Вот сейчас вы сферично видны. И вам сейчас самим даже это доступно – на 360 градусов войти в объём Аватара, чтобы любые моменты были освещены. То есть, в любые уголки души, но, не души, а любых других состояния вошло проникновение Синтеза и Огня Отца. И Аватар, как ИВДИВО вошёл в тело внутренне во все структурные явления 2048и частей, систем, и прочей состоятельности, что есть в стандарте Отца.

Да, вот вчера Женя говорила о том, что философ говорил, что если придёт Сын или Майтрейя (я в кавычках), то, что же будет с Планетой? Но он видел в макромире на Планете. Он упустил момент, что это приход в микромир, то есть в тело человека внутри! И то, что вы сейчас делаете – то о чём вчера говорил философ, что, «что же будет». Вот оно происходит сейчас, последние 15-16 минут с вами. Просто переключите состояние восприятия из макро- видимых событий стихийно-мировых и царственных в микро-, в человека, когда это происходит внутри с вами.

В принципе, волна уже схлынывает, сейчас вопрос чтобы вы достроились и по всем формам и линиям биологического развития человека отэманировали. Вот Аватар всегда заявляется. И в эманациях вы заявляетесь. Поэтому, некоторые говорят: «Я эманирую». – «На что?» – «На всю Планету». Смотришь – этого нет. Вот эманация – это ваша заявка. Вчера, помните, группа стояла. У них эманация была до середины колена Лены. А Лена сидела посередине. Вот эта эманация – это заявление. Причём, это физическое заявление. Мотивация – это внутреннее заявление. И необходимо физическое заявление – оно не мотивируется. Оно внутри несётся вдохновением и Духом. Вот эта вот длина эманаций – это содержательная глубина Духа, которая физически материализуется. По-другому поменяй стратегию, извини.

И насколько вы там наэманируете? Сейчас уже будем с вами играться. Ну, вы знаете мои законотворческие акты: сначала серьёзно, потом всё игрой. Но главное, что б вы вошли.

Жизнь продолжается. На сколько мэтров, господа присяжные Аватары-заседатели? Ну, смотрим, смотрим.

Ваша эманация видна плотностью, звучностью. Хотя б впереди Тела. Там, в зале у Аватара Синтеза Кут Хуми. **Это ваша заявка**. Письменная петиция с просьбой о вхождении в потенциальное развитие, **на перспективу** **воплощений**. Вы этого не слышали. А я не шучу.

А, если серьёзно, попробуйте из зала Владыки Аватара Кут Хуми, с 1984й Изначальности, охватить своей эманацией, включив Огонь Подразделения – вплоть до физики и восьмой Изначальности Метагалактики.

Потом, когда завершите, у Владыки спросите, у Аватара Кут Хуми, что получилось? Отец уже ушёл. Владыка стоит напротив нас. Вы продолжаете (подтверждаю просто) стоять, чтобы вы не сомневались, также эффективно Телом. Насколько физическим не могу сказать, так как нужно с каждым... Но, в целом сто**и**те вы не плохо.

Хорошо. Физичность встала.

Вот теперь необходимо, чтобы лёгкость у вас не ушла и эта жизненность, как стабильность присутствия (в независимости от того, чем вы занимаетесь) осталась с вами, а не растворилась в истории. Хорошо.

Вот, будет хорошо, если вы попробуете описать тот взгляд реальности в Изначальности: что вы видите сейчас, что вам бросается в глаза, как вы воспринимаете себя. Вот, знаете такое: само осознание – принцип разумения. Права? Самоосознание, как принцип разумения. Познайте себя! Познайте! Не бойтесь к себе прикоснуться, не бойтесь почувствовать тактильно себя в иной плотности Материи.

Сколько может длиться эта пытка апельсинами?

*Из зала: Почему-то прохладно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну и хорошо, кондиционер хорошо работает. Шучу. Прохлада – это внешнее восприятие, а ты погружайся во внутреннее. Ломайте свои подходы, привычки, привычности состояний, грубо говоря: «ловли того, что вам и так доступно». То есть, вы ловите эффекты состояний, которые вам доступны. На начальном этапе идите дальше, не останавливайтесь!

Вот, как же зд**о**рово откликнуться на первое предложение сразу же, не побояться его и пойти, не сказать, что я не готова, давай потом. Вы это сделали сейчас, вы смогли.

А вот теперь всё, что вы накопили за эти 20-30 минут физически, попробуйте **Телом сложить, чтобы внешнее стало внутренним, а внутреннее стало внешним. Макро и микро мир пристроился, насытился Аватаром, и Изначально Вышестоящим Отцом. И вы физически развернулись этим.**

Да?

*В.З.: А, можно своё состояние передать?*

Глава ИВДИВО О.С.: Можно. Нам всем.

*В.З.: Вот такое состояние, что я как будто стою в зале, двигаюсь по залу, и я вроде бы ещё там как бы в зале, знаю, что там было. И я уже вижу, что я там впереди, и как бы ещё дальше, и вот это я всё так вижу хорошо. Какой-то такой, я не пойму, как это…*

*И.Т.: Ты всё время в зале или…*

*В.З.: Ну, вот зал большое пространство, у него нет границ. Я вот это вижу. Всё я вижу. Ощущение вот той среды какой-то.*

*И.Т.: Я себя увидела вне зала. Я в воздухе. Там есть слои. Не знаю, как назвать. Не воздуха, а Синтеза слоистость такая. Я думаю, отчего слоистость? И в разных слоях там разное происходит. Потом я взяла и поставила вертикально и всё стало прозрачным, но плотно… Не просто, как у нас здесь, а оно было живое, плотно-прозрачное.*

Глава ИВДИВО О.С.: Можно ещё вопрос? А кто ещё Физическим, так скажу, пытался бежать раньше, чем Изначальное Тело? Вы не поняли вопроса? Но вопрос задан, как раз вам физически.

Ты поняла вопрос? Передай. Расшифруй. Переведи на русский язык.

*Из зала: В начале физикой что-то делаем, а потом уже Высшим Телом надо сделать.*

Глава ИВДИВО О.С.: А необходимо наоборот! Вы физически…

*Из зала: Нет, физически, здесь*

Глава ИВДИВО О.С.: Там, в зале! А необходимо наоборот. То Тело должно сейчас концентрироваться, а физика просто впитывать.

*Т.Я.: Чья физика? Как представить?*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот эта! Вот эта твоя физика, здесь сидит на этом стуле, под твоим стулом сумка. Вот это физика!

*Т.Я.: Но она там!*

Глава ИВДИВО О.С.: Да! **Но действует сначала то Тело в этой физике, а после эта физика**. Да! А у вас наоборот, ваша физическая действительность бежит впереди паровоза. Извини.

*Т.Я.: Я поняла теперь.*

Глава ИВДИВО О.С.: Молодец. Понимаешь! То есть вот сейчас настолько… Я не упрекаю, пожалуйста. Но вот сейчас, мы должны добиться эффекта «наоборот». Тишины физической в максимальной жизни, чтобы уловить её течение в Изначальности. Что она очень тонкая-, прямо вот милимилимикроны, и мы своей физической грубостью её просто… Просто массой килограммов! И вот мы, наоборот, должны физически пропитаться состоянием той тонкой Изначальности - на физике. И физически войти в тишину там. Чтобы физика лишь просто аналоги ловила того, что она может воспринять. И настраивалась тонкостью. Когда встроишься, хотя бы 51 %, ты потом уже там что-то можешь делать.

Сейчас! Минутку.

*И.Т.: То, что было там у меня снаружи, сейчас оно внутри во мне*.

Глава ИВДИВО О.С.: Ирочка, я согласна с тобой. Это вопрос даже не в тебе, а через твоё объяснение Владыка дал объяснение всем присутствующим здесь. Давай так поставим вопрос.

*И.Т.: А что дальше?*

Глава ИВДИВО О.С.: Я тебе могу сказать, что дальше. Физически тебя там нет, стоит твоё Вышестоящее Тело.

*И.Т.: Я там стояла, стояла, а потом думаю, а что же ещё? И выскочила.*

Глава ИВДИВО О.С.: А суть же в том, чтобы мы вошли туда и встали - это же Явление физики там.

*Из зала: Я там стояла, стояла… А потом думаю: а что же ещё?*

Глава ИВДИВО О.С.: И переключилась.

*Т.Я.: Можно ещё скажу, из опыта. Вот, когда-то мы делали практику… Я думаю, что так понятнее будет. Когда мы делали практику с одним Ведущим, то в конце практики, мы всегда говорили, что мы отдаём тому нашему Телу мощь физики. И, как только мы произносили это, мы проживали, как и она, в свою очередь, благодарно делится с нами. Так вот, я поняла, что сейчас должен быть процесс наоборот. Сначала та благодарно делится с нами, а потом мы туда идём физикой. Правильно я поняла?*

Глава ИВДИВО О.С.: Не согласна с состоянием благодарного «деления», тогда ты делишься.

*Т.Я.: Ну, нет, это слово такое. Просто я имею в виду, как только мы заявляли, что мы отдаём тому Телу свою мощь, мы сразу проживали, что она отдаёт нам своё состояние. И у нас происходило вот в такой очерёдности. А теперь я увидела, из твоих объяснений, что сначала мы должны той высотой пропитать своё Физическое Тело, и оно уже более легко войдёт туда. Вот так.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, да*.*

*Л.П.: Только благодаря тому, что я столп Веры развернула там пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, и на тот момент, ещё, когда Изначально Вышестоящий Отец стоял, я в состоянии мощности Аватарской прожила Отца как Аватара, и Кут Хуми как Аватара. И, что я Аватар, но не Первый среди Равных, а вот какое-то такое мгновение словила, что я могу.*

Глава ИВДИВО О.С.: Принадлежность.

*Л.П.: Да, да. А физически, какая-то успокоенность и основательность.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*И.Т.: И вибрации в Теле.*

*Т.Я.: У меня маленькое замечание. А, вот, вопрос: развернуть столп Веры. Мне кажется, что если мы сейчас включили физику, как таковую, то у нас либо есть Вера, либо нет. Иначе так, что «я ворую только по понедельникам, а по вторникам я честный Человек". Если Вера есть, то она есть. Если её нет, то столп Веры это, на мой взгляд, не понятно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Поскольку тебе не понятно, ты этого и не делала. Всё!

*Т.Я.: Да, я этого не делала! Чего там опыт подбирать? Когда надо просто выйти, какая есть.*

Глава ИВДИВО О.С.: Так, агент-провокатор! Главное, что не в красном. Сидите, пожалуйста! Прости.

Ну что, 10-я Изначальность нас зовёт?! Вы подустали. Замечательно.

*И.Т.: Я ещё дополню, что вот эта прозрачность была плотноэластическая. Если это вот пригодится.*

Глава ИВДИВО О.С.: Пригодится, конечно, почему же нет.

*А.И.: А вот у меня… Я зарегистрировала, что пыталась прожить, ну, или скажем так, просканировать моё Физическое Тело, но, потом… Это же не эффективно? Потому, что…*

Глава ИВДИВО О.С.: Подумала я! Ну, а я, памятуя слова Бехтеревой, что головной мозг…

*(Смех и обсуждение).*

*А.И.: Фиксацию Домов распустила по Телу. Классно! А потом ещё надо было физику совместить с Вышестоящим Телом. И, во-первых, тут надо было найти на что физике опереться, я искала ключик, что надо сделать, чтобы она захотела туда встроиться. Я искала вместе этот ключик. И пробовала я процесс, когда я Вышестоящее сюда, а физику туда...*

Глава ИВДИВО О.С.: Я тоже знаю ключик. Просто банальное принятие: что я это есть она, а она - это есть я. И, какая я - такая она. И, какая она - такая я. Давайте мы сейчас в 10-й Изначальности, в Изначально Вышестоящей Метагалактике, будем нарабатывать с вами, в условиях Синтеза и Огня, вот это банальное состояние.

Настя, спасибо, ты классно передала.

# **Тренинг в десятой Изначальности.**

Просто теперь для всех. Вот, ввести всем. Что нарабатывать банальное состояние: что любое действие физически, это зеркальное отражение (даже позёвывание) Вышестоящего Тела. Простите.

*(Общий смех и комментарии).*

Глава ИВДИВО О.С.: Да! Да нет, наоборот круто! Главное, чтобы оно тоже здесь успело зевнуть.

*Из зала: Вопрос скорости?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да! А вот нам и нужно наработать скорость!

*В.З.: Как нам это реализовать?*

Глава ИВДИВО О.С.: Мы будем не поспевать.

*Т.Я.: Просто отдайся!*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот мы и будем нарабатывать скорость! Мы будем не поспевать, но в этом и есть состояние эволюционности! Вопрос в том, чтобы ты постоянно понимала, что ты не отрываешься и не делишься на что-то там дробно, а ты и есть в полноте Вышестоящее Начало. Своё же, физически. Вот, ты это внутри примешь, то ты автоматически физически даже увидишь, как ты сейчас плюхнулась своим физическим Телом на физику. Ты это видишь?

*(Комментарии из зала).*

Глава ИВДИВО О.С.: А почему ты не видишь? Тебя там тебя уже нет!

Все возвращаемся сюда Вышестоящими Телами!

*Т.Я.: А Владыка поручал…*

Глава ИВДИВО О.С.: Тихо! Все возвращаемся сюда Вышестоящими Телами.

Вот, вошла же! А теперь просто допусти физически, что ты сидишь Вышестоящим Изначальным Телом. Допусти головой, мозгом это. И через «допущение» зазвучи. И проживи коллег - все здесь вошли.

Танки грязи не боятся. Входим в физику! Ну, физика же считается у них там тяжёлая. Входим в физику! То есть, я сейчас просто наехала, чтобы вы сюда вошли. Владыка сказал: «Давай! Что б прожили».

Ну, вот, само состояние проживите! И как вам? Тут даже не надо никакой эйфории, не надо никакого высокого состояния. Просто само состояние, что вы сидите - в вашей позе, в вашем дыхании, вот во всём вашем, даже в энергетике этой одежды, но в этом сидит ваше Вышестоящее Изначальное Тело с вашими причёсками, не знаю там, очками, шарфиками – вот в этом во всём сидит ваше Вышестоящее Тело.

А теперь сосканируйте у Тела, а ему нравится такой стиль: одежды, жизни, позы?

*Н.Г.: Я только хотела сказать, ему так не удобно!*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот! Вот, когда вы начнёте проживать качественность состояния: что я здесь, она там! И всё это разрыв! Только периодически на практиках где-то там я с ней синтезирована, а стабильность жизни в данном счёте. **Цените вот это вот состояние: стиля Аватара!** Это аватарский стиль, это стиль… Я не знаю, какое слово подобрать! Тут можно другое слово подобрать, но вот состояние это... **И можно физику на это отстраивать**. Почему? **Да, просто являться Вышестоящим Телом**.

Давайте!

*И.Т.: Я ещё хотела добавить. Я начала думать, почему у меня так получилось. Я вспомнила, что я тогда родилась каждым отделом мозга отдельно. Я родилась потоками ядер, сенсорными системами, и ...*

*В.Ч.: А ты говоришь она отдельно, и эта отдельно…*

*И.Т.: Вот, поэтому, наверное, так укачивает!*

*(Общий смех в зале и комментарии)*

*Из зала: Вот, что значит головной мозг, ты говоришь одно, а другой сидит и совершенно другое думает.*

*Из зала: Не идёт, потому что ты говоришь, а включается совершенно другое! Как здорово.*

Глава ИВДИВО О.С.: И теперь минуточку. Теперь вот замерли и себя сканируем. Вот, после переключения на смех, Вышестоящее Тело осталось частично в физике или полностью? Или вышло.

Вот, по общему состоянию группы: либо вот тут, либо вот так *(показывает жестами)*. Но ноги у всех, практически, голые. Ну, чисто физически. Синтезом и Огнём наполнены. Я имею в виду не наполнены Вышестоящим Телом. Понимаете, о чём?

Возвращайтесь ещё раз. Вот, опять же, каждые 15 минут возвращайте себя к наполнению физикой Вышестоящим Телом. Здесь вы должны пристроить физическую метагалактическую реальность Изначальную в Вышестоящее Тело. Чтобы оно не боялось этого как Огня. А, наоборот, как Синтезом напитывалось – и этим офизичивалось. То есть то, что говорила Таня.

То есть то, что говорил всегда Владыка и Виталий: что **будет офизичивание Вышестоящего Тела, отсюда пойдёт мощь его Вышестоящего выражения, когда оно напитается физикой**. И будет идти рост.

И как? Все вернулись опять в полноту? Ну, хотя бы 60% должно быть. Вот 60% – это будет хорошо. Как у вас?

Да! Говори теперь.

*И.Д.: А почему от смеха оно уходит?*

Глава ИВДИВО О.С.: Не привыкло оно смеяться.

*О.Ш.: Ему не очень смешно. (Смех и шутки в зале)*

*В.Ч.: Я согласна с Олей, у него могут быть другие стандарты юмора.*

*Е.Н.: Оно к дзэну привыкло.*

Глава ИВДИВО О.С.: Оно привыкло пробуждаться каждый раз, когда смеётся.

*А.И.: У нас было занятие по ИМАН. И, в итоге, у нас получилось так, что мы Вышестоящим Телам Служащих ИМАН рассказывали, что на физике-то хорошо, что воплощаться можно, деревья симпатичные, всё у нас прекрасно. Воплощайтесь к нам!*

Глава ИВДИВО О.С.: А они как? Чего-то я как-то их не вижу в зале воплощения! Стоящих в очереди на воплощение! Вы их мало мотивировали!

*Е.Ф.: Мы с радостью туда пришли, а они так фьить!*

Глава ИВДИВО О.С.: Да все слиняли!

*Е.Ф.: А им Владыка сказал, было бы почище…*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот, смотрите! Вот, вот, вот, физическое доказательство! И, как только вы физически утончитесь Вышестоящим Телом, то выходя физически наверх не будет сдувания, а будет насыщенность физической тонкости, грациозности, чувственности настолько, что они вас будут принимать за своих. А не то, что о – физика пришла! А это физика пришла.

*Из зала: Припёрлась*.

Глава ИВДИВО О.С.: Во! И не будет танков, которые грязи не боятся!

*Из зала: Прячьтесь!*

Глава ИВДИВО О.С.: А будут люди! Метагалактические Человеки, которые выходят туда и от них звучит состояние. Понимаете, в чём вопрос?

Итак, 16384-е присутствия, плюс на первое вышестоящее присутствие, да? 10-й Изначальности Изначально Вышестоящей Метагалактики. Зал Отца. Выходим.

Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 10-й Изначальности, Изначально Вышестоящей Метагалактики. Выходим на первое вышестоящее присутствие, концентрируя собою физически внутренне 16 384-е присутствия. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся накопленным **явлением двух физик Изначальности Начал Аватара** в каждом из нас.

Возжигаемся внутренним состоянием ЧИСТОТЫ и Воли Изначально Вышестоящего Отца 10-й Изначальности, стяжая её из Хум Изначально Вышестоящего Отца, вникая в глубину Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая, преображаемся каждым из нас и синтезом нас Синтезом Явления Жизни Изначально Вышестоящего Отца в каждом. И групповым эффектом возжигаемся.

Вспыхивая, эманируем всей группой, и каждым из нас, коллективным звучанием преображения данной группы пред Изначально Вышестоящим Отцом – **Вышестоящих Тел и Физических в них и ими.**

И, возжигаясь единством и единоначалием Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы стяжаем Цельность Изначально Вышестоящей Метагалактики.

Концентрируясь, стяжая 16384-е Синтеза и Огня, каждому из нас и синтезу нас, в росте Принципа Аватара в нас.

И, возжигаясь конкретностью реализации Синтеза и Огня в каждом, вспыхиваем конкретностью и Синтезом в реализации. Вот, **конкретностью Синтезом в реализации**. И **ваша реализация — это эманация,** тут же, **слиянностью с Отцом выражением Явления собою**. Вот это реализация.

Эманируем и тут же усваиваем 16384-е Синтеза и Огня всех видов присутствий, возжигая внутри объем Потенциала 10-й Изначальности. Стяжая 16384-е вышестоящих присутствия, следующую половину 10-й Изначальности. Возжигаясь конкретикой, насыщаемся масштабностью. Возжигаясь, эманируем вплоть до физического присутствия. Преображая физику собою.

Ещё раз повторюсь: возжигаемся этим. Вот, сколько раз сказано, столько раз вы исполняйте! Это не оговорки по Фрейду. Это состояние потребности вспыхивания в Теле каждым разом всё более и более чёткой отстроенности, возожжённости, а через это активности и заряженности Физического Тела.

И, когда на сотый раз, всё-таки пробив удастся – произойдёт тотальное возжигание. Ясный перец? Теперь возжигаемся сквозь ноги, не головой. Сквозь ноги по всему Телу – и в зале, и здесь. Утончаемся, повышаем проникновенность. Пробуждаемся на это. Внутри даже не мотивируемся, возжигаемся вдохновением и состоянием Пробуждения на эту слиянность с Отцом.

На эту слиянность с Отцом Изначально Вышестоящей Метагалактикой. 10-ю Изначальность в себе возжигаем! Возжигаем физические явления. Физические! Там! И ещё раз! И ещё раз преображаемся. И повторно!

И-и каждый – союзническим действием, чтобы «И» у вас было союзом в слиянии с Любовью Отца. Вот, почувствуйте, когда у вас –угу-угу – так, раз – и вы в этом. А теперь эманируйте.

Глаза там открыли, чтобы почувствовалось, что физика там стоит, не кочумает. Эманируем **состояние** в зале. Переносим эффект жизни! Продолжаемся Жизнью Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца встраиваемся. И повышаем профессионализм, внутри концентрируя Ядро Учителя Синтеза.

Опять уловите тонкость, сканируйте тонкость присутствия Аватара Синтеза Кут Хуми рядом с каждым из вас. Владыка говорит: «Состояние среды ИВДИВО вокруг вас». Прям, как вот витиё – витания присутствия Аватара Синтеза Кут Хуми в 10-й Изначальности». То есть, вы от Аватара Синтеза Кут Хуми в зале пред Отцом возжигайтесь Изначально Вышестоящей Метагалактикой – из Условий Изначально Вышестоящего Дома.

Встраиваясь, Владыка сказал: «Атмосфера в среду». **Собственного выражения Тела третьей физической реальностью 10-й Изначальности – в среду ИВДИВО**. Потенциализируясь Изначально Вышестоящей Метагалактикой в каждом из нас *(пауза).*

Это была констатация факта. Хорошо. Знаете, чего вам не хватает? И все-такие – ха, можно вас заинтриговать! А Мечи ваши? Мечи, Мечи, Мечи, Мечи, Мечи! Воля, Воля, Воля. Десятка. Эффект. В следующей двойке, да? Мечи, Мечи, Мечи, Мечи, Мечи. Семь, пять, два! 15, 13, 10.

Что скажете?

*А.И.: Вижу физичность в 10-й Изначальности.*

*Е.С.: Двигаемся быстрее. И ярче почему-то видно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Спасибо большое. Хорошо. Сейчас из зала Отца мы выходим в холл. Кстати, дверь не так, как вчера одностворчатая, а двухстворчатая. Причём, они не распашные, а …

*Е.Ф.: Раздвижные.*

Глава ИВДИВО О.С.: Раздвижные. Все выходим.

Холл просторный. Мы в коридор вышли? Или сразу же в холл, который приведёт на лестничный пролёт? К лестницам и к лифту. Как вы идёте?

*Из зала: В холл.*

Глава ИВДИВО О.С.: В холл, да. Хорошо. Идём к лестнице. И спускаемся на первый этаж. Сейчас немножко прогуляемся. Потому, что там мало физичности вообще в 10-й Изначальности, и нужен тот эффект… Прогуляемся.

*Из зала: Тут лестница широкая.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Лестница широкая. Спускаемся, да?

Вот, опять же, отдайтесь физически, чтобы Вышестоящее выражение, вот, Изначальное Тело пошло. Чтобы оно пошло. А физика встраиваясь, поспевала и пристраивалась. И этим действием она преображалась.

И Аватар Кут Хуми говорит. А теперь, вот, когда вы спускаетесь… Вы ещё там не до конца спускаетесь. Владыка говорит: «А с 10-й Изначальности, по всему Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца дайте толчок 10-й Изначальности – физической Аватарскости 10-й Изначальности». Вот, вы идёте, это просто как сигнальная лампочка фиксируете для Изначально Вышестоящего Дома из 10-й Изначальности явление роста Аватара физически, условиями 10-й Изначальности. Знаете, такое – маячок?!

Только вы магнитьте собою. Условия звучат для всего ИВДИВО, то есть задавая другим Служащим, Посвящённым, Ипостасям состояние компетентности роста 10-й Изначальностью. Роста Аватаров в каждом, того потенциала нового и самого выражения Дома.

Вот, вы идёте и просто это сознательно эманируете. Встраивая физику, через эту эманацию, в саму 10-ю Изначальность и в первое вышестоящее присутствие.

То есть, фактически, с одной стороны опустошаетесь, с другой стороны - насыщаетесь Отцом и его выражением внутри 10-й Изначальности, Изначально Вышестоящей Метагалактикой.

Близок ли холл первого этажа, как цель? Ну, как дойдёте – скажете.

*И.Д.: Ближе, ближе*.

Глава ИВДИВО О.С.: Ближе, ближе. Давайте. Там же 256 этажей, правда ведь?

*А.И. Лесенка винтовая, да?*

Глава ИВДИВО О.С.: Я так не видела. Цвет слоновой косточки.

*Е.И.: По-моему, пролётами?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, пролётами. Но это не винт. Это штопор*. (Смех в зале)* Пикирующий на первый этаж.

Дошли? Хорошо. Выходим на улицу. Поскольку вы там первый раз, попробуйте прожить эффект среды 10й Изначальности первого вышестоящего присутствия. То есть, вот, уловить эффект неведомого для вас, физичности. Для себя открыть что-то интересное.

Спускаемся по ступенькам вниз, кто ещё стоит около дверей. Возжигаемся концентрацией физичности первого вышестоящего присутствия. И, вот, максимально являя собой Отца, вот не всем духом физики, а эманируя собой Изначально Вышестоящего Отца 10-го присутствия, концентрируем точность физического выражения в концентрации эманации Огня Изначально Вышестоящего Отца собой встраивания в среду и эманации элементов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, встраиваясь в среду, сканируя внешние условия ИВДИВО 10-й Изначальности первым вышестоящим присутствием на вас, возжигая инструмент ИВДИВО каждого, 32й, и, прямо вот сканируя, встраиваемся для того, чтобы понять какую конкретно деятельность, как условия, мы можем сложить потом в зале у Отца. Чтобы мы сейчас насканировались, потом нам было предметно понятно, с чем мы можем работать. То есть, сами для себя, то есть, для каждого будут свои условия. Просто насканируйтесь 32м инструментом, внешними условиями Дома и ИВДИВО 10й Изначальности на первом вышестоящем присутствии. Можете там свободно походить.

Мне почему-то кажется, что пространство такое, плотно застроенное постройками, зданиями. Есть улицы, но они, почему-то для меня не широкие. Просто можете походить, не потеряетесь, самостоятельно, даже понаслаждаться движением на физике первого вышестоящего присутствия, осмысляя каждым шагом вписывание в насыщение 10й Изначальностью вами.

Прямо попробуйте повысить свою жизне- и энергоёмкость из восьмой Изначальности в 10ю и, утверждая внутренний рост вот этими Изначальностями: восьмой, девятой и 10й, Аватара в вас, чтобы вы насканировались новым.

Обратите внимание, чтобы вы Изначальным телом шли, не только физическим. То есть, там у некоторых идёт состояние, что физика больше ходит, чем вышестоящее тело. Возвращаем.

Если почувствовали, что достаточно, обращаемся к Отцу, спрашивайте: «Концентрация условия, сопряжения завершилась?» То есть, вы просто сопрягались средой внешне. Если завершилась, говорим. Возвращаемся в зал. Как у вас? В целом по группе – да. Не все кивнули. Хорошо.

Возвращаемся к зданию ИВДИВО. И теперь, когда вы вот идёте обратно, приближение к Дому – это приближение из внешних условий среды к внутренним. Почувствуйте накал условий внешних в состоянии сопряжений с внутренними: уплотнённость, насыщенность, концентрированное состояние. Вот найдите в вышестоящем выражении и в физическом теле это состояние. Будьте чутки и отзывчивы к себе. Свою работу итогом примите для себя же. То есть, не ждите физического подтверждения, а внутренне себя просканируйте, вы же не просто там шалтай-болтай бегали взад-вперед. Вы чего-то достигали. Итоги достижения: насканироваться внешними условиями, насытиться Синтезом и Огнём внешне, чтобы потом перевести это на внутреннее, когда вы пойдёте в здание. То есть, увидеть, что у Отца всё закономерно: любовь внешняя всегда как макро реализуются в состоянии микро и, входя во внутреннюю среду Дома, вы входите во внутренний потенциал условий Изначально Вышестоящей Метагалактики собою.

Входим в дом? Входим. Держим чётко форму тела абсолютностью явления телом. Продолжаем концентрироваться физически вышестоящим телом, концентрируя собою рост изначально-метагалактических условий. И поднимаемся уже теперь в лифте в мансардный этаж в крышу в зал Отца. Встали? Встали. Отца видим?

Труженики с мозольными руками и с натоптышами на ногах, обхоженными всю 10-ю Изначальность 1-ое присутствие – непочатый край. Я имею в виду – лёгкая обувь, чистота энергетики. Это ассоциация с образом – лёгкая обувь у всех. Проследили обувь там. Ваши ментальные надумки материализовались на руки как энергетика – перчатки сняли, сложные. Это же действия, моторика. То есть, вы там ходили, о чём-то думали, я молчала, вы там чем-то оперировали. Ментал превратился в энергетику на руках. Я ж говорю, мозолистые такие, как у кочегаров. Это глубина мысли сразу же ударила. Шутка, но правда. Снимайте энергетику с рук. То есть, это даже, может быть, о другом говорить. Сейчас говорит, покажи по-другому, слишком проассоциировала, вы даже напряглись. Когда мы ходим внешне по условиям, которые нам не свойственны, мы вписываемся и все наши энергетики, уровни, даже физически, если они не соответствуют Изначально Вышестоящей Метагалактике, они утяжеляясь, уплотняются, и они базируются где-то в чём-то. То есть, на что вы больше ориентированы: на путях или на действиях, то есть, либо руки, либо ноги. Всё. То есть, по-другому посмотрите и не напрягайтесь на меня.

Стоим перед Отцом, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая преображение по итогам физического выражения на 1-ом Вышестоящем Присутствии в экополисе. Возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез, Огонь и Условия, возможности самостоятельного сложения из Огня и Синтеза 10-ой Изначальности собственных условий для реализации целей каждого из нас, как учебный методический материал. Возжигаемся разрешением Отца. И теперь уже, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, внимая Отцу, спрашиваем: «А какую бы цель Изначально Вышестоящий Отец поставил лично для каждого из нас, чтобы мы потренировались именно на эту цель», – вот послушайте слово: «воспроизводить условия?» Вот там мы условия синтезировали и складывали, а в 10-ой – воспроизводить из Синтеза и Огня, который мы накопили. И послушаете, если надо запишите физически, потому что мысли, бывает, особенно Отцовские, раз, сразу же и улетучились. Вроде бы держу, держу, потом – раз и до свидания, Послушайте.

Взяли рекомендацию цели? Если не услышали, не смогли осознать, пробуйте просто проникнуться и в теле, телом впитать, чтобы в процессе работы у вас это расшифровалось. Мысль пришла, голограмма, восприятие, воспоминание чего-то.

Вот, сейчас будет такое действие: мы сначала думали, что вы один на один с Отцом, а потом Отец сказал, что всё равно необходима физическая концентрация, чтобы двое было. Опять же вы физически в паре с кем-то, но сложность работы сейчас будет в том, что в каждой группе будет присутствовать физически Отец, и в зале там и здесь на физике. Поэтому, вот когда вы будете друг с другом достигать реализации какой-то цели, поддерживая видение воспроизведения условий, знайте, что в этот момент рядом, даже пусть невидимо, непроживаемо для вас, присутствует взгляд Отца, его присутствие, концентрация, а там – Отец будет телом. И в принципе, чтобы вы понимали, что вот процесс сотворения будет ещё Волей и условиями Изначально Вышестоящего Отца.

В принципе, будем тренироваться в этом. Сейчас выбираем себе коллегу по работе и продолжайте работать. Только, вот, если можно, не будьте, как вчера – три-четыре человека. Крайний случай три, но не четыре и не пять.

*(Шум. Рассаживаются.)*

*Из зала: Ещё раз задание можно?*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Пожалуйста. Вы услышали рекомендацию от Отца в виде цели. Физически озвучиваете коллеге: «Я слышу это». Возжигайтесь Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца 10-й Изначальности и в зале перед Отцом в видении коллеги, как это происходит, вы самостоятельно складываете из Синтеза и Огня условия. Коллега смотрит, коллега при этом ничего вам не помогает, просто независимый наблюдатель. Вы направляете условия на цель, коллега подтверждает: вошло – не вошло, возожглись – не возожглись, получилось – не получилось. Условия вами вспыхивают. Коллега подтверждает, Отец подтверждает, ваше Дело исполнено. Коллега переключает взгляд на себя и аналогично делает то же самое, где уже я являюсь свидетелем и поддержкой тех условий. То есть, не так, как вы вчера: все вместе одну цель, или все вместе обсуждаете. Один молчит и просто смотрит, передавая Отцовский взгляд на физику. А я исполняю и только иногда спрашиваю: «Ну как ты видишь это? Как видит это Отец?»

Ну, что тогда разворачиваемся. Остаёмся в этой же группе, воспринимаем друг друга. Если позволите, мы с вами продолжим нашу традицию, когда каждая группа презентует те достижения, которые вы достигли. Потому что, многообразие опыта повышает вашу подготовку тренингом, когда вы учитесь видеть. Тем более с учётом того, что сейчас было состояние восприятие видение Отцом, тех или иных ситуаций. Не могу сказать, что или сами не можете сказать, что 10-я Изначальность далась нам в условиях легко. Вы хоть и быстро завершали, но это не из-за того, что у вас получалось, из-за внутреннего состояния – желания выскочить, из тех условий, которые синтезировались в 10-ой Изначальности.

С чем это связано, связано с банальной вещью: непрактичность натренированностью. То есть состояние – первичности Бытия там, или присутствия. Соответственно будьте мягки и восприимчивы тонкостью к тому, что будет здесь декламироваться и предоставляться. Очень есть интересные наработки в тех или иных группах. Попробуйте чуткостью вникнуть в процесс происходящего, так как многообразие опыта повышает вашу физичность в Изначальности, в 10-ой. Собственно, кто желает, у нас сегодня так все, дорожка уменьшилась, вы можете сюда проходить и просто рассказать по существу, что у вас получилось. Да, пожалуйста.

*И.Д.: Мы начали с того, что мы определяли, помогали друг другу определить цель, на которую нужно было Синтезом сложить Условия и зафиксировать. Мы такую вещь увидели, что надо же было определить фиксацию Отца в каждом из нас. И мы увидели, что мы начали друг другу, вместо того чтобы прожить Отца каждой из нас, рассказывать, как надо делать.*

Глава ИВДИВО О.С.: Лечить друг друга*.*

*И.Д.: Да. Отметили вот этот факт. И очень ярко, то есть Отец дал это прожить.*

*Из зала: Получается навязывание своего, другому.*

Глава ИВДИВО О.С.: Как неизбежность*.*

*Г.Н.: Что только так должен делать, а не так как Отец. Вот это вот момент, очень чётко увидели.*

Глава ИВДИВО О.С.: Преодолели, да?

*Г.Н.: Да, да.*

*И.Д.: Ну, после того как мы зафиксировали цель, стяжали Волю Отца на эту цель, прожили вмещение Воли Отца и эманацию Воли телесно. Зафиксировали это, вместили условия, сконцентрировав его. Вместили и прожили с фиксацией выразимости Отца каждой из нас, на происходящее, то есть, так ли это. Очень, кстати, интересно, потому, что, кажется, вот фиксируешь себя на том, что тебе кажется это так, а Отцом это не так, то есть вот.*

*Н.Г.: В некую иллюзию впадаешь, что это как Отец. Вот это слово «как», оно не даёт возможность, на самом деле видеть Отцом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Чем Вы потом восстанавливались в Отце, каким инструментом?

*Н.Г.: ИВДИВО, выходили в ИВДИВО.*

Глава ИВДИВО О.С.: Это внешне состояние, а внутренне чем?

*И.Д.: Мы всё время синтезировались с Отцом и фиксировали явление Изначально Вышестоящего Отца нами Аватаром Синтеза.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот, хорошо*.*

*Н.Г.: Старались вот это постоянно, как бы это повторять.*

*И. Д.: Входить в это глубже. И ещё такой опыт проживали и фиксировали сознательно, фиксацию вышестоящего синтез выражения физически и эманацию им 10-ой Изначальности. И разворачивали это максимально глубоко, фиксировали, на сколько вышестоящий синтез выражения устойчив в физике, на сколько плотно и в синтезе они могут взаимодействовать свободно, не усилием, а именно свободой естества действия. И в дальнейшем сфокусировались на фиксацию физическую Изначально Вышестоящего Отца нами и увидели, что внутренней фиксации достаточно, внешней не достаточно. И появилась необходимость прохождения разработанность оболочек Домов Отца 256и эманациями сквозь них Синтеза и Огня 10-ой Изначальности для того чтобы, если есть какие-то блоки или непроходимости вот это распаять. И мы начали проходить по каждой оболочке, эманировать Синтез и Огонь сквозь каждую оболочку, на некоторых застревали конкретно, но в дальнейшем поступила рекомендация: возжечься Нитью Синтеза и сквозь все Дома Отца.*

*Хочешь подключиться?*

*Г.Н.: Нет.*

*И.Д.: И сквозь все Дома Отца Нитью Синтеза насытив Сферы Домов Отца, развернуть Синтез Домов Отца с 256-ти до 2048-ми. И максимально зарядиться 10-ой Изначальности вот столпностью действия Домами, и прожить вот этот, наработать Синтез вышестоящего синтезвыражения с физикой там, чтобы физика не догоняла, а одномоментно действовала с вышестоящим синтезвыражением, заряжаясь 10-ой Изначальностью в Синтезе 2048-ми оболочек одномоментно эманировать Синтез и там, и здесь.*

*И мы зафиксировали вот именно столпность эманаций вышестоящего синтезвыражения с физикой и там и здесь одномоментно вот физически.*

*Н.Г.: А вот эта вот эманация ... вот это, эманация через оболочки у нас получилась почему, потому что Отец внутри проживался, а во вне его эманировать не получалось. Видимо за счёт того, что вот эти вот блоки некие, которые мешали эманациям, поэтому пришлось вот пройти, весь этот этап от 256и до первой оболочки.*

*И.Д.: И ещё, кстати, вот такой момент, вот проходя каждую оболочку и фиксируя свободу эманации Синтеза и Огня каждой оболочкой, Синтеза и Огня 10-ой Изначальности, по итогам эманации проживается неимоверная лёгкость.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот она и есть неимоверная лёгкость. Спасибо большое. Передайте ваше состояние нам. Тоже очень ценный опыт. Потому что Отец вышел на эту группу сам. То есть, не так как я вам сказала: обратите внимание, попросите Отца. Вот здесь Изначально Вышестоящий Отец 10-ой Изначальности сам взял на тренировку, данных Служащих.

*Е.Ф.: Я отрабатывала тонкость восприятия вышестоящего Тела, и вот сонастроилась с физикой. И у нас была, очень командная работа вот, именно на каких-то нюансах. Вышестоящее больше вышестоящая Изначальность, да чтобы физика не перебивала.*

*Из зала: Не была слоном в посудной лавке.*

*Е.Ф.: Ну, в общем, да, вот было такое. Ещё мы увидели, что в 10-ой Изначальности вот очень важны вибрации. Когда мы вышли к Дзэю, сначала мы оттренировывали наши инструменты, вот именно нас созвучность с 10-ой Изначальностью. Вот буквально Путь Изначальности, когда ты его видишь, буквально, как музыкальный инструмент. Вот ты делаешь шаг, и через вибрацию идёт сонастройка материи и физики. И вот непередаваемое, именно, состояние Тела, когда через это звучание с ног начинает пронизывать буквально до головы.*

*И.Д.: Очень даже передаваемо.*

*Е.Ф.: Спасибо. И вот даже когда вы выступали, я тоже разворачивала Путь Изначальности, вот он сначала, как инструмент пристройки работает и не встраивается, потом раз встаёт, не берут. И он начинает пристраивать к вашему Пути тому, что выражается вами, как выражается вами Отец и в какой-то момент происходит, знаешь, как Синтез Пути, и вот именно через Путь Изначальности переходит вот тот опыт, который вы наработали. Первый раз такое восприятие.*

*Из зала: Натренировали инструмент, и он сразу начал работать во время того как передавали опыт. Здорово.*

*Е.Ф.: Через голос. Вот у Лены с книгой было очень интересно, расскажи.*

*Е.З.: Когда Отец мне показал, как читать книгу. Прочтение и чтение, в чём разница. Про что-то или что ты делаешь. И вот сонастроенность, когда он как бы прислонился своей головой, мы сидели просто вместе и смотрели в эту книгу. И буква Отца просто вошла тонко изящно, вошла и ты горишь ей. Когда ты можешь нырнуть в эту книгу, увидеть глубину всего этого то, что ты читаешь. Когда ты сам становишься этим Синтезом, который эта Книга тебе передаёт.*

*Е.Ф.: И с другой стороны ведь Книга несёт собой Алфавит Отца, альфа и вита, да как витиё жизни. Тем более 10-я Изначальность Нить Синтеза. Я на Лене увидела, что Книга если её видеть, как витиё Синтеза Отца и сонастраивать своё витиё Синтеза с витиём Синтеза Книги, то идёт переливания Синтеза, другой метод чтения через Нить Синтеза, когда идёт вплетение условий, возможностей, Алфавита Отца такой естественный, гармоничный, не надо никуда нырять.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое*.*

*Из зала: Здесь как-то по-другому идёт, ты думаешь об одном.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, 10-я Изначальность она имеет такую специфику, что она сама выводит на то, что нужно передать. То есть ловите не внешние слова, ловите то, что вам внутри фиксируется. То есть, я вот смотрела на вашу группу да, вот вы попробуйте втянуться в условия тех ведущих, которые передают сейчас видение какими-то достижениями. То есть не ловить слова, а ловить внутреннюю суть как бы втянуться в это состояние. Да, пожалуйста.

*Е.Б.: Она меня вывела, говорит – начинай. Мы сначала расшифровывали цель. Помогали, друг другу, увидеть Отцом как звучит цель. И вот Оля - это работа с инструментом Форма. А я прожила, и развернули мы так цель как: уловить, воспринять глубину светскости базовых основ Человека, а Человек какой 10-й Изначальности? А Человек, какой там? Воспринять Человека изначально вышестоящего, он же так сильно должен чем-то отличиться от девятой, от 8-ой, вот именно 10-я она какая? И вот эти базовые основы адаптивно не адаптивно развернуть здесь. Проникнуться вот этими условиями светскости той среды выражения Отца и человечности. И вот мы вышли на то, что цельность – это как раз вот другой уровень, глубина человечности выразимость Отцовскости и Отцовской светскости.*

*О.Ш.: Очень интересный опыт — вот развёртки условий, дееспособности инструмента Формы служения. Вот всё то, что мы привыкли, как бы называть инструментом Формы служения в 10-й Изначальности, мы увидели совершенно другие возможности. Первое, что открылось, это что Форма – она, как мы в голограмме, да, и когда каждая капля несёт целый океан, так и вот эта Форма служения на каждой единице Тела, она точно такая же. То есть это Форма не только как внешняя, она Форма проникающая и внутри. Вот это было просто как потрясение, это первое. А потом увидели то, что Форма в изначально вышестоящей Реальности она несёт такую цельность и реальность увеличением количество возможностей этой Формы.*

*Мы увидели, что это не только как внешняя наша защита, то есть эта Форма, которая нас защищает, для нас простраивает какие-то условия. Она корректирует и те эманации, и излучения, которые мы разворачиваем собою. То есть она и туда, и сюда она тоже вот это всё корректирует.*

*Глава ИВДИВО О. С.: Позвольте небольшой комментарий, вот на сколько, сейчас мы слышим то, что нам передают, на столько, мы слышим, что нам говорит Отец. Вот просто сейчас ловите себя на этом состоянии. Вот возможность слышать другого это такая же аналогия, как возможность слышать Отца. Вот сейчас, словите себя на моменте в чём вы, в каких вы мыслях. Вы, может быть, не вникаете в поверхностность сказанного, но берёте глубину. Вот такой же аналогией вы сейчас слышите Отца. Вот мы с вами отрабатываем Аватарскость, и она в этом – возможность слышать в любых словах, пусть даже они будут, вопрос не в вас, а вообще, ту глубину, которая идет как передача. И не просто информация, а внутренней сути. Вот сейчас на других или на этой группе, или на следующей, пообучайтесь, будучи в зале воспринимать и слышать Отца как Аватары. Видя что-то новое, что вам несут даже просто информационно. Да, вот эти состояния, сказать вам, чтобы вы, даже на это обратить внимание. Спасибо.*

*О.Ш.: Потом ещё вот один момент, который мы на Форме увидели, что Форма она, такая характеристика как психодинамика Генезиса Синтеза этой Формы, то есть от каждой мысли от каждого слова, когда постоянно идёт преображение каждого из нас, да, этим. И Форма, она, то есть она всё время меняется.*

*Из зала: Она типизируется так.*

*Из зала: Форма динамична.*

*О.Ш.: Ну, динамична это какая-то вот более застывшая характеристика, там более объёмная, ну, вот смотря, что ты вкладываешь в это, наверное. А вот как-то тоже никогда так не видели. А здесь, причём ну, когда было сказано, что сложили условия Огнём, и мы входили в глубину Синтеза и увидели, как реагирует буквально на каждое слово и меняется вот эта вот Форма. То есть, складывается вот это вот глубина и это на столько, явно было показано нам. И именно вот, ещё раз, почем-то хочу сделать упор на то что, Форма – это не только вот внешнее, а Форма это и внутреннее.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*Е.И.: А, можно мы? У нас тоже форма и мы то же…*

*(Шум и смех в зале).*

*Е.И.: Форма чуть не упала!*

*В.З.: Я сейчас быстренько скажу о том, что мы, когда в 10 Изначальности выявляли цели, выявили её. И я стала смотреть на Женю, и за ней увидела Отца. И я думаю, чего это он за ней?! И я думаю, как-то надо подвинуться или в эту, или в эту сторону, чтобы он между нами. А он чётко, всё равно за ней, и как-то, чтобы я не двигалась - и через неё он пошёл на мен, через неё. И в этот момент…*

*Е.И.: А у меня была цель: присутствие Отца (так, на минуточку), поэтому чётко так всё совпало!*

*В.З.: И вдруг начинается парад, и Женя открывает глаза. Именно её глаза – в окно, в небо. И, то есть, Отец вот в этот момент только посмотрел на парад черед неё.*

*Е.И.: А Вера смотрит на меня, я смотрю вот так вот на парад, она за мной видит Отца. И она говорит: «Ну, вот, просто всё сошлось». Вот, так было приятно!*

*В.З.: А цель у меня была: цельность внутреннего и внешнего. То есть, иногда мы вовне одни, внутри другое. И, мне кажется, когда вот эта вот разность внутреннего-внешнего, оно рождает сомнения. И, вот, чтобы этих сомнений не было, нужно приводить в цельность внутреннего и внешнего, открывая, может быть вот вокруг себя, создавая условия ИВДИВО. Вот это поможет нам войти в цельность.*

*Е.И.: Сначала Вера работала над реализацией условий на эту цель, а потом я. И я, вот, заметила, что я взяла эту цель и начинаю её крутить. Вот, я ж поняла цель эту. И, видимо, я её не приняла. А, вот, куда пристроить реальность? Стою. То она у меня над головой, то она у меня в руках. Думаю, что за странная технология? А это не технология. Это, как раз, ещё* ***не*** *технология. Это надо - принять надо эту технологию! Дело в том, что принять сначала надо эту цель, которую Отец мне направил. И, когда я её приняла, вот тогда уже начал формироваться во мне тот Синтез.*

*И действительно, ты правильно говоришь, мало мы находили в 10-й Изначальности, причём надо было по крохам-то собирать, собственно. Помогла Сфера ИВДИВО, которая проницаемая и она Синтез из Изначальности проницает. И присутствие Отца, естественно, помогло вот этому сложению. И сложилось именно всем Телом – телесно. Когда вошло, вот, сложилось.*

*Что касаемо формы. Тоже. Первое, что вышли в зал, выбрали инструмент: Форма. И мне Отец говорит: «Шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре». Я так: что шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре? А это форма в 10-й Изначальности, она должна быть в соответствии! Да! Вот, хорошо шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре. Значит, возжглась тем, что мы стяжали Огонь и Синтез.*

*Потом увидела вот эти, вот, нюансы, как раз проницаемостью, её ответ на изменение. И, я думаю: «Так, видимо я адаптируюсь. Вот, сначала надо было возжечься, потом - всё» Говорю: «Отец, мы начинаем Тренинг». Он говорит: «Это и был Тренинг». (Смех и шутки в зале)*

Глава ИВДИВО О.С.: Всё получилось, спасибо всем. Спасибо большое.

Кто? Димыч, давай, рассказывай! А-а, дамы? Пойдёте? Нет, не пойдёте.

*Д.Б.: Нет, рано ещё.*

Глава ИВДИВО О.С.: А, вы не пойдёте. Ну, хорошо, не вопрос.

*Т.Я.: Давайте мы.*

Глава ИВДИВО О.С.: Давайте.

*Т.Я.: Ну, у нас всё было профессионально. Мы, ну, я в частности, запомнила технологию досконально, что надо делать. И поэтому мы по-деловому всё исполняли. Мы пришли к Отцу…*

Глава ИВДИВО О.С.: Отмуштровали!

*Т.Я.: Да. Вышли к Отцу, всё сделали, что нам сказали, переоделись, преобразились. У меня была цель: видеть присутствие. Он мне сказал: «Видеть присутствия». Не на присутствии, а присутствие. Но, подразумевалось – Отца. Вот.*

*А Света сама скажет.*

*Вот, и я обращаю внимание на то, что когда я всё исполняла, Света она, как бы, видела, я ничего не видела.*

*А, когда Света делала, она ничего не видела, но я видела всё.*

Глава ИВДИВО О.С.: Поделились полномочиями вовне?!

*Т.Я.: Да. Мы всё, в буквальном смысле, отстрелялись по-быстрому, всё исполнили. И потом было задание: сходить к Дзэю.*

*Значит, этих инструментов я не знаю.*

*Да, Свет, ну, вот ты расскажи, что там ещё? Да о цели.*

*С.А.: Ну, когда, значит, мы выходили, чтобы сложить условия у Владыки – у Отца 10-й Изначальности – самое главное, что интересно, когда мы вошли в практику, вот, настолько Таня глубоко вошла вот в этот синтез присутствий, что даже, когда самолёты, она уже сидит и такая вот стоечка была. И это всё проживалось, вот эта Ось. И я тоже, благодаря, вот я очень редко проживаю какие-то моменты, а сегодня прям яркое такое проживание было. И мы так выстояли это, ну, прям, не хотелось бежать. Было интересно, но бежать не хотелось.*

*Ну, потом, вот Таня, значит, работала с присутствиями. А у меня была цель: выразить философа Изначально Вышестоящего Отца собою в 10-й Изначальности. И, вот. Таня увидела, когда вот я воспроизводила условия Синтезом у Изначально Вышестоящего Отца. Прям, она увидела такой светящий…*

*Тань, скажи, что ты там увидела?*

*Т.Я.: Я увидела такую прозрачно-светящуюся какую-то дж-ж-ж-ж-ж, и прям, оно так дж-ж-ж-ж вошло. Ну, очень забавно, надо сказать!*

*(Показывает жестами. Все смеются).*

*В.Ч.: По-моему, очень забавно!*

*С.А.: Вот, и в это время… В это время как раз со мной тоже самое происходило. Вот, очень яркие внутренние глубокие проживания, прям заполнение было. И на самом деле очень яркое проживание, что что-то там произошло.*

*Ну, потом мы начали работать с инструментами. Я просто добавлю к тому. Таня видела всё время моё положение работы с Дзеем, в зале. Она видела почему-то всё время я, вот, всё время что-то… А было задание.*

*Л.П.: Про бурение расскажи, когда тебя дж-ж-ж?*

*С.А.: А? Ну, да, наверно что-то происходило. Потому, что продолжение работы, видно, было… Почему я потом подумала, мне задание было, рекомендация, что нужно проникновенностью работать, да? Вот, войти в проникновение и в глубину. Я думаю, что, вот именно, наверное, работа с Дзеем была как раз на эту тему, что-то из меня… Ну, я не знаю, что-то… Такая, вот, какая-то работа была.*

*Инструмент не смогла определить. Но, как проживание – Полномочное Мышление. Но это так…*

*Вот, ну, что-то такое, что из меня видно что-то уходило, а что-то входило таким образом. Так.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*Т.Я. Ну, мы, когда вышли к Дзэю, тоже всё сделали сугубо по правилам. Всё у нас было «чин чинарём». Ничего не забыли – «чин чинарём». И потом пошли.*

*Потом мы с ней стали искать инструменты. Она говорит: «А тебе не кажется, что мы там уже «во всю ивановскую» крутимся?».*

*Я говорю, давай отложим этот список, кто чего делает. Вот.*

*Ну, а со мной происходило, ну, это смехота. Вот, знаете, говорят, что б мысль вошла в голову, надо пробуравить, да?*

Глава ИВДИВО О.С.: Трепанацию.

*Т.Я.: А, для того, что б в меня вошёл Столп Изначально Вышестоящего Отца, мне пытались все Служащие разорвать Тело на куски. Это было так! Я так думала! А что же сейчас будет такое?! Значит, я подпрыгиваю, опускаюсь, подпрыгиваю, опускаюсь, подпрыгиваю... Потом я подпрыгнула так! Уже зала-то нету! И я думаю: они меня обратно-то заберут? (Смех в зале)*

Глава ИВДИВО О.С.: А они, такие, рукой машут и говорят: «Улетай!»

*Т.Я.: Я думаю, они меня поймают! а они говорят, а какой инструмент ты выбрала? Не знаю! Не до того было! Потом приземлилась!*

*А потом начался второй этап у меня. И я проживаю, что в меня должно что-то войти. А оно не вошло ещё. Думаю: «Ага, значит надо по-другому!» Думаю так. Думаю, так будет! Думаю: «Пойду другим путём!» И я начала, как сумасшедшая, расширяться. Я расширяюсь и думаю: Вот сейчас лопну». И вдруг мне внутренний голос говорит: «Доверься». Я доверилась и где-то треснуло!*

*(Всеобщий смех)*

*Т.Я.: А потом, значит, я присела.*

*А мне говорит Света: «Чего там я делаю?» Я ей говорю: «Света, подожди!»*

Глава ИВДИВО О.С.: У меня плечо трескается, да?

*Т.Я.: Помнишь, вот это, вот. Это был Столп Изначально Вышестоящего Отца*. *(Смех и шутки в зале)*

*Е.С.: Огненный центр, да, вскрылся?!*

*Т.Я.: Спасибо. А потом я уже в зале сидела, и приходила в себя.*

*А что я видела про Свету? Света, как вошла, она, вот, как гимнастка в зале, она вот так вот всё время — вот так вот прыгала.*

Глава ИВДИВО О.С.: Кульбиты это.

*Т.Я.: Да. И, я так поняла, что через это движение. её пытались, вот как вот это, как в Теофе, вот, в какой-то, во что-то до центра, как-то вот довести. Вот это вот у меня такой мыслеобраз.*

Глава ИВДИВО О.С.: Комментарии? Да, да, пожалуйста. Спасибо большое.

Комментарий по поводу: «кульбитов», и «когда же они меня словят». Проблема была в том, что вы это сами делали с собою. То есть никто другой из Служащих к вам не прикасался. Потому? Да потому что, чтобы на записи потом не было неадекватного восприятия. То есть работа была сейчас один на один с Отцом, и максимум включался Изначально Вышестоящий Владыка Дзэй, ну, Аватар Синтеза. Всё!

Чтобы просто поставить все точки над «и». Вот эти ваши внутренние состояния, это просто борьба противоположностей, которые решали: в плюс или в минус – в преображение, или остаться в старом. То есть это, вот, именно состояние было таких переходов и трансвизирования условий.

Всё. Мне важно, чтобы вот эта, вот группа рассказала. Тут очень интересная была работа с Мечом. Передать опыт вам. И, в принципе, как кто ещё считает нужным – пожалуйста. Пожалуйста.

*В.О.: Ну, перед нами стояла задача. Перед Еленой Павловной стояла задача...*

*Е.Ф.: Да, я получила очень такую, наверное, необычную цель: заняться своим Физическим Телом. Что это такое, я не осознала.*

*Из зала: Елена Павловна!*

Глава ИВДИВО О.С.: Ищи, туалет — вот здесь.

*(Общий смех)*

*Е.Ф.: Что это такое, я не очень осознала. Ну, я поняла, что мне что-то нужно делать. И, вот, как я потихонечку, потихонечку, вот, потихонечку, потихонечку заполнялась Синтезом Отца, чтобы сложить условия в 10-й Изначальности для работы со своим Телом*

Глава ИВДИВО О.С.: Физическим Телом.

*Е.Ф.: Физическим Телом. Работа была, ну, в общем длительная и достаточно тяжёлая, потому, что как-то вот здесь вот да, вот заполняемся, а дальше - нет. И потихоньку…*

*А Вита хорошо это отслеживала.*

*В.О.: Можно буквально… я тебя остановлю. И, вот, как переключение произошло только тогда, когда Елена Павловна увидела, что Физическое Тело, как она это воспринимает, и Физическое Тело*…

*Е.Ф.: О котором, говорил Отец.*

*В.О.: Поставил в задачу Изначально Вышестоящий Отец, что это две совершенно разные субстанциональные и сутевые формы. И, вот, именно тогда пошло переключение принятия Телом Воли Изначально Вышестоящего Отца 10-й Изначальности.*

*Е.Ф.: Ну, и сложение, соответственно, условий.*

*Ну, и в дополнение ко всему, Оля нам дала хорошую рекомендацию, как своё Тело, вот, ну, растормошить – Мечом плашмя по всему Телу. Запускаешь Меч, и он тебя… И, у меня рекомендация: этим заниматься целый месяц.*

*И.Д.: Как? Ещё раз, как «плашмя»?*

*В.О.: Минуточку, минуточку, вот, в продолжение рассказа Елены Павловны. Можно озвучить, вот, задачу, которая была поставлена ей.*

*Стояла задача: вырабатывать Синтез. И оказалось, что именно телесной выразимости, именно, знаете вот такой мягкой, расструктурированной, но цельной телесности на тот момент не хватало. И прекрасный метод. Меч, который есмь выражение Воли Изначально Вышестоящего Отца. Запуская его, нужно добиться обязательно звука.*

*(Показывает, как Меч бьёт плашмя по коже Физического Тела).*

*В.О.: Вот такой звук.*

*Е.Ф.: Чтобы слышать этот звук.*

*(Показывает, как плоскостью Меча шлёпать по коже рук и ног).*

Глава ИВДИВО О.С.: Прикосновение.

*В.О.: Прикосновение Меча. То есть он расструктуривает то, что заструктурировано.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот именно расструктуривает.

*В.О.: Да! Именно так, вот, Отец говорил.*

Глава ИВДИВО О.С.: На самом деле, этот метод очень сложен, он болезненный для Вышестоящего Тела, но если вам необходимо достичь именно преодоления блоков и расструктуренностей, и чего другого с точки зрения… То есть, вы до восьмёрки не дотянули, то может помочь семёрка, как выражение Воли и Духа. То есть Меч – вершинное состояние. Ну, что мы сегодня и сделали, да?

*В.О.: Да!*

*Е.Ф.: А можно добавить?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да.

*Е.Ф.: У нас тоже включался Меч вначале. Но он включался не как, вот, битиё. А это, видимо то, что можно делать, не доводя Тела до такого состояния. Когда он просто начинает звучать. То есть это звучание Меча с сонастройкой с Физическим Телом, как 7-го горизонта, и просто начинаете выравниваться, что называется. ну, это уже как бы…*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, у каждого своё. Есть свои нюансы, вот да. В данном случае это была…

*Е.Ф.: Смотря кому какой вариант подходит. У каждого свой вариант*.

Глава ИВДИВО О.С.: Да

*Е.Ф.: Ну, на данном этапе нашей жизни...*

Глава ИВДИВО О.С.: Всё, спасибо. Ну, всё вы теперь знаете.

*В.Ч.: Можно несколько слов?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, конечно да.

*А.И: Как вас там по-батюшке?*

*В.Ч.: По-батюшке - Отцововна.*

*(Общий смех)*

Глава ИВДИВО О.С.: Молодец!

*В.Ч.: По-матушке не буду говорить!*

*(Общий смех)*

*В.Ч.: И, раз уж мы за слова заговорили… Собственно, исходя из анализа, лингвистического анализа задания, мы и нашли решение. Когда ты сказала: «Не синтезируем, а воспроизводить». Мы это слово проанализировали. Выделили две основные части. «Вос» - как воссоединённость. «Производить», как производство – наше любимое производство, вот так, как это практики, а это мы делать умеем и любим. И, потом, же мы их знаем, у нас есть список. Опять же, мы хотели правильно сделать. И любим это! И, значит, умеем. Воссоединённость – третий горизонт. Из практик, третий горизонт – теургия. Всё, решение готово! Мы стяжали Теургию Синтеза Аватара Изначально Вышестоящей Метагалактики у Изначально Вышестоящего Отца.*

*Я коротко рассказываю, естественно, мы шли каким-то определённым путём к этому. Пока мы ещё тоже устаивались в 10-й Изначальности.*

*И подействовали просто Аватаром, войдя в Теургию. Вот, Анатолий это исполнял. Можете считать с него этот опыт, потому что у нас было интересно. Мы подействовали каждый своим методом. А потом обменялись методами в насыщении условиями цели. И, подействовали методами друг друга, и получилось, что (мы на этом тоже сосканировали), что Аватар тем и Аватар, что он никогда не повторяется. То есть, вот мы нашли, у нас это в опыте есть, и в следующий раз подействовать всё равно иначе как-то будет. Поэтому вот сейчас можете эманациями считать это. И в том числе, как метод, как нахождение метода. Путь к нахождению метода.*

*Вот, у меня был другой принцип, но там больше с аватарством Синтеза. Как Аватар Синтез Синтеза - у него воспроизводство, или синтезирование условий в базовой комплектации, как возможность. Поэтому, там не было вообще, ну, вот, я не прожила никакого вхождения (то есть мои по-батюшке Кутхумности, скажем так) и подействовала. Извините за каламбуры. Вот.*

*И ещё очень интересное наблюдение. Я его связываю с тем, что десятка – это чётная Изначальность, и она мне показалась какой-то более родной воспринимаемой, чем девятая. В сравнении. Вот. И, как-то я, ну, как говорят «как дома», и вот тут реально такая-то вот. И, то, что Отец всегда был рядом – и там и здесь, это ну прям видно было аж Телом. Он не просто был третьим, а как-то он был целым.*

Глава ИВДИВО О.С.: Фа-минор?

*В.Ч.: Да, прям, красиво.*

*Ну и потом мы, когда пошли инструменты разрабатывать, очень интересно. С нами был, Отец работал индивидуально, я первый инструмент даже не смогла расшифровать, какой инструмент, потому что у меня было впечатление, что мы с Отцом танцевали. И он прямо каждым, даже прикасаясь ко мне, вот, моментами, я чувствовала, что в этом есть, у меня такое идёт раскрепощение, как вот, ну, передать это совершенно невозможно! Как будто вот он мне меня даёт вот той телесностью, которая и должна быть там. Он мне знакомый, но очень приятный, и какой-то честный, не знаю, какой-то истинный*.

Глава ИВДИВО О.С.: Сначала «Отцова» исполнила Теофу, а потом Отец Теофой ответил (Отцовой). Потому что состояние танца – это всегда либо теофическое действие, либо какая-то практика с Теургией связана. То есть, верчение состояния тела – это либо теофичность, либо состояние теургичности и Теургии. Ну, это, спасибо, в общем, спасибо, сейчас Анатолий, пожалуйста.

*А.П.: Ну, я говорил, что мы начали с расшифровки целей. Вот. Для меня этот процесс был достаточно трудоёмкий, но потом, да, мне удалось найти и расшифровать цель, но как оказалось, эта, ну, цель была несколько фрагментарна. До этого. После этого начались более сложные вещи, вот, но стандарт привел на этот синтез с Отцом, с Аватаром, а потом, потом, значит, когда мы, был предложен инструмент работы Домом, ИВДИВО каждого, да, вот. Это помогло мне убольшить, в большем объёме и как раз в полноте, расшифровать эту цель. И вот когда полетели самолёты, мы поняли, что этот знак, что мы успешно согласовали эту цель. Вот, далее вторая часть задачи связана с разработкой условия для реализации этой цели, да. Ну, Вера уже сказала, Теургия Аватара, да. Вот. И здесь мы прожили замечания Отца: недостаточно физичности, вот. И в связи с этим, значит, у меня до этого ещё возникло в процессе вот слушания тебя некоторый опыт: оказалось, что, допустим, физичность Вышестоящего Тела можно нарабатывать методом, вот, это иерархический метод или вот метод последовательных приближений, если говоря математикой. То есть, можно идти снизу-вверх, а можно сверху вниз. Ну, допустим можно использовать…*

Глава ИВДИВО О.С. Толечка, спасибо большое, спасибо большое. Уже стало во времени немного ограничено, должен быть перерыв. Вот в поддержке Веры я хочу сказать, что Отец может вальсировать, да, или как-то ввести вас в танец, но когда мы с вами включаемся в такую работу, где нас много и это не бал и не какое-то мероприятие, то восприятие нами танца и движения – это больше всё равно практика из тех двух, которые было сказано выше. Чтоб ты просто не напрягалась, или там как-то... *(обращаясь к Вере).*

*В.Ч.: Я очень ненапряженная (смех).*

*А.П.: Можно добавить*?

Глава ИВДИВО О.С. Можно.

*А.П.: Вот я вот когда она танцевала с Отцом, мы же проводили практику уже отдельно, ну, тренинга с Отцом, я, в качестве тренинга, этого инструмента, пел с Отцом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вы не одни, у нас были и другие, спасибо Вам большое.

*Из зала: Какой танец был?*

*В.Ч.: Танец? Я не уверена, что это было название у этого танца какое-то есть. Не, не в курсе, нет.*

*Из зала: Теургия, Изначальная (смех).*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*Н.Г.: Можно?*

Глава ИВДИВО О.С.: Попробуйте, давайте.

*Н.Г.: Я сегодня всех благодарю за тот опыт, который, да, я от вас от всех получила, потому что мне сегодня Отец поставил цель: разнообразие вариантов применения, да, представляете, какой опыт я сегодня получила? Вообще! Спасибо большое всем!*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. Есть ещё желающие? В принципе да, когда каждый просит за себя, фактически, служа другим, восходишь сам, то есть, фактически состояние многообразия даёт потенциал поддержки роста, так что, спасибо. Давайте.

*А.И.: У нас цель была выражена разными словами, но суть была в том, что нам необходимо было сорганизовать Вышестоящее Тело и Физическое тело в цельность и эту физичность попроживать. Далее у нас были разные работы, но я могу сказать, что, в итоге я вышла на то, что у нас есть инструмент, который называется* *«Воскрешённое Физическое Тело». И вот инструментом «Воскрешённое Физическое Тело» можно синтезировать вот в цельность два выражения: физическое и вышестоящее. Я вот сейчас говорю, соответственно я стараюсь говорить в цельности Вышестоящего и Физического Тела и вот этот вот инструмент «Воскрешённое Физическое Тело», он как раз даёт очень интересную возможность, состояние, проживание, когда ты одновременно в цельности, ты широкий и, я, когда слушала вот тех, кто сюда выходил, я сразу отслеживала процент что ли задействованности Вышестоящего тела физикой и ну, то есть, это тоже интересный процесс. И, если ещё откровенней, я увидела, что вот такой вариант: мне нужно было подружить Физическое Тело с Вышестоящим, я увидела, что Вышестоящее Тело по отношению к Физическому – это более качественное, может быть, да, выражение Отца, да, потому, что там другая мерность, другая физичность. А по отношению к Вышестоящему Телу Отец – это ещё более высокое Тело. Есть некая внутренняя иерархизация вот этой цельности. И вот когда вот так вот докручиваешь, то Воскрешённым Физическим Телом, собственно, приходишь к тому, что одно из твоих самых Вышестоящих Тел – это Изначально Вышестоящий Отец 10-ой Изначальности.*

*Т.Я.: Надо скромнее быть, наверное!*

Глава ИВДИВО О.С.: Она что-то сказала, Вера?

*В.Ч.: «Надо быть скромнее». Она так говорит, как будто извиняется.*

*Т.Я.: Одно из твоих Тел – Изначально Вышестоящий Отец 10-ой Изначальности.*

*А.И.: Одно из твоих Тел – Тело Изначально Вышестоящего Отца, например, 10-ой Изначальности, так как мы с ним работали, ты воскрешаешься Изначально Вышестоящим Отцом, его Телом.*

*Т.Я.: Воскрешаешься Изначально Вышестоящим Отцом, Отцом, как инструментом, но не самим мужчиной-Отцом!*

*В.Ч. А зачем гендерное восприятие было включать?*

*А.И. Отцом как мужчиной. Я не пробовала Отцом мужчиной воскрешаться в этой жизни физической*

*В.Ч. Неотчуждённость есть, я так понимаю, да?*

Глава ИВДИВО О.С. Нет, всё-всё-всё-всё-всё, всё, остановились.

*Л.Л.: Пусть я немножко добавлю. Физически, физическое Тело, релакс физического Тела, и тогда 10-я Изначальность, реальность 10-ой Изначальности не смогла в воле офизичиться в моём Теле.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. Благодарю. Давайте, давайте, давайте. *(готовятся к выходу следующие).*

Глава ИВДИВО О.С.: Давайте, давайте. Не пойдёшь? Как вам было сложно быть самим в центровке зала 10-ой Изначальности, так же сложно Вас перевалить позицию восприятия с одной группы на другую. Это вот, сколько было групп, столько было уровней Изначальности физически, каким-то принципом Аватара переданы нам, а нами воспринято. Поэтому вот попробуйте зафиксироваться, всё-таки восприятие своё отвлечь от внутреннего и перевести во внешнее. Давайте.

*Е.С.: Начну с того, что мне удалось, повезло, удалось поработать с двумя группами. И вначале я увидела, значит, во взаимодействии, да, с парой, что, если Отец из Синтеза выявляется, ну там некий объём, да, Огня, может быть Огнеобраз, да, с той целью, которая из записи с какой-то целью из Синтеза Отца выявляется на ту, что ты просишь у Отца. Соответственно, если по какой-то причине ты не берёшь, ну, не важно, не нравиться вам или ещё что-то такое, не готов к тому, что предлагает Отец, Отец тут же предлагает, значит, по твоей просьбе несколько вариантов таких маленьких уже Огнеобразов. Пожалуйста, выбирай любую. Да, то есть, я вот наблюдаю, как другой человек пристраивается к этой цели, я увидела.*

*Значит, мне была предложена цель: Человек Изначально Вышестоящей Метагалактики, который живёт синтезом 9-и, 10-и Изначальностей и бытует в Экополисе 10-ой Изначальности соответственно, как у себя дома, вот это состояние. Поэтому я очень быстро пришла к 32-м инструментам, бытовать же, надо чем-то научиться там. И, значит, когда вышла, мы уже вдвоём начали работать. Сначала у меня развернулся ИВДИВО каждого и, значит, наблюдая, как этот инструмент начинает работать, я вижу, что если Тело не работает, то ИВДИВО каждого развернулся – нечем работать. Соответственно, раз целеполагание Отца зафиксировано Синтезом, то вот оно и фиксируется инструментом «Потенциал».*

*И вот начиная как-бы вот пристраивая, да вот, ИВДИВО каждого и тот Потенциал с теми записями Синтеза, которые Отец включил, начинается потихонечку-потихонечку включаться физическое Тело и в синтезе двух Тел, естественно, потому, что иначе ты выпадешь оттуда и не сможешь действовать. То есть, обязательно такое взаимопроникновение двух Тел, когда ты начинаешь инструментами дальше разрабатываться. Следующий инструмент включается, следующий. Потом Совершенная Мысль включается и т.д. То есть они не подряд, они по-разному включались. Но нужно же увидеть, что, во-первых, 32 инструмента во взаимовыражении – это 32 на 32. То есть, каждый инструмент, он, абсолютно связан со всеми остальными. Поэтому тут же вот нужно видеть, как Отец и Аватар включают те или иные инструменты, чтобы мгновенно реагировать на новые выражения.*

*Во-первых, одного и того же инструмента, синтеза других инструментов и так далее. Вот в частности, например, Форма. Это идёт такое взаимопроникновение не только этих Форм, которые у меня есть, а вообще всего инструмента телесности, и, вообще там по взаимовыразимости – восемь.*

*В конечном счёте, значит, было много инструментов разных и, значит, включился ИВДИВО каждого. Потом мы вышли, чтобы закрепить этот результат: стяжали Образ Отца Человека 10-ой Изначальности, Слово Отца и План попросили, естественно Человека 10-ой Изначальности, попросили скорректировать План Творения каждого, который уже есть.*

*И когда ещё был инструмент ИВДИВО каждого, мы увидели, что там вот Оболочка ИВДИВО Служащего, да, Оболочка вот, и она не задействуется, если ты не просишь её задействовать. И этот инструмент, ИВДИВО каждого, он помогает её включить и задействовать в прочем синтезе всех инструментов, опять же по Закону «Всё во всём». Благодарю всех.* Спасибо большое.

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*В.Ч. Ты этими инструментами действовала в Экополисе или вне этого, у Дзея?*

*Е.С.: У Дзея.*

*(выходит следующая пара)*

*Л.П.: Ну, мы увидели специфику этого задания, как уже Вера, по-моему, сказала, что надо воспроизвести условие, которое Отец нам дал. Настяжав всего и попробовав применить варианты вчерашних действий, у нас это очень так сложно получалось. Поэтому увидели, что эффективно и легко становится тогда, когда ты начинаешь непрерывно эманировать Синтез Отца, отдавая телесно, эманируя телесно этот Синтез. Был предложен вариант, развернуть Синтез Отца и условия, да, Синтез Отца и условия, отдать Трансвизорным Телам, Домам, Зданиям, насытив их, и снова выйти к Отцу. И вот этот процесс непрерывный, когда ты стяжаешь, пропускаешь, напитываешься Синтезом Отца телесно и эманируешь, отдаёшь, напитываешься – эманируешь, напитываешься – эманируешь. И такой образ Лена предложила, что Вышестоящее Тело условие, которое нам нужно воспроизвести, в Теле, как Ядро, состоит из синтеза Ядер в каждой клеточке этого Тела. И вот Синтезом Отца это Ядро каждое вскрывается. И таким образом телесно начинает условие разворачиваться Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Е.А. Ну, то есть, увидели, как процесс заполнения условием Тела идёт, ну, если бы говорили про субъядерность, то есть ядра, Тело состоит из ядер. А условие начинает между ядрами, и идёт Синтезом Отца распаковка этих ядер, и условия прямо разворачиваются, ну, телесно во всё Тело. И потом уже идёт эманация. Вот этот процесс постоянный заполнение Синтезом, отдача эманацией вот идёт. И эманация идёт именно вот ядрами, ядерно. Вот такой процесс.*

*Л.П. И ещё добавлю, здесь много инструментов, причём очень похожие рекомендации были. Тоже было рекомендована Форма Служащего, как инструмент. И одна из особенностей, да, или возможностей это работать с этим инструментом. Вот мы тоже здесь и много говорили, и было предложено: синтез Вышестоящего и Физики, что физически, что в зале, там, Отца и Иерархов, наработать. И вот как раз Форма, если её осознано сделать, сонастроить на эту цель, она помогает вот этой вот проникновенности и синтезу этих двух выражений: Физики и Вышестоящей.*

Глава ИВДИВО О.С. Спасибо большое. Благодарим.

Какое-то резюме, наверное, будет отсутствовать. Просто небольшое такое заключение в плане того, что как бы ни была сложна 10-я Изначальность, то Изначально Вышестоящая Метагалактика нами стала осваиваема. То есть, вот этим данным действием. Спасибо Вам, что через преодоление своих же собственных состояний, может быть где-то в какой-то степени повторов, вы выходили сюда и, фактически, передавали своё состояние, этим мы заявились физически. На этом давайте сейчас пойдём на перерыв, чтобы немного разрядить обстановку и потом будем продолжать работать. Поэтому, спасибо большое, на этом завершаем эту первую часть.

# **Второй день. Вторая часть.**

# **Объявление по набору текста.**

*Е.Ф.:* *Сначала небольшое объявление по поводу набора текста. Поскольку у нас аудиозапись никто другой, кроме здесь присутствующих, не слушает, соответственно – и не набирает, то очень большая просьба ко всем: я понимаю, что некоторые первый раз начинают эту деятельность. Дело в том, что всё, что не доделывает тот, кто написал, ложится на плечи проверяющего. А проверяющие сами тоже набирают текст, потому что нас просто мало, ну, нас небольшое количество. Нас, получается, в этот раз нас будет меньше, и текста, соответственно, по объёму будет больше на каждого распределено. Да?*

*И получается, что если вы сокращаете: вместо «Изначально Вышестоящий Отец» пишете «ИВО», если вы… вот, из часто встречающихся… то, что говорит Ольга – все набирают с удовольствием, но когда говорит кто-то из нас, то есть такое, что… ну, как знаете, как внутреннее сопротивление – нежелание набирать, прошу прощения, эту чушь.*

*Это даже прямо считывается. Это увидьте, что в том числе это наше отношение друг к другу. Наше уважение друг друга. И нам нужно внутренне перестроиться, на то чтобы видеть, что то, что говорит другой человек – даже, если вы с этим не согласны – оно зачем-то Владыке нужно. Вот Владыка что-то через этого человека хочет сказать. И просто, знаете, вот, перестраивать. В том числе, в момент набора текста идёт перестройка нашего отношения друг к другу. Просто увидьте другой взгляд нашей совместной работы.*

*Поэтому у меня огромная к вам просьба: более тщательно относиться к моменту набора текста, чтобы не было, что за вас другой переделывает то, что должны были сделать вы. То есть фактически, вот, когда вы набираете фрагмент 15-20 минут, то это должно быть настолько выверено вами, чтобы там не было, ну, с вашей точки зрения, понятно, что с точки зрения проверяющего могут быть какие-то варианты – это уже другой вопрос – а именно с вашей точки зрения, чтобы был идеальный текст.*

*Е.С.: Как слышится, так и пишется.*

*Е.Ф.: Как слышится, так и пишется. Да. С разделением абзацев так, как вы считаете, в синтезе с Владыкой, как вы определяете. То есть это должен быть читаемый текст. А не черновая работа. Просто увидьте, пожалуйста. Потому что очень много отзывов от проверяющих с возмущением о том, что, фактически, они там по 10 часов тратят на то, чтобы проверить час текста, когда, по идее, на это должно быть полтора – два часа дополнительно к тому, что они набирают. У меня такая к вам просьба. Спасибо.*

*И.Т.: И ещё надо почётче говорить, когда мы здесь на синтезе…*

*Е.И.: Это не всегда возможно.*

*В.Ч.: Тем не менее… Я согласна с Ириной. Каждый выступающий ориентируется на то, что его слушают другие – это часть уважения, в том числе и набирающим потом будет удобно.*

*О.Ш.: Да, и учитывать то, что потом кто-то этот текст будет набирать. Если кого-то вообще не слышно, то значит…*

*Е.Ф.: Ну, да. Это тоже.*

Глава ИВДИВО О.С.: Можно небольшой комментарий. Если вас не устраивает то, что вы слышите от коллег в виде записи, значит, эта проблема есть в вас. Когда вы отработаете эту проблему, то вам не будет раздражать тот текст, который вы будете слышать от коллег в виде того или иного комментария. Собственно, и всё.

*И.Т.: Мне приходилось три Синтеза брать… три записи брать и собирать…*

Глава ИВДИВО О.С.: Не, мы не об этом, я не о том. Я о том, что неприязнь, которая читается из текстов, вот, тогда, то что, вот, работать над собственным состоянием.

# **Тренинг в одиннадцатой Изначальности.**

Итак, нас с вами ожидает четвёртая Изначальность. Она же является Цельной Изначальностью. Сложность в том, что на 10-й мы уже начинали спотыкаться лишь только в том, что физически мы фиксируем собою в физическом теле два, после – три Изначальности, сейчас пойдём на четвёртую. Ну, и собственно, может быть сложность состояния в физическом теле в процессе апеллирования, осмысления, видения действия только потому, что сложно не просто принять, а сложно применить то, что вы собою концентрируете.

Поэтому здесь только называется: уповаем на Волю Отца, и ничего нам не даётся не по силам. Значит, мы в силе сейчас это осилить и взять эту четвёртую Изначальность.

Ну, собственно, возжигаемся концентрацией Синтеза и Огня.

Доделываем наш гигиенический подход (*смех в зале*).

*Вопрос из зала: Почему четвёртая?*

Глава ИВДИВО О.С.: Потому что у нас была 8-я Изначальность как первая; 9-я Изначальность как вторая; 10-я – как третья, и четвёртая, соответственно, собственно Отцовская, это 11-я Цельная Изначальность.

Развёртываемся на Первом Вышестоящем присутствии 11-й Изначальности. Концентрируемся в зале физическими телами в развёртывании вышестоящим телом являясь. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности каждым из нас и синтеза нас, стяжая возможность преображения цельности физического тела на вмещение четвёртой, 11-й Изначальности, цельностью Метагалактики. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем – вот именно этим словом – впитываем цельность физичности 11-й Изначальности каждым из нас и собою.

Проникаясь концентрацией и мощью Синтеза многоприсутственной Изначальности, то есть 11-й, 32 768 присутствий, погружаемся не во внешние условия насыщения присутствиями, а внутренне Отцом – они уже в Отце – возожглись Синтезом Отца. Значит, из состояния слиянности с Отцом в Хум каждого из нас через синтез и контакт с Отцом мы внутренне из Хум во внутреннем выражении содержания тела развёртываем и эманируем потенциал масштаба Изначальности физически присутственно, 32 768 присутствий. И встраиваем внутреннее выражение Мира в 11-ю Изначальность синтезом присутствий. И оно, прям, видится, что тело вытягивается, как из внутреннего во вне. Вот оно этим самым офизичивается.

И мы стяжаем крепость и плотность цельностью физических тел каждого из нас и синтез нас, прося Изначально Вышестоящего Отца в повторном явлении вторичным эффектом преображении физических тел на возможность концентрации и тренингового исполнения роста Аватара в принятии – прям это слово внутри вас – в принятии 11-й Изначальности, как нового явления Аватара в каждом. То есть мы сейчас возжигаемся 11-й Изначальностью и принимаем её данностью Отца, как сам эффект Аватара 11-й Изначальностью по отношению к нам. Уловили?

То есть сама 11-я Изначальность – это есть уже принцип Аватара. И мы её из внешних условий зала, из атмосферы среды Отца – то есть это уже Аватарская Основа – берём внутренне на тот потенциал синтеза 32 768-ми присутствий, который развернулся у нас внутри от Отца и Отцом. И, соответственно, насыщаемся внутренне Аватаром.

Оля, не расхолаживаемся. Это очень серьёзный процесс. Если хочешь войти не поверхностно, а глубоко, то не расхолаживаемся.

Концентрируемся. И погружаемся.

Как же так можно долго концентрироваться на одном действии…

Концентрируемся. Концентрируемся.

И теперь, в слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом, эманируем Изначально Вышестоящего Отца собою, сопрягаясь. Отец на нас эманирует 11-ю Изначальность, среда его – ИВДИВО каждого. И мы собой эманируем 11-ю Изначальность ИВДИВО каждого Синтезом и Огнём, складываясь, и преображаем накопленный Огонь явлением Изначально Вышестоящего Отца и Цельной Метагалактики 11-й Изначальностью всем объёмом его, присущим в нас, фиксируем пред Отцом. Сфера вокруг вас. Накопленный Огонь внутри этой сферы. Сфера ИВДИВО. Вы сопрягаетесь с Отцом, и он выявляется вами.

Ищите. Концентрируйтесь. Бдите. Вникайте. Всматривайтесь. Проживайте. Сосредотачивайтесь. Сопрягайтесь. Погружайтесь. Обретайте.

То есть любой стимул действия глагола, который побуждает вас на исполнение.

Концентрируйтесь.

Так же, как в девятой или в восьмой, абстрагируемся друг от друга. Один на один с Отцом включаемся в этот процесс. Хорошо.

А теперь физической – вот, есть такое слово – непосредственностью мы усиляемся в явлении Огня Изначально Вышестоящим Отцом. И теперь пахтаемся в Огне и в среде Огня Изначально Вышестоящего Отца в Цельной Метагалактике в 11-й. Прям, вот, почувствуйте – говорили о кульбитах, там нет сейчас кульбитов – там есть пахтание, когда Огонь вокруг вас, вот, витиём, не знаю, какими-то лентами, средой. Вот он пахтает собой. Огонь Отца пахтает ваш Огонь вокруг.

Вот, вы видите: Огонь высокого начала – Отцовского – пахтает Огонь в ИВДИВО каждого ваш накопленный. Очень интересное, я бы сказала, зрелище. Ну, не зрелище, а состояние процесса. То есть видно два вида Огня: Отцовский и ваш, накопленный в Отце. И Отцовский, как вышестоящее начало, ведёт ваш Огонь, пахтая его вокруг вас таким вот витиём. Ну, может, я неправильно слово… Вот он как окутывает вас.

И вот эта мощность, мочьность – не знаю там – глубина Отцовского Огня закручивает и нагнетает плотность Огней синтеза 32 768-ми присутствий в ИВДИВО каждого. И, фактически, вы не расширяясь, разрываетесь, а вы наоборот: уплотняетесь телом формой, принимая и обучаясь от Отца держать собою Огонь. После держать вы будете учиться дееспособить им. Вот пока – держать, а потом – дееспособить.

Исполняйте. Какое-то время молчу, чтобы вы сами это усвоили, чтоб скорость была ваша. (*Пауза).*

Отец вам говорит, ну, это не задание, а такой вопрос: «Найдите эффект преображения телом». Вот, вы стоите в сфере ИВДИВО каждого. Отец напротив вас. Ведение витиём Огня Отца завершилось. Ваш Огонь успокаивается, можно так сказать. Вот, он начинает балансировать вокруг вас уже, как среда. И Отец говорит: «Вот внутренний взгляд на себя, чтобы вы отследили такое состояние значимости процесса».

То есть, вот итог: значимость. Что? Сложилось? В чём преображение? На чём оно основывается для вас на сейчас? Нельзя быть преображённым во всём. Есть какая-то частность. Вот, Цельная Метагалактика сложила какой-то эффект преображения вашей частности. В чём она для вас?

*Из зала:* Динамичность.

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

Сейчас всех дождёмся и пойдём в такое же явление Синтеза.

Даже, если вы услышали, оценили, отследили, продолжайте вникать, встраиваться, напитываться от ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца Цельной Метагалактикой вами. То есть от Отца звучит среда, вы звучите Отцом и напитываетесь, настраиваетесь. Здесь нельзя пресытиться, почему мы здесь, можно сказать, впервые.

Да, вот, физика там концентрирована и, помимо вашего присутствия, большей сознательностью включитесь в процесс не просто использования для тренинга, а включения в состояние жизни 11-й Изначальностью как следующего этапа развития.

То есть вы, извините, ни пользуетесь для того, чтобы быть, а действуете для того, чтобы состояться.

Вот, пробуйте, ищите, в чём разница между 10-й и 11-й Изначальностью для вас.

Вот, понятно, что, там, в количестве, в глубине мерностей, в концентрации, в плотности, в специфичности. Но вы внутри, помимо стандарта Отца, как это приняли и в себе зафиксировали? То есть собою. Отслеживайте.

И, пожалуйста, не теряйте синтезирование с вышестоящим телом и его специфичность в этой работе.

Готовы на концентрацию Синтеза? Продолжаем.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Устремляемся, смотрим на Изначально Вышестоящего Отца. Сопрягаемся с эталонностью видения взглядом Изначально Вышестоящего Отца, его Огнем в нас. Эманируем собой из глаз не Свет и Мудрость, а Огонь Цельной Метагалактичности эффектами материи в теле для возжигания аппарата зрения. Возжигаясь контекстностью видения реальностью и восприятием Изначально Вышестоящего Отца внутри и вовне. Возжигаемся состоянием допущения восприятия внешних реалий Цельной Метагалактики каждым из нас, по закону «что вверху, то и внизу» и «подобное притягивает подобное».

И притягиваясь к Изначально Вышестоящему Отцу подобием Цельной Метагалактики внутренне и внешне, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь подобием, откликаемся на Синтез Отца накопленным Синтезом в каждом из нас, поднимая его объем в теле. Всем накопленным синтезом 32 768 присутствий, поднимаем этот объем. Развёртываем из внутренних условий Синтез во внешнее выражение в сфере ИВДИВО каждого. То же самое развернуто у Изначально Вышестоящего Отца.

Можете видеть, что Отец в Столпе Огня. Вот увидьте, что такое Столп Огня. Это явление Отца Столпом Огня, всеми видами нитей и концентрацией явления. Вот, можете сейчас прожить от Отца Мощь не в плане части, а Мощь в плане концентрации истинности звучания цельности Синтеза одиннадцатой Изначальности.

Это вот тотальная погруженность в эманации от Отца. Очень, кстати, здоровское состояние. Ловите. Именно глазами допускайте видеть это от Отца. Видеть. Одиннадцать, да – это же тройка. Это состояние тройки как служение психодинамичностью через Часть. Видеть – либо три, либо пять. Впитываем зрение. Концентрируем Синтез собою. То же самое – отдаваясь видением Изначально Вышестоящему Отцу, возжигаемся доверием. Проникаемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и утверждаем дееспособность накопленного Синтеза каждым из нас в доверии и продолжении течения Синтеза за Изначально Вышестоящим Отцом, отпускаем состояние Синтеза каждого. Перестаём это физически контролировать, просто наблюдаем за процессом, который происходит в зале пред Отцом. Мы успеваем поддерживать физичность. Это называется поддерживать физичность в вышестоящим теле.

Что такое «не гнушаться»? Переведите мне. Кто тут у нас лингвисты? Не гнушаться – это как?

*И.Т.:* Не пренебрегать.

Глава ИВДИВО О.С.: Вот. Там звучит «не гнушитесь», не пренебрегайте какими-то состояниями, которые у вас внутри могут сейчас активироваться, раскрыться.

Все, что происходит, если минус, то просим преобразить, аннигилировать. Помните, что аннигиляционный Огонь. Вот, аннигилировать концентрацию. Можете включить профессиональное выражение Синтеза, то есть не гнушаться ничем. И любое состояние перевести в плюс на Отца. Кстати, Отец, как плюс, всегда притягивает противоположное. То есть, вот, сейчас наоборот включитесь в процесс, чтобы Отцовскость преобразила вас.

И вы, как растущий Аватар, формирующийся цельно метагалактически, восприняли Отца той специфичностью, которая в вас заложена Отцом. Никто, никогда, будь то Будда, будь то Аватар, не рождается, если нет на это цели Отца. И чтобы стать тем, о ком я сейчас сказала, всегда нужно, для чего я вам. И когда вы слышите цель, зачем ты нужен Отцу в этом явлении, ты этим становишься. Поэтому вникните сейчас в процесс. Пойдите за течением Синтеза Отца своим Синтезом. И увидьте, насколько ваш накопленный Синтез Аватаром Кут Хуми в вас идет за Синтезом Отца. И если он не соответствует, физически стимульните себя, чтобы Синтез потёк и начал дееспособить движением с Отцом.

Ну, всё. В смысле, у вас не всё, у меня всё. Делайте. (*Пауза.)*

Доработали с этим? Завершайте. Только не выходите из этого состояния. Продолжайте концентрироваться. Просто будьте готовы к следующему. Вот теперь пробуйте собраться и восстановиться, приводя себя в порядок не в плане сознательности, в состоянии выстраивания вами присутственного выражения с Отцом. Вот, просто подумайте, насколько вы по итогам активации Огня и Синтеза Высокой Цельной выразимости в Отце выстроились пред Отцом присутственно. То есть вас сейчас немного может смущать присутствие физики, которая дает стимул офизичивания. А попробуйте вне физической концентрации ещё уловить, насколько выстроено вышестоящее тело, в котором присутствует физика, и является ли оно сейчас цельно собранным пред Отцом, а не структурированным с учётом Синтеза и Огня Отца, на части. Вот это кстати а-я-яй.

Увидели? Прям возжигайтесь эталонностью формы, эталонностью тела физического, эталонностью ИВДИВО каждого, как частью, частью Изначально Вышестоящего Отца. И собирайтесь из частностей в целое. То есть сама Цельная Метагалактика внутренне не со всей готовностью части выстроила, во-первых, должна из частей собраться в целое, поддерживая эту собранность физическим телом. И продолжаем встраиваться, поддерживаться, физикой имеется в виду поддерживаться.

Вот, кому сложно… Отец говорит: «Да просто возожгитесь мной и явите меня. Тогда части по подобию отстроятся и станут телом».

Помните, Настя нас всех шокировала состоянием, что Отец есмь часть тела. Да? Или как ты там сказала. Не важно. Вот, то же самое сейчас: явите Отца, как вершинное ваше выражение тела. То есть, вот, Отец и есть вами цельно, телесно, метагалактически сейчас. И эманируйте. В этом будет собранность. Вот, теперь в этой собранности концентрируем состояние Синтеза и Огня в ИВДИВО каждого. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящим Отцом, сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая принцип слиянности Синтеза Любовью Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся, спекаем явление Синтеза и Огня собою цельно, телесно, метагалактически в каждом из нас, возжигаясь из дробности и частности в цельность Синтеза и Огня между собою вами и нами. И возжигаемся, возжигаясь союзом Синтеза и Огня в каждом из нас, продолжая держать открытыми глаза, эманировать Огонь и Синтез из глаз, концентрируя, видя, доверяя Изначально Вышестоящему Отцу и концентрируясь не через знания, а напрямую опытом Отца в восприятии реальности, поддерживаясь в вершине лба концентрацией Ока, спекаемся Синтезом и Огнем.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца – это действие продолжается и первое, и второе, и третье с Оком – стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и Огонь Цельной Метагалактики 11-й Изначальности как четвёртого выражения физичности. Стяжая Синтез на синтезирование четырёх физических явлений Изначальности в каждом из нас в росте и потенциализации развития Аватара в каждом из нас. И возжигаемся этим, принимая внутренне и внешне данные условия, распределяя эманируем их, вот здесь можно говорить четко и заявить четко о развертывании тела в новом состоянии. Можете сейчас не просто довериться в слова, а сфокусировавшись на проживании, прожить и уловить собою, не побоюсь сказать, изменения качественного телом, которое преобразилось фиксацией четырёх физик четырёх Изначальностей собой. (*Пауза.)*

Можете там посмотреть друг на друга, узнаете ли вы себя в преображенных телах. Какие отличительные особенности или признаки видны сразу же?

*А.И.: Взрослее*

Глава ИВДИВО О.С.: Взрослее. Еще что?

*Из зала:* *Выше.*

Глава ИВДИВО О.С.: Выше. Это качества пошли. Еще какие характеристики?

*Е.Ф.: Состоятельность.*

Глава ИВДИВО О.С.: От тела звучит состоятельность. А Светимость? А Светимость больше Синтезом или Огнем? Чем напитано тело? Не спешите отвечать. Лучше посканируйте. Посмотрите на Отца. Подтвердите свои домыслы, а потом физически его торжественно выразите. Чем?

*Из зала: Синтезом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Синтезом. Правильно. Хорошо.

Как Отец нам рекомендует разработать четвёртую физическую Изначальность? Вернее, четвертую физичность 11-й Изначальности. Каким методом, каким образом? Что услышали, какие рекомендации?

*Е.И.: С Иерархией познакомиться.*

Глава ИВДИВО О.С.: Познакомиться?

*Е.И.: Стяжать Огни Иерархии.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Ещё варианты. Сейчас какое будет ярче всего по звучанию, к тому и подойдём. Пробуйте ещё услышать. Не бойтесь допускать слов в общении с Отцом. Спрашивайте. Просящему даётся.

Цельная Метагалактика. Пусть цельность на вас отреагирует. Иерархия – это цельность Отца. Правильное предложение. А ещё в какую цельность мы можем сейчас познать, войти, углубить, развернуть, сложить?

*Е.И.:* *Магнит Отца–Матери?*

*В.Ч.*: *Я тоже Мать проживаю. Это может Иерархия так тоже проживаться.*

Глава ИВДИВО О.С.: Иерархия может как Мать проживаться. Ещё. Это больше как иерархический принцип.

*А.И.:* *Цельность видов материи.*

Глава ИВДИВО О.С.: Цельность видов материи. А не звучит ли вам состояние Изначального Мира или Изначальных Миров. Это тоже материя, но она дает цельность жизни, как Мир Отца Синтезом количества присутствий в Изначальности. Да? И вот, в принципе, за ним уже ходить не надо. Мир уже априори в вас развернут в ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца. Вот, повыражайтесь Миром Изначально Вышестоящего Отца, и у каждого из вас звучит разный мир: метагалактический, изначальный, физический, тонкий. То есть от каждого из вас звучит разный Мир выразимости Отца. Вот, для вашей Цельной Метагалактики такой мир, присущен Синтезом Присутствий вам. Присущен – в смысле характерен особенностями, и который может выразиться. Побудьте в этом. (*Пауза.)*

Никто же не спит? Все в сознании, да? Вот, по поводу Иерархии и Цельности.

# **Практика Явление словом Аватара (командная)**

Есть такое классное предложение: мы когда-то на маленьких группах делали, когда каждый ведёт часть практики. Я знаю, что вас много. Но тем не менее. Может, нам сейчас как раз и ***войти в явление словом Аватара*** ***каждым из нас***, когда каждый, перенимая концентрацию Синтеза и Огня, словом ведёт какой-то фрагмент практики. То, что вы считаете нужным. И цельностью Метагалактики звучите достижением введения единолично с Отцом каждого из нас в то или иное выражение условий, которое вы достигаете. То есть если вы дадите добро, то пойдём в это. Вот как вы видите? Как вам по сердцу?

*Из зала:* *Почему бы и нет.*

Глава ИВДИВО О.С.: Тогда смотрите. Поскольку вы все на своих местах… Когда вы там – вы как бы общее выражение группы.

Когда вы выходите сюда – вы являетесь Ведущим.

Вот, я предлагаю, чтобы каждый, по очереди, вот, как сидите, по очереди, выходил, вёл состояние Синтеза и Огня, вводил нас куда-то, потом почувствовал, что всё, или я буду включаться, как Владыка скажет. Благодарите, потом следующий идёт.

И вот так вот мы полнотой группы попробуем… наша задача – удержать словом через каждого и каждым из вас Цельную Метагалактику. Ничего грандиозного стяжать не нужно, просто возжигаться, концентрироваться, то, что вам в мыслеобразе даст Аватар Синтеза Кут Хуми. В принципе, всё. То есть, наша задача – словом, будучи Ведущим, будучи в усилении Изначально Вышестоящего Отца, закрепиться физически собою. Как бы всё. Вот так вот. Поехали? Можете стоять, можете сидеть, как вам удобно.

Выстраиваемся там линией, шеренгой в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельную Метагалактичность Иерархичности каждого из нас, стяжая выпрямление иерархии внутренних состояний явлением Инструментов Служения каждого из нас в явленности практики в мыслеобразе Аватаром Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящим Отцом ныне, здесь и сейчас. Аминь.

Первый идёт.

Там тоже в зале Нина вышла, повернулась лицом к нашей группе, а за Ниной сидит Отец на кресле. Вы можете продолжать возжигаться Синтезом в***и***дения, концентрацией Ока, и воспринимать Нину и здесь, и в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, чтобы мы концентрировали четыре физики четырёх Изначальностей в явлении слова Отцом, встраиваясь, как Аватары, в новое на нашу же группу, где мы можем, как учебный вариант, примениться действием. Пожалуйста.

*Н.Г.:* *Ну, мне идёт… возжигаемся Энергией Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца.*

Глава ИВДИВО О.С.: Возжигаемся.

*Н.Г.:* *Голосом полномочий. И впитываем это.*

Глава ИВДИВО О.С.: Развёртывая, расширяя звучание… Первого и второго в каждом из нас, возжигаясь Цельностью Энергии Аппаратов и Голосом Полномочий Цельной Метагалактичностью…

*Н.Г.:* *Изначально Вышестоящего Отца.*

Глава ИВДИВО О.С.: И эманируем собою это явление, принимая – что немаловажно – принимая в Ведущем условия ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца нами Изначально Вышестоящим Отцом, сочленяя союзничество Начал Синтеза и Огня. Прям увидьте, вот, состояние, ну, сплетания – это не совсем правильно – синтезирования Синтеза и Огня Отца из тех условий, которые передал этот Ведущий, это вот его полномочия, его возможности. Спасибо, следующий.

То есть, вот такое течение будет. Только не входите в формализм, не стяжание, не возжигание, – всё должно быть на искренности.

*И.А.:* *Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 11-й Изначальности и стяжаем синтезтелесную организацию всех четырёх Изначальностей, максимально развёртывая по своим возможностям. И возжигаем Цельную Изначальную Реальность синтезтелесной организацией каждого из нас.*

Глава ИВДИВО О.С.: Сейчас, подожди, постой ещё. Благодарим. Настя.

*А.И.:* *И продолжая углублять Цельность синтезтелесной телесной выразимости явления Изначально Вышестоящего Отца собою. Синтезом четырёх Изначальностей Изначально Вышестоящим Отцом собою. Мы углубляемся телом в телесную выразимость Изначально Вышестоящего Отца, устремляясь выявить Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезтелесно, цельно.*

Глава ИВДИВО О.С.: «Собою», – остановилась, теперь «выявляем собою» – эффект должен пойти. Теперь уже «синтезтелесно», не спеши.

*А.И.: И углубляя эффект выявленности Изначально Вышестоящего Отца собою синтезтелесно, развёртываем явление Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца явлением Изначально Вышестоящего Отца цельностью Синтеза одиннадцати Изначальностей Изначально Вышестоящим Отцом собою синтезтелесно принципом Аватара Изначально Вышестоящего Отца.*

Глава ИВДИВО О.С.: И впитываем всё, что положили.

*А.И.: И воскрешаемся…*

Глава ИВДИВО О.С.: Сквозь всё, что сверху положили… (*смех в зале*). Стой, стой, стой. И Воскрешённостью тела восстанавливаемся в эффекте сложения новыми условиями. Попробуйте собраться! Вас очень хорошо Владыка ввёл, попробуйте теперь сами собраться. С Отцом, но сами. Молодец. Хорошо. Молодец, спасибо. Оля.

*О.З.:* *Активируемся телом, настраиваясь на Изначально Вышестоящего Отца одиннадцатой Изначальности, глядя в глаза Изначально Вышестоящему Отцу. Смотрим один на один, взгляд в взгляд, глаза в глаза. Собираясь, напитываясь дееспособностью тела через взгляд Изначально Вышестоящего Отца, дееспособностью всех Частей. Впитываем, проникаясь, насыщаясь взглядом Отца, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, идущим через взгляд, и, достигая центровки, Хум, разворачиваем… принимаем это сначала в Хум, и разворачиваем Синтез взгляда Отца через глаза, в зале стоя, возвращаем Отцу взгляд, смотрим на Отца. Смотрим на зал Изначально Вышестоящего Отца и те условия, которые вокруг нас есть в этом зале.*

*Если вы рядом с собой сейчас в зале что-то видите, постарайтесь это… как отрегулировать, осознать: это ваше какое-то отражение, либо это отражение какой-то недособранности ещё. И взглядом, синтезированным со взглядом Изначально Вышестоящего Отца, это отстроить. Вставая рядом с Отцом, напротив Отца, Совершенным дееспособным телом Служащего.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*Е.С.:* *И, возжигаясь, проникаемся Ипостастностью Изначально Вышестоящему Отцу, открываемся. И являясь Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 768 Огней, Синтезов и Ядер Синтезов Нового Рождения Изначально Вышестоящим Отцом полнотой синтеза всех видов Человека в 11-й Изначальности. Являя Изначально Вышестоящего Отца всеми видами Человека в их разнообразии в 11-й Изначальности. Возжигаемся Новым Рождением и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Слово Отца, проникаемся Словом Отца 11-й Изначальности, впитываем собою в синтезе всех Частей, Систем, Аппаратов. Возжигая все Посвящения, Статусы и Ипостасные Ядра каждого из нас, возжигаемся Синтезом 64-х Ядер Синтеза потенциально и реально, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности. И проникаемся, адаптируясь этим Образом Отца, в синтезе одиннадцати Изначальностей. Синтез-11-изначально явленно встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И проникаемся средой этого зала, концентрацией среды Синтеза 11-й Изначальности.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся стяжённым. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом ещё глубже, являя его собой Образом и Подобием каждого из нас.*

*А.П.:* *Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Него одиннадцать Изначальностей Изначально Вышестоящего Отца соорганизацией этих Изначальностей синтезом нас, нами и синтезом нас собою.*

Глава ИВДИВО О.С.: Тихо, а усвоить? Ты же как Ведущий должен нас довстроить, чтобы мы усвоили это. Постой, пока не проживёшь от группы, что усвоение Синтеза одиннадцатой, одиннадцати Изначальностей наступило. Или хотя бы мы вошли в это. Что, встроились? Произошло? Всё, спасибо большое.

*В.Ч.: И возжигаемся всем стяженным и возожженным глубже. Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, глубоко своим Хум воспринимаем Хум Изначально Вышестоящего Отца и начинаем оболочками Хум 2048-ю сопрягаться с соответствующими оболочками Хум Изначально Вышестоящего Отца, воспринимая своими оболочками Хум способность, возможность, восприятие Огня и Синтеза Иерархии одиннадцати Изначальностей и 11-Изначально Изначально Вышестоящим Отцом Цельно Метагалактически.*

Глава ИВДИВО О.С.: Теперь давай возжигаться и стяжать Синтез и Огонь от каждой Иерархической позиции в каждую оболочку Хум.

*В.Ч.:* *Да. И дойдя до проживаемости возможности Восприятия Огня и Синтеза соответствующих Иерархов, прямо из Изначально Вышестоящего Отца как цельности явления стяжаем в каждую оболочку Огонь и Синтез каждого из 2048-ми Иерархов 11-й Изначальности собою и разворачиваем синтезтелесно и Домом, являя Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности собою иерархически цельно, системно, синтезно. И доводя до полноты Цельности этого явления, возжигаемся четырьмя Хум, воспринимая их, в том числе, как те четыре Изначальности, которыми мы работали. И возжигаясь в синтезе их столпно и цельно пятым Хум, возжигаемся Цельностью Метагалактики, Цельным явлением Изначально Вышестоящего Отца нами здесь и сейчас.*

Глава ИВДИВО О.С.: Пробуждаем каждый из четырёх Хум на одну из четырёх физичностей Изначальностей (в Хум под ступнями – 8я Изначальность, Хум в копчике – 9я Изначальность, Хум в центре груди – 10я Изначальность, Хум в голове – 11я Изначальность). И возжигаясь четырьмя её видами, эманируем собою синтез четырёх физик Изначальности здесь и сейчас, и в зале Отца, устаиваясь в этом, сопрягаясь с Иерархами Изначально Вышестоящего Отца, и вмещаем в концентрации четырёх Хум явление, звучание Синтеза и Огней Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою, здесь и сейчас. Аминь. Спасибо вам большое!

*Е.Ф.:* *Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, настраиваясь телесно на восприятие Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И стяжаем последовательно четыре вида Теургии: Теургию Метагалактики в синтезе 4096и присутствий, разворачивая её сначала внутри тела, насыщая тело концентрацией синтеза 4096и присутствий, и потом разворачивая её вовне. Внутрь включая Теургию Изначальной Метагалактики в синтезе 8192х присутствий и такого же количества Синтезов.*

*Глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вмещая в себя это количество Синтезов, этот объём Изначальной Метагалактики, и так же усваивая, разворачиваем вовне, пахтая среду внешне двумя Теургиями (среду восьмой Изначальности и девятой Изначальности), складываем цельность, внутренне начинаем заполняться Теургией 10-й Изначальности – Изначально Вышестоящей Метагалактики – синтезом 16384х присутствий. И складывая баланс внутренней развёртки Теургии Изначально Вышестоящей Метагалактики Синтезом Теургии Метагалактики и Изначальной Метагалактики вовне, насыщая наши Части, Системы, Аппараты, Посвящения, Статусы, всё, вот, максимально распределите Теургию внутри на насыщенность Синтеза Изначально Вышестоящей Метагалактики, углубляя явление Изначально Вышестоящего Отца синтезом трёх Изначальностей.*

*И разворачиваем Теургию Изначально Вышестоящей Метагалактики вовне, синтезируя три Изначальности и три Теургии в цельность, складывая в цельную среду трёх Изначальностей. И внутри заполняемся Теургией Высокой Цельной Метагалактики 11й Изначальности Синтеза 32768 присутствий и Синтеза такого же количества. Не выходя из Цельности Явления внутреннего и внешнего, Теургией четырёх видов Метагалактики в каждом из нас и синтезе нас, входя в Цельность явления Изначально Вышестоящего Отца Синтезом четырёх Метагалактик каждым из нас и синтезом нас.*

Глава ИВДИВО О.С.: Всё? Спасибо большое. Благодарим.

*Т.П.:* *И активируя новую физическую, синтезфизическую присутственность нашу, телесность, в синтезе всего, что было сказано сейчас, активируемся, и стоя перед Изначально Вышестоящим Отцом 11-й Изначальности, возжигаемся Аматикой. И каждый из нас возжигает перед Отцом ту цель, которая была озвучена в предыдущей практике. И просим у Изначально Вышестоящего Отца потенциализацию этой цели в новых условиях каждому из нас и в командной потенциализации, увеличивая возможности каждого из нас на выполнение этой задачи. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Волю на это, возжигаемся Волей. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Мудрость на выполнение этой задачи, прося развернуть возможность выполнения её, реализацию Воли Отца, Мудрости Отца каждому из нас, в синтезе нас, для нашего восхождения.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*Ведущий:* *Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, с Его Хум, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512и Начал в выражении Изначально Вышестоящего Отца Аватаров 11й Изначальности в ракурсе 11й Изначальности, 512и Начал в ракурсе 10й Изначальности, 512 Начал в ракурсе девятой Изначальности и 512и Начал в ракурсе восьмой Изначальности. И возжигаемся 2048ю Началами Изначально Вышестоящего Отца в выражении Аватаров каждому из нас, синтезу нас. И возжигаемся этими Началами, разворачиваем Теургию Начал в каждом из нас в явлении Аватара. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2048 ядер Синтеза вариантов Аватарского выражения каждым из нас Теургиями Начал в Служении, являя собою 2048 вариантов выражения Аватаров Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас как служащим.*

Глава ИВДИВО О.С.: Все? Еще что-нибудь? Все? Спасибо большое.

*О.В.:* *Глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом 11й Изначальности, мы возжигаемся Совершенным Сердцем и сливаемся с Совершенным Сердцем Изначально Вышестоящего Отца, каждой из 32х позиций. Насыщаясь Любовью, Мудростью, Волей и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждой позиции Совершенного Сердца, возжигая Столп Совершенных Сердец, проникаясь, растворяясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы открываем глаза и смотрим в глаза Изначально Вышестоящему Отцу. И Синтез от взгляда Изначально Вышестоящего Отца мы разворачиваем столпно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Все? Спасибо большое.

*В.З.: И возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь им телесно, и стяжаем Генезис Энергопотенциала цельно каждому из нас. Возжигаясь и преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

Глава ИВДИВО О.С.: А додать? Это мы постяжали. А додай нам это. Додай, додай. Не хватает нам, мало! Ты нас только… нос помазала мёдом, а потом сказала: «А теперь выходим… Понюхали…достаточно…» Додай нам.

*В.З.:* *Глубже синтезируемся…*

Глава ИВДИВО О.С.: И стяжаем Потенциал в развитии Генезиса Энергопотенциала синтезом четырёх физик собою.

*В.З.:* *И стяжаем Потенциал Генезиса Энергопотенциала каждому синтезом четырёх физик, насыщаясь, разворачиваем…*

Глава ИВДИВО О.С.: Смотрите, как красиво, вот, в руках у Веры и у вас, прямо Генезис такими искорками Потенциала пошёл. Такими четырьмя витиями. Тогда надо это впитать. Потому что у Веры это как у ведущего, а мы это концентрируем собой, впитываем от Отца.

И такое слово... прирастаем Генезисом Потенциала, повышая потенциальность жизни, творения Изначально Вышестоящим Отцом телесно физически собою в четырёх Физиках, концентрируясь этим. Очень красиво и эффективно. Молодец.

Стой! Стой! Ещё не впиталось. Ты куда? Ты ведущий, тебе нужно довести до каждого. Не бегите из Синтеза. Вот как только у тебя в руках это всё усвоилось, значит, группа усвоила, ты можешь быть свободна. Последняя капля вошла. Всё. Спасибо большое.

Дайте нам живость, кто-нибудь. Дайте нам живость. Давай чего-нибудь почитаем.

*Е.И.: Сейчас я то, что я расшифровала.*

*Стоя пред Изначально Вышестоящим Отцом 11й Изначальности, возжигаемся четырьмя Изначальностями в себе и становимся ногами на Физику Метагалактики и далее на первое Присутствие Метагалактики, и собой Служащей выявляем ту живость и жизненность, и нашу уверенность, которую мы уже обрели в Метагалактике восьмой Изначальности, наше видение и слышание, наш опыт, Присутствие ответственности, Присутствие Служения, Физика, как мы осваивали Метагалактику, как мы первый раз вышли в первую практику в Метагалактику, как мы её любим, всей Любовью нашей к Метагалактике, уверенностью нашей в ней, возжигаемся и, являясь телом своим четырёхизначально, возжигаемся стяжённым вчера фрагментом Изначально Вышестоящего Отца собой телесно. Кто вчера не присутствовал, мгновенно стяжает у Изначально Вышестоящего Отца: просим направить фрагмент Изначально Вышестоящего Отца в тело каждого.*

*И возжигаясь этим фрагментом, в Метагалактике ещё более телесно этот опыт и уверенность, и радость Служения Метагалактики, и жизненности Метагалактики собой, воскрешаясь этим, переходим в 11ю Изначальность, принося эту свою уверенность, жизненность, телесность, радость Служения. И с радостью входим в новое – в 11ю Изначальность как новое для нас, принося нашу уверенность и нашу радость Служения сюда. И разворачиваясь здесь, пред Изначально Вышестоящим Отцом Цельной Метагалактики, собою Служащими уверенно и радостно впитываем тонкость и более высокую ответственность 11й Изначальности. И чётко отслеживая, что мы стоим ногами на первом Присутствии Метагалактики, направляем в наше тело Метагалактики эту тонкость и иное звучание, более высокое, Цельной Метагалактики, выравниваясь этим собой и уверенностью, и радостью, и тонкостью, и ответственностью четырёхизначально.*

*Благодарим.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*Д.Б.:* *И глубже фиксируясь в зале Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности, мы стяжаем и возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, концентрируя этот Синтез собою каждым из нас, синтезом нас командно. И этой концентрацией развёртываем явление Метагалактического Мира Изначально Вышестоящего Отца 11й Изначальности как вершины Миров 11й Изначальности и 11-ти Изначальностей в синтезе.*

*И четырёхизначально цельно и метагалактически-мирово Изначально Вышестоящим Отцом мы взрастаем Цельной Метагалактикой этим. И развёртываем этот Мир командно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Классно, молодец. Спасибо большое.

*И.Д.: Мы возжигаемся Окскостью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 11-й Изначальности, синтезируясь с Окскостью Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности, проникаясь, напитываясь, насыщаясь Основно Окскостью Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности, заряжаясь, пробуждаясь, вдохновляясь, возжигаясь...*

Глава ИВДИВО О.С.: Приветствуем Владычицу Олесю. Аватарессу. Она стоит... Назвать не можешь...

*И.Д.:* *Возжигаясь Окскостью Изначально Вышестоящего Отца, являем Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас 11-изначально. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом 11й Изначальности, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя глубину явления Окскости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас Аватаром Изначально Вышестоящего Отца нами.*

Глава ИВДИВО О.С.: Олесю дай.

*И.Д.: Синтезируясь синтезтелесно с Изначально Вышестоящей Аватарессой Олесей...*

Глава ИВДИВО О.С.: Наконец-таки... Маленькая, хрупкая девушка стоит и ждёт: ...я же, вот же, я же, посмотрите на меня...

*И.Д.:* *Проникаясь Частями с Частями Аватарессы Олеси, Посвящениями с Посвящениями Аватарессы Олеси, Статусами со Статусами Аватарессы Олеси, Ипостасями с Ипостасями Аватарессы Олеси, вмещая цельность Синтезности, Огненности, Основности, Окскости, Истинности Аватарессы Олеси 11й Изначальности нами...*

Глава ИВДИВО О.С.: Пробуждаемся её искренностью Служения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Психодинамичностью Окскости в каждом из нас, – сейчас, секундочку, – и возжигаемся ключами и инструментами её исполнительности в явлении Изначально Вышестоящего Отца на нас, на нас. Возжигаемся. Эманируем Изначально Вышестоящему Отцу звучание Окскости Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Аватарессы Олеси каждым из нас. И возжигаясь, включаемся в Психодинамическое мастерство Ока нами телом.

Возвращаемся к вам теперь. Теперь что нужно говорить, как считаешь?

Вот ключи, ключи, прям проживайте... Это иньское выражение Аватарессы. Вот ключами как исполнение Синтеза и Огня.

*И.Д.: Синтезтелесно субъядерно синтезфизически, синтез-одиннадцати-изначально являя Аватарессу Синтеза Олесю Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ура. Офизичили. Молодцы. Замечательно. Спасибо вам большое. Молодцы.

*И.Т.: Глубже проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Императив Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся Императивом. И глубже синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Императив видения в свои столпно синтезированные 2048 Частей Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся. Стяжаем Императив слышания Изначально Вышестоящего Отца в столп своих 2048-риц. Возжигаемся. Стяжаем Императив обоняния Изначально Вышестоящего Отца в свой столп 2048-риц. Стяжаем Императив чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся столпно. Стяжаем Императив восприятия, возжигаемся. И стяжаем Императив Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаем свои сенсорные системы стяжёнными Императивами. Синтезируемся с Хум, синтезируемся с мозгом Изначально Вышестоящего Отца свои мозгом и возжигаемся Цельностью мозга Изначально Вышестоящего Отца, активируя Императивы и сенсорные системы...*

Глава ИВДИВО О.С.: Прося Изначально Вышестоящего Отца условия преображения и преодоления любых законов сохранения 5-расовых систем как блоков защиты на возжигание условий жизни Изначально Вышестоящим Отцом и его головным мозгом в нас...

*И.Т.:* *...в том числе и ретикулярной информации...*

Глава ИВДИВО О.С.: Как скажете. *(Смех).*

*Е.И.:* *Именно только скажете.*

Глава ИВДИВО О.С.: И сделаете. Вмещаем это.

*И.Т.: Возжигаясь, преображаемся.*

Глава ИВДИВО О.С.: И эманируем потенциал головного мозга Изначально Вышестоящего Отца нашими телами, возжигаясь системностью четырёх Изначальностей, включая потенциал четырёх Изначальностей мозгом Изначально Вышестоящего Отца и Ядро Жизни в голове как в Монаде, возжигая собой, помимо Монады, Омегу видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца.

Прекрасно.

*И.Т.: Возжигаемся, преображаемся, напитываемся, проникаемся, обновляемся, фокусируемся. Преображаемся.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. Спасибо. Замечательно.

*Л.П.: Подготовленные стяжанием Императива, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Стандарт Изначально Вышестоящего Отца становления и нашего Аватарского роста явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываясь им телесно, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Закон становления и роста Аватарского каждым из нас и синтезом нас в явлении Воли Изначально Вышестоящего Отца.*

Глава ИВДИВО О.С.: Подожди. Если это Закон, сейчас Законодательный акт. И тогда стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца подписать условия вступления в принятие Законов Отца концентрацией роста Аватара в каждом из нас, пусть даже на перспективу веков.

Закон.

*Л.П.:* *И возжигаясь, проживаем печать Изначально Вышестоящего Отца.*

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Императив в возможностях нашего Аватарского роста и становления явления Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ею.

И стяжаем Аксиому Изначально Вышестоящего Отца нашего Аватарского роста каждым из нас и синтезом нас в явлении Любви Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь четверицей стяжённого у Изначально Вышестоящего Отца как внешними условиями Аватарского роста, мы активируем внутреннюю состоятельность Учителя Синтеза каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Учительские Изначально-метагалактические Силы на это. И вмещая их собою, развёртываем телесно.

И эманируем стяжённое и возожжённое по 1-му вышестоящему Присутствию 11-й Изначальности и 10-ю Изначальность, 9-ю Изначальность и 8-ю Изначальность.

Глава ИВДИВО О.С.: Замечательно. Молодечек.

*Е.А.*: *Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся четверицей явления Изначально Вышестоящего Отца: Человеком Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Человека Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им; возжигаемся Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им; возжигаемся Служащим Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им; возжигаемся Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им. Возжигаемся четырьмя физиками… возжигаемся Учителем Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им; возжигаемся Владыкой Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Владыки Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им; и возжигаемся Аватаром Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Аватара Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Творение Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Творение Изначально Вышестоящего Отца Аватарской Ипостасностью каждым из нас и синтезом нас.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*О.Ш.*: *Глубже возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 11-й Изначальности и стяжаем 2048 Начал Человека Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся Сиаматикой Начал Человека Изначально Вышестоящего Отца, и в этой развёртке мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Андреем и Омой и стяжаем Пламя Изначально Вышестоящего Совершенства Человека Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь и разворачиваясь этим Пламенем, мы стяжаем и возжигаемся Магнитом Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности, Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. И возжигаясь этим Магнитом, Магнитом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля, мы разворачиваем Пламя Изначально Вышестоящего Совершенства Человека Изначально Вышестоящего Отца физически собою на Планете Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Психодинамику Генезиса Совершенного Человека Ипостасной Аватарскостью каждому из нас и синтезу нас. И разворачиваем Психодинамику Генезиса этих условий мощью пассионарности Изначально Вышестоящего Отца. И входим в эту состоятельность физически собою.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо. Давайте пробежимся возле Дома. Усвоим всё то, что мы стяжали. На пробежку?

*Д.А.*: *Побежали. И глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, усваивая всё стяжённое и возожжённое.*

Глава ИВДИВО О.С.: Быстренько в форму переоделись для тренировки. Конечно. В форму переоделись. Форму поменяйте. Форму. В форму переоделись. С Владыкой Дзеем синтезировались, форму поменяли. Психодинамическую форму. И из зала Отца по ступенькам вниз пробежались! До первого этажа. Выбежали. И вокруг Дома здания Изначально Вышестоящего Отца 256 раз (*смех в зале*). Ну, сколько сможем. Давай так вот. Ты веди нас, это я тебе мыслеобраз дала.

*Из зала: А мы уже бежим. Уже бежим.*

*Из зала: По ступенькам.*

Глава ИВДИВО О.С.: Не все, но большинство побежало. Остальных выведи.

*Д.А.:* Да, командно преображаясь, переодеваясь в форму, выходим, по ступенькам спускаемся, мгновенно, и оказываемся в зале… на улице…

*Из зала:* *В холле.*

*Из зала: Давай для начала в холл спустимся.*

*Д.А.:* *Хорошо. Спустились в холл.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ищем консенсус, да? Собираемся в холле. Те, кто уже пробежал пару кружочков… (*смех в зале*). Давайте как-то целево, группово всё это сделаем.

*Д.А.:* *Выходим на улицу?*

*А.И.: Изначальный тренер!*

*В.Ч.: Выбегаем.*

*Из зала: Уже вышли.*

Глава ИВДИВО О.С.: Давай. Давай.

*Из зала:* *Выходим.*

*Д.А.: Направляемся по дорожкам.*

*Из зала: Беговым дорожкам.*

*Из зала: «На старт, внимание», что ли?*

*В.Ч.: Аватар – «идущий впереди». Беги впереди! … Отец родной!*

*Из зала: Ать-два, ать-два.*

*Из зала: Да, нет, быстрее.*

*Д.А.: Проживаем движение стопами, телесно.*

*Из зала: Ветер в лицо.*

*Е.И.: 11-изначальный ветер в лицо.*

*О.Ш.: Красиво бежит эта группа…*

*Из зала: Прямо летим. Уже на второй круг вышли.*

*Из зала: Какой там!*

*Д.А.: Заканчиваем пробежку.*

*Из зала: Что, уже всё, 256 кругов?*

*Из зала: Другая мерность. Скорость больше.*

*Из зала: Сейчас, ещё чуть-чуть.*

*Из зала: Понравилось!*

*Из зала: Подожди, не все же так быстро бегут.*

*В.Ч.: Не, на самом деле, ещё бегут.*

*Из зала: С барьерами.*

*Из зала: А потом «гусиным».*

*Н.Г.: А у кого-то бег с препятствиями.*

*В.Ч.: Это у кого в 11-й Изначальности есть препятствия (смех).*

*Из зала: Нашлись.*

*Из зала: Да, да, хотя казалось бы…*

Глава ИВДИВО О.С.: Какие вы вариативные. Как скажешь. Побежали, побежали.

*А.И.:* *Даже физическому телу жарко.*

Глава ИВДИВО О.С.: Легче просто становится. Всё. Возвращаемся, да? Меняем форму.

*Д.А.:* *У меня ещё проживалось, что нужно Пламя Отца развернуть и прямо, вот, сплавить всё, что мы стяжали…*

Глава ИВДИВО О.С.: Может, мы сейчас пробежали и выбежали это уже?

*Д.А.:* *Может быть.*

Глава ИВДИВО О.С.: Посмотри теперь. Тело Отца. Надо ли. Мне кажется, мы уже выбежали это всё.

*Д.А.: Да. Уже полегчало.*

*Н.Г.: Не зря же бежали.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*В.Ч.:* *Форму поменяли и вернулись в зал, да? Просто…*

*А.И.: Профессионализация – фитнесс-инструктор в 11-й Изначальности.*

*М.Б.: Пробежавшись… Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и проникаемся Цельностью среды 11-й Изначальности. Теперь внешне, внутри, везде побывали. Цельностью среды. Возжигаемся Цельной Метагалактичностью, Воскрешённостью Цельной Метагалактикой Реальной Жизнью Отцом и стяжаем Условия синтезфизической реализации этим. Всё.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Спасибо большое.

*Т.Я.:* *Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 11-й Изначальности глубже и возжигаемся четырьмя Я каждого: Я-индивидуумное, Я-личностное, Я-индивидуальное и Я-синтезное. Синтезируемся, возжигаясь Я-индивидуумным, с Я-индивидуумным Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности, возжигаемся своим Я-индивидуумным, Я-индивидуумным Отца и, проникаясь этим, телесно проживаем Я-индивидуумное Отца. 14-м и 6-м горизонтом осознаём Я-индивидуумное Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца, и утверждаем, что мы преображаем Я-индивидуумное каждого Я-индивидуумным Отца, и разворачиваемся этим. Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Я-личностным каждого и по аналогии синтезируемся Я-личностным каждого с Я-личностным Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, развёртываемся и проникаемся Его Я-личностным телесно, проживая это состояние, впуская его в себя, знакомясь с ним. 6-м и 14-м горизонтом осознаём, по возможности каждого, что это такое – Я-личностное Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности. Проникаемся этим, возжигаемся, развёртываемся.*

*Далее возжигаемся Я-индивидуальным каждого и так же синтезируем Я-индивидуальное каждого, каждый своё, с Я-индивидуальным Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности. И так же проживаем, впуская его телесно собою каждым из нас и синтезом нас, и осознавая его 6-м… Частями 6-х и 14-го горизонта. И так же преображаемся своим Я-индивидуальным Я-индивидуальным Отца. И далее возжигаемся Я-синтезным каждого, развёртываемся им и синтезируемся им с Я-синтезным Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности, проникаемся, знакомимся, проживаем телесно и осознаем 6-м и 14-м горизонтом – Частями. И сейчас в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом 11-й Изначальности ключами 1-3-2-4, мы прежде синтезируем Я-индивидуумное с Я-личностным, так как они находятся якобы в противофазе. И просим Отца показать нам, как Он неотчуждённо единяет эти Я. И стяжаем доступные нам принципы единения Я-индивидуумного и Я-личностного.*

*И далее точно так же ключом 2-4 мы синтезируем, единяем Я-индивидуумное и Я-синтезное. Я-индивидуумное направлено на развитие в себе неповторимости Словом Отца, и Я-синтезное как вариант полного единения, если не растворения, то, во всяком случае, полного единения с другими Я-индивидуумными в других индивидуальностях. И так же просим Отца показать, как Он единяет неотчуждённо Я-индивидуумное и Я-синтезное. И проживаем, запоминаем, осознаём.*

*И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом 11-й Изначальности мы неотчуждённо единяем и синтезируем между собой четыре «Я» каждого: Я-индивидуумное, Я-личностное, Я-индивидуальное и Я-синтезное. Идут слова «как венец» – может быть, это не окончательный венец – явленности каждого в любом виде деятельности. Возжигаемся и разворачиваемся, и своим синтезом четырёх «Я» синтезируемся с синтезом четырёх Я Изначально Вышестоящего Отца 11-й Изначальности. И учимся опять-таки способом телесного проживания и осознания этого синтеза.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*Е.Ф.:* *Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца на преображение Инструментов Служения во всех четырёх Изначальностях: восьмой, девятой, 10-й и 11-й; и также ещё стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца на преображение 64-рицы Служения во всех четырёх Изначальностях. Преображаем. Для дальнейшего служения.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо. Молодечик.

*С.А.:* *Возжигаемся всем стяженным, возожженным в данной практике, всем потенциалом служения, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 11-й Изначальности и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся потенциалом служения каждого каждому, возжигаемся Началами Творения и правами Посвящения, служения в синтезе 4-х Изначальностей, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца политическое воскрешение этим служением субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца, развёрткой, реализацией программ Партии Метагалактической Гражданской Конфедерации России и служению Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на реализацию этих задач.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*О.Т.:* *Синтезируемся с Изначально Вышестоящего Отцом 11-й Изначальности и стяжаем План Творения каждому из нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого в данном тренинге. Принимаем, возжигаемся, впитываем и благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данную возможность развиваться дальше данным Планом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. Молодец.

*В.О.*: *Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящего Отцом 11-й Изначальности и предъявляем ИВО все, все результаты, стяженные в данной практике. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Генезиса всего стяжённого, возожжённого, наработанного и реализованного в данной практике, и преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца Книгу 11-й Изначальности. И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Его мы просим эту книгу открыться нам, встраиваясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с возможностями, которые концентрирует Книга 11-й Изначальности, сейчас вот в процессе этой встройки у многих книга открывается на странице…*

Глава ИВДИВО О.С.: Это Книга индивидуальная или цельная для всех?

*В.О.:* *Она цельная для группы, но с индивидуальными… отражающая индивидуальные задачи и перспективы пути каждому из группы. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, этим Синтезом преображаясь, смотрим, развёртывая Синтез, фиксируя Синтез на либо листе, либо голограмму, которая в целом отражает возможности нашей группы данной практикой, и входя в перспективы пути Синтезом 11-й Изначальности Изначально Вышестоящим Отцом. Всё.*

Глава ИВДИВО О.С.: Взяли книжку, а теперь……

Тогда вникаем в суть Книги 11-й Изначальности и погружаемся в записи Изначально Вышестоящего Отца, сделанными по поводу каждого из нас по итогам физической презентации.

И читаем итоги, попробуйте каждый за себя, то, что Отец внёс в данную Книгу по поводу вашего ведения практики-тренинга и действия. Ну, просто вот сейчас. Не на меня смотрите, а в Книгу, то есть там запись, конкретно касающаяся вас.

Что вы были в 11-й Изначальности, итог реализации такой-то, по итогам самостоятельного ведения практики либо тренинга, у кого, что произошло.

У кого-то там две строчки, у кого-то три, у кого-то просто пару слов, то есть всё зависит от того, что как вы проявлялись физически. Прочли? Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Книга закрывается, обращаем внимание на схлопывание листов, а вместе с этим свёртывание всего, что было передано каждым из вас на нас всех, как закомпактификация всех условий. Книгу отдаем Отцу, которая была выделена нам, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь обновлённостью процесса ведения тренинга и практики каждого из нас, мы стяжаем концентрированное явление нежного Синтеза ИВО, возжигаясь, обновляемся его тенденциями в нас, погружаясь им всем телом – нежный Синтез Изначально Вышестоящего Отца – сопрягаемся присутствием Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, это Её выражение нежного Синтеза, обновляемся этой структурностью течения Синтеза и Огня.

Хорошо, и в заключение данного явления мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца итоговое явление Крепость Синтеза 11-й Изначальности каждым из нас и синтезом нас, встраиваясь ядерно, фундаментально, качественно, основно, начально тенденцией развития 4-х физик в каждом, крепостью Синтеза и Огня, крепостью достигнутых сложений и вникновений в условия жизни, действия, служения Ипостасности каждым из нас, отдаёмся этому процессу, встраиваясь в него, то есть мы отдаёмся, открываемся и встраиваемся ещё глубже.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь, Изначально Вышестоящую Аватарессу Олесю, еще было выражение, звучание Андрей и Ома, и Антей Алина звучали, но мы физически их не высказали словом, но они чётко были в зале. Антей Алина, Андрей Ома. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров, возжигаемся реализацией возможности ведения всех, благодаря друг друга в зале физически. Спасибо вам большое. Возжигаемся Аватарским началом зачатия этого процесса в вас Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся 1984-изначально явленно, офизичивая синтез 4-х физик в Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Только не вплюхиваемся в зал, а становимся 4-мя физиками пред Изначально Вышестоящим Аватаром. Да, да, да, а то вот прям так раз! «Нате вам, батенька». Становимся! Вы уже довольные!

*В.Ч.:* *Финиш! Финиш!*

*Е.И.: Не предъявляем, а являем.*

Глава ИВДИВО О.С.: А было сказано «предъявляем»?

*Е.И.:* *Нет, это я … Мы не предъявляем, а являем.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо, являем, хорошо, проникаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми закрепление условиями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца значимости ведения служения в течение 12-ти часов Высшей Школы Тренинг Синтеза по тематике 7-го семинара «Аватар Ипостась» каждым из нас. Возжигаемся этими условиями, впитывая их, утверждаемся явленностью свершённого нами, как подтверждение действия каждым. Заявитесь каждый там, заявитесь Явленностью.

И просим Аватара Кут Хуми сказать любую рекомендацию идеально для каждого из нас по итогам двух дней, потому что в дальнейшем рекомендует обратить внимание Изначально Вышестоящий Аватар Кут Хуми: что получилось, что со сложностями, как дальше развивать в течение месяца, в ночной, дневной подготовке. Какие тенденции, течения, какие дальше перспективы. Даже если там не слышите, не воспринимаете, мало ли, просто напитывайтесь присутствием и утвердите, что в условиях ИВДИВО это развернётся и трансвизируется вплоть до физической реализации вами с осознанием процесса действия, что нужно исполнить или достроить, или развернуть, или реализовать. То есть физическое утверждение с принятием и согласованием того, что Аватар Синтеза вам констатировал как факт.

Ну, и в целом спросите у Владыки, начало состояния, как было сказано, «зачатия» Аватаров у вас произошло из синтеза 4-х Реальностей, хотя б какой-то фрагмент удалось накопить объемами Синтеза и Огней в пристройке тела к Аватарскому принципу. То есть тело нужно ещё пристроить, чтобы внутри это начало формироваться. Ну, Владыка сказал: «Начало положено».

*Е.Ф.:* *Зачатие произошло.*

Глава ИВДИВО О.С.: Я уж не знаю, чего вы там зачали, и закончится, простите, пожалуйста, за фривольность, но это хорошо, молодец. Кто-то с Планетой-то пытался работать, авось чего-то выстрелит.

*А.И.: То есть зачали Начала, да?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Наверное.

Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в лице Аватара Синтеза Кут Хуми благодарим всех Изначально Вышестоящих Аватаров, нелинейно работавших с нами, поддерживающих наши тенденции развития в накоплении данных условий видов Синтеза и Огня. Возносим благодарность всем тем, кто был против, но мы преодолели их сопротивление.

Что за истерический смех?

*А.И.:* *Они счастливы, наверное.*

Глава ИВДИВО О.С.: Конечно. Благодарим тела нашего выражения за выдержку в физике, работу, концентрацию, возвращаемся этим явлением в физическое присутствие, вышестоящим телом на физику.

Эманируем собою всё стяжённое, возожжённое и достигнутое физически нами руками и ногами сотворчеством явления Жизни Изначально Вышестоящего Отца, эманируем. Ещё, ещё, ещё, ещё. Помните, мы говорили: эманации – это сила достижения. Эманируем собою в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, вознося благодарность Изначально Вышестоящему Отцу. Мы не пойдём в Зал к Отцу, там как раз сопротивленцы на арене, поэтому нам делать там нечего. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, итогово возвращаемся в физическое присутствие, эманируем в Подразделение ИВДИВО 1984-й Изначальности… эманации Изначальности… очень даже хорошо… Москва, эманируем по Планете Земля и 4096-ти присутствиям, как раз эманируя условия для возможности начал зачатия всех принципов Аватара жизнью на Планете, чтобы сама «био», сложение условий и материя была комфортна для привлечения новых Основ, Начал Аватаров на Планете Земля, чтоб не один, не два, не три, а множество форм Аватаров, которые бы привнесли развитие, толчок для Планеты Земля, встали, и от Планеты это пошло явлением по всем Планетам, Изначальностям, где Планета Земля является центровкой. И эманируем.

*А.И.: Столицей Аватаров.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, кстати, это было бы круто. Да, охватите вот этими эманациями Планету, чтоб вы почувствовали состояние присутствия вашего Синтеза и Огня в целом, не конкретно на Москве, на территории ближайших районов, а вот расширение потенциала было вокруг. Вы же не очень задерживаетесь, шесть минут – это же не проблема?

*А И.: Вообще нет.*

*Е.И.: Просится обновление в регионах России. Давайте направим.*

*В.Ч.: У нас синтезом регионов России Подразделение.*

*А И.: Давайте в честь Дня Победы отправим праздничную эманацию.*

*В.Ч.: А еще 7 мая.*

*А.И.: Ничего страшного, мы – репетиция.*

*В.Ч.: Репетируем Победу (смех в зале).*

*А.И.: Праздничную эманацию с Днём Победы.*

Глава ИВДИВО О.С.: Всю Планету обновляем.

Хорошо, мы отэманируем Аватарское начало победой жизни над смертью, победой жизнью над всеми теми, кто угнетает формы жизни, преодолевая это явлением Изначально Вышестоящего Отца победой и физическим звучанием Синтеза и Огня по всей Планете Земля, во всех и по всем не возожженным территориям, рассеивая крупицы Генезиса Энергопотенциала и потенциала, не энерго-, а потенциала в возжигании территориальных принципов Изначально Вышестоящего Отцом, пусть даже и на перспективу десятилетий, столетий и веков. Аминь.

*А.И.: Несмолкаемостью жизни Изначально Вышестоящего Отца.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. И мы зачинаем на территории наши утверждения этим.

*В.Ч.:* А *энергопотенциал нашей команды сейчас случайно не включился на это? Нет?*

Глава ИВДИВО О.С.: Потенциал включился, не энергопотенциал, потенциал.

*Из зала:* *Кстати, он достаточно большой. Потому что к 7-й Школе мы накопили…*

Глава ИВДИВО О.С.: Возжигаем. Хорошо, сейчас, секундочку потерпите ещё, я понимаю, что у вас уже…

*Е.Ф.:* *Всё нормально, книжку будем стяжать?*

*С.А.: Энергопотенциал еще…*

Глава ИВДИВО О.С.: Будем, не отрицаю. Сейчас момент: в центре Планеты Земля есть кабинет, там есть Экоматы, и мы эманируем Потенциал и состояние Генезиса 5-6, возжигая Образ Отца эталонностью Аватаров, и прося Изначально Вышестоящего Отца, если это возможно, через прикосновение вот этого… конкретизации нежного синтеза, чтобы через эталонность Экоматов формировались структурно-аватарские основы несения Синтеза всего и во всём во всех константах Планеты Земля и Метагалактики Фа.

*Из зала:* *Аминь.*

Глава ИВДИВО О.С.: Устами ребенка всегда глаголит истина.

*А.И.:* *Мы можем попросить прикосновение Аватара?*

Глава ИВДИВО О.С.: Что вы еще хотите? (*Смех*).

*А.И.:* *В честь праздника.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо, синтезируемся сейчас с Изначально Вышестоящим Аватаром Изначально Вышестоящего Отца, устремляемся 2047-изначально явленно. Но стоять ты будешь там сама, ну, в смысле, вы все сами, да.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося прикоснуться. Просящему даётся, просим, кто считает нужным и возможным, и выдержит это прикосновение прямого явления – в знак или в честь победы – Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в Воле Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь ее изначальностью, первое прикосновение Учителя идёт, второе – Изначально Вышестоящего Аватара. Аминь.

Аватар прикоснулся ко лбу, Учитель – к затылку, и между лбом и затылком произошёл концентрация вспыхивания двух пальцев такое: раз, и возжигание по всему телу. Напросились? Замечательно, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара, Изначально Вышестоящего Учителя. Так. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Кут Хуми и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми книгу 7-го Тренинга Высшей Школы Тренинг-Синтеза «Аватар–Ипостась». Получаем книгу, книга широкая, длинная и глубокая, то есть там много листов, темный цвет, да, обложки.

*А.И.:* *Очень красивая.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, возжигаемся, принимаем, впитываем, Владыка говорит, потом в кабинет сами занесете, развернете, выявите, проявите, только не компактифицируйте ее, не уменьшайте, вот прям как есть объём, так её и вмещайте, это состояние глубины Аватарской мудрости, которая там записана, она должна вся войти в ваши тела, преображаемся принятием этой книги. Она навсегда остается с вами, вы её не сдаете, эту книжку. Ну, Аватар-то прикоснулся, куда сдавать-то? Её изучать надо.

Так, это мы сделали. И энергопотенциал. Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим Изначально Вышестоящего Аватара принять энергопотенциал в размере стольких-то единиц энергопотенциала за Высшую Школу Тренинг-Синтеза 7-го её выражения, сдаём, принимаем обменный Огонь. 50% просим Аватара Синтеза Кут Хуми направить Свое Волей на достижение и реализацию всех целей, и 50% самостоятельно просите направить туда, куда считаете нужным. Усваивайте, распределяйте. Владыка говорит, что вы сейчас очень потенциальны и говорит о том, чтоб вы сумели сохранить эту потенциальность, не растрынькав её на куда ни попадя, поэтому попросите у Аватара Синтеза Кут Хуми какую-то слаженность, собранность, соорганизованность, какой-то, может быть, стиль жизни, ведения, управления, чтобы именно было не растрынькивание, а сплоченность, цельность и вы в этом внутри созревали, не расплескивая вовне. Вот, внутреннее было созревание, не расплескивала вовне, это уже сами.

*Е.С.:* *Майтрейностью каждого из нас.*

*А.И.: Стратагемией.*

Глава ИВДИВО О.С.: Я смотрю, у вас в конце появились такие… куча вариантов, вот, все просите, это хорошо, правильно, предлагайте, предлагайте.

Усвоили энергопотенциал, распределили? Ну, вдохновитесь им, возожгитесь, если вы помянули синтез семи Школ, потенциал, вот сейчас вы один сдали, а теперь синтезом семи развернитесь, двух, кто был, трёх, четырёх, кто на скольких был, вот этим возжигайтесь количеством. И эманируем это состояние собой в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, итогово выходя из 7-й Школы Высшей Школы Тренинг-Синтеза, переходя в индивидуальную подготовку. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим каждого из нас, возвращаемся в физическое присутствие, эманируем ещё раз стяжённое и возожжённое двумя днями Высшей Школы Тренинг-Синтеза в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца и по Планете Земля, возжигаясь и магнитно концентрируя синтез-эманацию как по Планете, так и в ИВДИВО в целом, вот, тоже интересный вариант эманаций, магнитный, и выходим из тренинга.

Спасибо вам большое!

*Набор текста: Агафонова Ирина, Александрова Светлана, Анатолий Павленко, Андроновская Елена, Анна Дубинина, Барченков Дмитрий, Бирюкова Евгения, Бирюкова Марина, Вильховая Ольга, Габриэль Нина, Данилина Инна, Зайцева Вера, Зарубина Елена, Захарина Наталия, Захарина Ольга, Ильина Евгения, Леонтьева Елена, Любовь Лебедева, Олекса Вита, Панина Лариса, Потёмкина Татьяна, Соколова Елена, Тарасюк Ирина, Ткаченко Ольга, Финогенова Елена, Фролова Елена, Чернышова Вера, Швец Ольга, Яновицкая Татьяна.*

*Проверка: Наталья Захарина, Ольга Захарина, Евгения Ильина, Елена Финогенова, Елена Фролова.*

*Итоговая проверка: Елена Финогенова*

*Вёрстка: Чернышова Вера*

Сдано ИВАС КХ 13.10.2017